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DEVENIR ENCORE PLUS QUANTIQUE 
Pensacola, Floride, USA, le 30 janvier 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il n'y a pas tellement longtemps, je vous ai demandé si vous osiez vous laisser aimer. Suite à ceci, je viens vous livrer ce 

message. Il ne s'agit pas d'un message d'endurance. Je ne ferai pas un résumé détaillé de votre lignage, mais je vais tout 

de même vous parler de choses que vous n'avez pas entendues.  

Nous allons parler de l'émancipation et de l'amélioration de la race humaine. Ceux qui sont appelés métaphysiciens, 

c'est-à-dire, ceux qui croient qu'il y a quelque chose au-delà de la physique, sont prêts à passer à un autre niveau.  
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Ceci est une déclaration linéaire, puisque chaque Être Humain peut passer à un autre niveau, métaphysicien ou non. 

Lors de notre discussion récente, il y a une heure et demie, j'ai demandé à mon partenaire de vous inciter à voir la 

polarisation ou la tendance de vos propres existences. Nous vous présentons ce message dans le but de raviver le 

souvenir de qui vous êtes. 

Savez-vous que vous avez toujours été dans un état quantique, que vous êtes éternels, dans les deux directions ? Je sais 

que, dans votre condition humaine, il est difficile de comprendre le sens du "sans commencement ni fin".  

Les personnes qui étudient la spiritualité de Dieu, savent qu'il est sans commencement. Si vous êtes une partie de Dieu, 

comment pouvez-vous avoir eu un commencement ? Donc, prenons un temps d'arrêt, faisons une pause, sortons de la 

linéarité, devenons plus quantiques et retournons en arrière.  

Si vous le faites, tout ce que vous verrez sera l'éternité. Prenons une parcelle de cette éternité et observons ce qu'elle 

contient. Nous y voyons des âmes qui ont vécu sur cette planète... Des vies incarnées qui portaient un nom, dans un 

endroit, ainsi qu'une histoire. Tout ceci se passe dans la ligne du temps. 

Je veux vous rappeler une chose qui est profonde. Allons dans la caverne de la création et regardons un cristal. Il est 

particulier, puisqu'il appartient à l'énergie d'une âme individuelle. Chaque fois que cette âme revient sur cette planète, 

l'énergie de ce cristal est réactivée.  

Cela signifie qu'à chaque fois que vous êtes revenus sur cette planète, vous aviez toujours le même Soi-supérieur, la 

même énergie de base, la même énergie créatrice, ce que vous appelez "âme individuelle".  

Vous n'avez pas eu plusieurs âmes. Non ! Seulement une âme qui a eu maintes et maintes expressions, à titre d'Être 

Humain. Il y en a qui vont essayer de vous dire ce qui se passe de l'autre côté du voile, et cela nous fait rire de bon cœur, 

car votre magnificence ne peut pas vraiment être décrite avec des mots. Elle ne peut pas être perçue dans sa totalité, à 

cause de la limitation humaine. 

La conscience de Dieu ne peut pas être conçue par la pensée linéaire. Tout ceci est dans l'ordre des choses. Si vous 

étiez à ma place et que vous regardiez en arrière, vous verriez que lorsque vous êtes arrivés dans ce secteur d'univers, 

vous avez commencé par créer cette planète. 

Donc, cette planète a eu un commencement. L'on pourrait dire que tous les univers dits physiques ont eu un 

commencement. En outre, tout est cyclique. J'ai déjà dit qu'il y a un cycle quantique qui va et vient. Ce qui vous semble 

être un univers en expansion est en réalité un univers qui ne se déplace pas, mais il est en train de se métamorphoser 

ou de se transformer.  

Pourtant, il y en a qui cherchent à comprendre où tout a commencé. Ils ne réalisent pas qu'ils n'ont "jamais commencé", 

puisqu'ils ont "toujours été". Ils ne réalisent pas qu'ils existaient, au moment du commencement où chaque chose fut 

créée. Voilà que, maintenant, dans la notion de linéarité, vous êtes assis ici ou en train de lire ces lignes. 

Essayons de retourner à l'endroit et au moment où votre planète Terre a été créée, afin d'avoir une idée globale de ce qui 

s'est passé. Même les meilleures estimations du temps qu'il a fallu pour créer les univers sont imprécises. Il a fallu plus 

de temps que ce qui a été estimé.  

Toutefois, pendant les milliards d'années passées à la création des univers, et les millions d'années qu'il a fallu pour créer 

votre Terre, vous étiez là. Vous existiez. Le potentiel du "tout ce qui est" était connu, et le temps où vous deviez arriver 

était planifié. 

Vous avez observé les débuts d'évolution de la vie sur cette planète. Vous avez vu l'évolution des plantes, des fleurs, des 

mers, le déplacement des continents, etc. Vous avez vu la plus grosse montagne sur Terre, se déplacer vers un point 

chaud. Vous avez alors dit : « C'est là où nous irons ! » Avec le temps, ce lieu fut appelé Hawaï ou les îles d’Hawaï, mais à 

ce moment-là, il s'agissait de la Lémurie, c'est-à-dire, le début d'une conscience spirituelle parmi les Êtres Humains.  

Voilà ce qu'est votre commencement, dans le cadre temporel, vous les anciennes âmes. Vous ne pouvez pas être des 

âmes plus âgées ou plus jeunes que les autres âmes, mais vous pouvez avoir plus d'expériences d'incarnations dans un 

domaine spécifique de la création. 

Plusieurs d'entre vous font partie de ces âmes expérimentées, sauf que votre limitation 3D vous empêche de le voir. 

Vous faites partie de cet âge, non pas d'un concept quelconque, mais vous cherchez encore à comprendre qui vous êtes 

et pourquoi vous êtes ici. Pourtant, vous êtes le cœur de la Terre... Vous êtes les graines initiales qui permettent à cette 

Terre de briller de tous ses feux. 

Il y a un lignage sur la manière dont l'humain perçoit et conçoit les choses, mais vous pouvez voir que cette manière de 

penser est en train de changer, et le changement est rapide. Votre science a littéralement commencé à se développer 

depuis seulement un siècle.  

Votre science médicale a développé une méthode de guérison allopathique (Médecine = Méthode de traitement qui 

emploie des médicaments produisant des effets contraires à ceux de la maladie à combattre, par opp. à l'homéopathie.) 

Une manière allopathique de guérir la chimie de vos corps physiques, et ce fut un bon début, puisque vous êtes en 3D. 

Ainsi, vous avez pu constater qu'il y a lien de cause à effet pour tout ce qui est appliqué au corps physique.  
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Vous dites que ce sont des "effets secondaires". Ceci vous a permis de passer à l'étape suivante, c'est-à-dire, 

l'homéopathie (Homéopathie = Du grec homoios, semblable, et pathos, maladie... Méthode thérapeutique qui consiste à 

traiter un malade à l'aide de doses infinitésimales de substances qui provoqueraient chez l'homme sain des troubles 

semblables à ceux que présente le malade.)  

C'est un système qui envoie des signaux infimes aux innombrables parties de votre chimie. Ces signaux sont ressentis 

par votre structure cellulaire, au niveau de votre ADN. Cette information est ensuite transmise à votre corps physique, 

afin qu'il sache comment procéder. 

L'homéopathe doit provoquer un signal qui permet au corps de se guérir sans effets secondaires. Même si vous êtes en 

l'an 2010, il y a encore beaucoup de personnes qui se moquent de ce système de guérison. Elles sont rationnelles, 

logiques, terre à terre, etc. Leur limitation 3D leur dit qu'il n'y a pas assez de produits chimiques pour causer une 

réaction.  

Voyez-vous ce qu'est la pensée limitée ou biaisée ? Vous ne pouvez pas prouver l'existence ou l'inexistence de 

l'expression quantique, avec la réalité 3D. Que ce soit l'allopathie ou l'homéopathie, la chimie est toujours en jeu. Donc, 

depuis les 20 dernières années, vous avez développé un système de guérison qui est très profond et très avant-gardiste. 

Un système basé sur les énergies.  

Finalement, la conscience a pris le dessus sur la matière. Elle a réussi à impliquer les cellules dans un système d'énergie. 

Cette dernière est devenue l'élément principal, celui qui indique au corps physique comment se maintenir en équilibre. 

Nous pouvons maintenant dire que vous êtes partis dans une bonne direction ; pas d'effets secondaires ni produits 

chimiques. 

Chaque tournant de grand changement vibratoire a été difficile. Quelques-uns participaient et d'autres pas. Quelques-

uns y croyaient et d'autres pas. Vous arrivez à un point où, tel que je l'ai mentionné à mon partenaire, vous commencez à 

comprendre la définition de ce qu'enseigne Kryeon, au sujet de l'ADN.  

La vérité est que, si vous regardez le tout du point de vue humain, c'est un mystère. Même du point de vue chimique, 

c'est un mystère. Il y a des choses inexplicables qui sont contenues dans votre ADN. La première de ces choses dont 

nous avons maintes fois parlé, est, l'ADN non codant ou ADN poubelle. Il semblerait que 90 % des 3,3 milliards de paires 

de bases, contenues dans chaque double hélice de l’ADN humain, soient inutiles ou superflues.  

Comment est-ce possible ? Votre science n'a pas encore compris pourquoi ces milliards de paires de bases savent - 

instantanément - tout ce qui se passe. Vous savez qu'elles sont identiques et qu'elles travaillent en harmonie, n'est-ce 

pas ?  

Il n'y a pas de secret parmi elles. Tout est connu. Nous allons maintenant vous parler de quelque chose qui a dû faire 

partie de votre intuition. Même dans la structure 3D, l'ADN est toujours quantique.  

Le magnétisme est impliqué dans ce système quantique, puisqu'il en a toujours été ainsi pour tous les attributs 

magnétiques. Par conséquent, nous avons dit et nous répétons que, nous invitons votre science à reconnaître et 

observer la boucle ou spirale de l'ADN, afin de réaliser qu'il y a un champ magnétique.  

Ceci va apporter beaucoup d'informations sur la manière dont l'ADN communique avec l'ADN. En effet, c'est quantique, 

car 90 % des paires de bases semblent ne rien faire... Rien qui soit identifiable. 

Pas de système, pas de symétrie, pas de protéines, etc. La généalogie humaine est créée par seulement une petite 

fraction de l'ADN. Alors, à qui ou à quoi sert le reste ? Eh bien ! Je vais vous dire que la clé de ce 90 % est détenue dans 

vos archives akashiques.  

C'est cette clé qui détermine vraiment qui vous êtes. C'est votre nom angélique. Ce sont les parties de votre Soi-

supérieur. C'est le portail. C'est la guérison, le miracle, la rémission spontanée (sourire de Kryeon).  

En tant qu'Êtres Humains invités à penser d'une manière quantique, vous commencez peut-être à saisir le sens, 

l'entendement du message. Plus vous devenez quantiques, plus votre ADN devient efficace. Je vous ai déjà dit que lors 

de votre naissance, vous utilisiez environ 30 % de votre ADN.  

C'est l'énergie avec laquelle vous êtes arrivés. Quand vous ouvrez votre cœur ou votre conscience, vous changez le 

niveau vibratoire de cette planète. Donc, les bébés vont naître avec une efficacité supérieure à 30 %, parce que VOUS 

aurez travaillé sur la vôtre. Vous êtes les ancêtres des futurs Êtres Humains qui vont vibrer à une fréquence supérieure. 

Vos actions stimulent l'évolution. Au lieu de passer par le système de la biologie humaine, vous passez par la Terre elle-

même. Qu'est-ce qui détermine le niveau d'efficacité de l'ADN, à la naissance ? Ce sont les vibrations de la Terre et le 

fonctionnement de la grille cristalline.  

Ceci permet au champ magnétique de la Terre, de recevoir et de déterminer le niveau d'efficacité requis ou permis, pour 

l'entité qui s'incarne. Votre lignée va bénéficier du fait que vous devenez plus quantiques, peu importe la race ou le 

langage. En conséquence, il y a plus que ce que vous pensez, au sujet de l'ADN de votre corps physique.  

Un jour, un Être Humain perspicace a demandé à Kryeon : « Est-ce qu'il y a un champ plus grand que celui que nous 

estimons, autour de l'ADN ? » La réponse est non. Vous le connaissez très bien, mais vous ne comprenez pas vraiment 

son fonctionnement.   
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Je vais maintenant vous donner une information qui n'est pas nouvelle, mais vous devez le savoir. Plusieurs d'entre vous 

ont déjà des connaissances plus ou moins grandes, au sujet de la Merkabah humaine. C'est un mot hébreu qui vous a 

été donné par Élisée, après avoir observé le maître Élie qui réclamait sa divinité. D'une façon vague, Merkabah signifie 

"utiliser un moyen de transport".  

C'est le chariot de la métaphore. Quel est ce moyen de transport appelé Merkabah ou chariot (de feu) ? Qu'est-ce qui 

peut voyager sur le chariot de la Merkabah ? L'Être Humain est entouré d'un champ rayonnant que vous ne pouvez pas 

vraiment mesurer. Vous pouvez percevoir quelques-unes des ombres de ce champ rayonnant, de cette "bulle éthérique 

et interdimensionnelle", ou ressentir son changement.  

Vous pouvez essayer de le photographier avec des caméras spéciales qui sont basées sur l'énergie, mais vous 

n'obtiendrez que des parcelles du tout, car ce champ rayonnant - qui pourrait être appelé "votre propre divinité" - ne 

peut pas être photographié. 

Permettez-moi de vous dire ce qui génère ce champ rayonnant, appelé Merkabah Ce sont les 130 000 000 000 000 de 

particules de votre ADN (130 billions (130 millions de millions)).Toutes ces particules rayonnent dans le même champ. 

Pouvez-vous imaginer la puissance de rayonnement de 130 billions de particules ? Toutes ces particules ont la même 

connaissance que celle de vos propres archives akashiques.  

Vous êtes plus grands que ce que vous pensez, dans votre limitation 3D. C'est ce champ rayonnant qui touche le cœur 

des Êtres Humains de votre entourage. Avez-vous déjà été assis dans une salle de cinéma où vous aviez envie de 

changer de place, car il y avait un "p'tit je ne sais trop pourquoi" qui vous y incitait ?  

Vous vous dirigez vers la pharmacie, mais quelque part, il y a une personne qui vous incite à faire demi-tour ou faire un 

grand détour. C'est ce que vous appelez l'intuition, chers Êtres Humains. Vous savez instinctivement que votre Merkabah 

va entrer en contact avec celle d'un autre Être Humain, et cela vous plaît ou ne vous plaît pas. C'est le décor de la 

situation imagée que je vous présente. 

La communication s'établit tout autour de vous, autant avec les personnes en avant qu'en arrière, autant avec celles qui 

sont à gauche et à droite, autant avec celles qui sont au-dessus et en-dessous. Si vous êtes en état d'illumination, vous 

vous influencez les uns les autres, selon votre état d'être.  

Chacun de vous, ici, dans cette salle, est en contact avec environ 10 autres personnes. Imaginons l'union de 10 

personnes (en état d'illumination) qui ont retrouvé l'amour de Dieu dans leur cœur. Ces entités - au moyen de leur 

véhicule Merkabah - seront littéralement en mesure de déplacer une montagne. Que vous me croyiez ou non, c'est une 

vérité. 

C'est le résultat de l'efficacité et de l'activité de l'ADN. C'est un champ interdimensionnel. Un jour viendra où votre 

science pourra mesurer des choses interdimensionnelles. Avec ses écrans oscillatoires (scopes), elle pourra voir ce qui 

est interdimensionnel et ce qui ne l'est pas.  

Elle pourra voir le champ de la structure atomique. Elle va réaliser que l'Être Humain possède une structure atomique qui 

lui est propre. C'est celle sur laquelle vous voyagez - votre propre chariot. Élisée lui a attribué un nom approprié. C'est le 

chariot de votre ADN. Le conducteur de ce chariot est la maîtrise. 

Nous avons déjà dit que la différence entre vous et les prophètes qui ont marché sur cette planète, se situait dans l'ADN. 

Ils l'avaient activé à 100 %. Vous savez ce qu'ils ont dit. Vous avez entendu parler de l'onde bienveillante qu'ils 

dégageaient, c'est-à-dire, de ce que leur Merkabah dégageait.  

Vous avez entendu parler des miracles qu'ils ont accomplis. Même ce qui a semblé être la résurrection d'un mort, se 

trouvait dans la puissance d'un Être Humain qui avait activé son ADN à 100 %. N'oubliez pas que chaque prophète était 

un Être Humain comme vous.  

Ils n'avaient pas plus de capacités dites surnaturelles que chacun de vous, sauf qu'ils avaient développés l'efficacité de 

leur ADN. Ils sont venus vous offrir la bénédiction de leur maîtrise, et c'est ce que vous êtes en train d'apprendre. Il y a 

des énergies et des systèmes qui vont vous aider.  

Vous avez aussi des personnes qui ont de bonnes connaissances de la métaphysique. Tout ce qui peut vous faire 

progresser dans votre état quantique a une valeur, peu importe le nom que vous lui donnez, car ceci va augmenter le 

pourcentage d'activation de votre ADN. Permettez-moi de vous dire où tout ceci va vous conduire. C'est une information 

nouvelle que je tiens à vous présenter.  

Toutes ces choses s'accumulent, afin de former une expression quantique de l'Être Humain avec lui-même. Cela signifie 

que les cadeaux et outils sont disponibles pour chaque personne, même si son mental est encore limité à la 3D. C'est 

au-delà de ce que le mental peut imaginer. C'est le domaine quantique. 

Nous observons et attendons de voir des Êtres Humains qui vont se brancher à leurs archives akashiques, afin de 

réclamer et récupérer les attributs, les organes en parfaite santé et les expériences de vie des corps physiques qu'ils ont 

eus dans leurs vies dites antérieures.  

C'est ce que nous avons appelé "exploiter le gisement akashique". Ce n'est pas une information vraiment nouvelle, mais 

nous allons maintenant vous parler de choses qui sont bien plus avancées que cela, et elles vont vous sembler 
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incroyables. Des choses qui vont frapper les métaphysiciens en plein visage, pourrait-on dire, car ceci ne leur a jamais 

été enseigné. 

Les Êtres Humains évoluent autant du côté spirituel que de celui de la conscience. Il y en a quelques-uns sur cette 

planète qui commencent à le réaliser. Quand la conscience globale évolue, le système s'améliore. Les choses 

particulières que vous faites en ce moment créent un lignage futur qui sera plus évolué, tel que mentionné. C'est ce qui 

va créer ces choses qui vont peut-être vous sembler impossibles, dans votre ici et maintenant. Regardons quelques-

unes de ces choses. 

Le fait de se brancher aux archives akashiques va devenir un événement usuel ou courant. La guérison complète d'une 

maladie, en allant chercher un attribut spécifique d'un corps physique d'une autre vie, situé dans les archives 

akashiques, sera "monnaie courante". C'est ainsi qu'il en sera. Il y a un ancien système qui va changer. C'est celui de 

l’aller-retour sur Terre (incarnations-désincarnations).  

Quand vous êtes de retour chez vous, de notre côté du voile, vous prenez des décisions au sujet de ce que sera votre 

prochaine réincarnation. Vous faites des choix. Il me faudrait une "éternité" pour vous énumérer toutes les possibilités 

que vous regardez, avant de décider et faire des choix.  

Mon partenaire est en train de nager dans cette mer d'opportunités, et il sait très bien qu'il ne peut pas l'expliquer avec 

des mots linéaires. Oui, le spectacle est beau à voir, quand vous faites vos choix ! 

Encore là, je ne peux pas réellement vous l'expliquer, c'est une chose qui se vit, et c'est indicible. Finalement, vous 

décider de replonger dans le vent de la réincarnation, en sachant que vous devrez passer par la naissance, que vous 

allez vieillir et mourir, que vous allez avoir ou subir des épreuves, que vous allez oublier qui et ce que vous Êtes, etc. 

C'est un spectacle ahurissant et grandiose. Vous faites toutes choses au nom de l'amour pour votre Terre et pour les 

autres Êtres Humains. 

Ensuite, vous revenez chez vous. Vous créez une sorte de rassemblement, pourrait-on dire. Vous choisissez vos parents 

et ils vous choisissent. Même s'ils sont en incarnation, cela ne change rien, puisque la communication du Soi-supérieur 

est toujours active. Finalement, vous vous retrouvez sur Terre, avec, peut-être, une nouvelle route karmique. Quel 

système ! Oui, mais... Avez-vous remarqué que vous devez quitter l'incarnation, afin d'en programmer une autre. Voilà ! 

C'est ce qui va changer. 

Vous allez voir des Êtres Humains qui ont la capacité de choisir leur prochaine vie pendant qu'ils sont ici, sur Terre. Ils 

pourront regarder l'état quantique et décider ce qu'ils feront. Vous vous demandez peut-être comment ils vont accomplir 

ce phénomène. C'est une question 3D.  

« Comment est-ce que le tout sera aligné ? Comment est-ce que ce sera présenté ? Comment feront-ils pour savoir quoi 

faire ? » Je vous dis qu'aucune de ces question ne s'applique, puisque l'état quantique est tout ce qui est. Ces Êtres 

Humains vont voir le lignage de leurs âmes expérimentées ou anciennes, et ils vont l'appliquer aux potentiels de ce qu'ils 

pourront faire.  

Avant de retourner chez eux, de notre côté du voile, ils auront déjà choisi l'itinéraire de leur prochaine réincarnation. Ceci 

va créer un système "aller-retour" qui sera extrêmement rapide. Ils sembleront partir et revenir en un clin d'œil, ou 

mourir et naître simultanément. Pourquoi prendre le temps de mourir ? Pourquoi prendre le temps de planifier la 

prochaine réincarnation (de l'autre côté du voile) ?  

Pourquoi prendre le temps de se réincarner ? Toutes ces "pertes" de temps sont simplement incroyables pour les entités 

qui ont appris à fonctionner d'une autre manière. Voici un exercice quantique. Prenez quelques instants, et suivez-moi. 

Vous savez que j'ai raison, n'est-ce pas ? Pouvez-vous ressentir la venue de ce grand changement ?  

Permettez que les cellules de votre corps physique vibrent différemment. Les Êtres Humains ne naissent pas tous avec la 

même identité spirituelle. L'ADN réagit selon le nombre de vies incarnées, selon les vies lémuriennes et autres, selon les 

choix que vous avez faits avant votre réincarnation, etc. 

Permettez-moi de vous dire que parmi cet auditoire, il y a trois personnes qui sont en vacances. Spirituellement parlant 

(Kryeon rit). Elles n'ont aucune idée de ce qui se passe, car elles ne veulent pas le savoir, puisqu'elles sont en vacances. 

Ceci signifie que leurs dernières réincarnations furent très mouvementées et difficiles. Elles sont ici, dans un pays où 

elles ne souffriront pas de famine, avec un entourage bienveillant et affectueux. 

Elles ne sont pas ici pour être des Phares de Lumière. Non, elles sont ici, en vacance. Oui, mais...  

La prochaine fois, elles seront retrempées dans la marmite de la spiritualité, et elles se souviendront de qui et de ce 

qu'elles sont. Elles iront là où elles doivent aller. Vous êtes tous différents les uns des autres, et ce n'est pas le fait du 

hasard. C'est pourquoi je vous dis qu'il y aura des Êtres Humains qui pourront choisir l'itinéraire de leur prochaine vie, 

avant de transiter. 

Notre message de ce jour est maintenant terminé, mais avant de quitter, nous vous rappelons que la maîtrise est à 

portée de main. L'Esprit ne voit pas le temps de la même manière que vous. Donc, nous vous demandons de ne pas 

placer la notion de temps linéaire sur ce grand changement.  
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Ce sont des potentiels que nous voyons, et ils sont en face de l'humanité. Ils font partie du décor que vous 

expérimenterez peut-être, au cours des deux prochaines générations. Que vous me croyiez ou non, vous serez ici. Oh ! 

Ce ne sera peut-être pas avec le corps physique que vous avez actuellement. Mon partenaire sera aussi de la partie. Il a 

déjà choisi qui et où il sera.  

Ce ne sera pas en ce pays. Nous vous disons ces choses, afin que vous preniez connaissance de l'espoir qui est dans 

l'air du temps, afin que vous réalisiez à quel point vous avez changé cette planète, et que le changement est réellement 

commencé. Permettez que l'amour de votre propre divinité intérieure touche votre cœur. 

Je suis venu visiter ma famille pour un moment, et j'ai ressenti votre amour. Si le hasard existait, je dirais que je suis 

"chanceux", car il y a des entités du monde angélique qui ne peuvent pas venir vous voir, comme je le fais. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LA SCIENCE NÉCESSAIRE À VOTRE ÉPOQUE ACTUELLE 

Albuquerque, Nouveau-Mexique, USA, le 14 février 2010 
Note de Lee - Kryeon donne souvent des indices sur les inventions imminentes ou sur les sortes de choses sur 

lesquelles nous sommes en train de travailler. Ce channelling contient des suggestions au sujet de deux processus qui 

sont très importants - selon notre degré d'évolution actuelle.  

Il y a une notion d'urgence qui est sous-jacente, dans ces suggestions. Les conditions météorologiques changent, et 

Kryeon commence à nous donner des indices qui pourraient nous aider à mieux vivre les changements que nous avons 

créés. 

 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Eh oui, nous revoilà ! Nous revenons toujours d'une manière qui peut vous sembler très étrange ou bizarre, selon bon 

nombre d'entre vous. Avec le temps linéaire, vous allez peut-être finir par vous y habituer, et commencer à réaliser que 

ce phénomène fait maintenant partie de votre réalité contemporaine. 

Je sais que quelques-uns parmi vous se demandent si ceci est "vraiment vrai ou vraiment réel". Ils se disent (en pensant 

qu'ils parlent peut-être dans le vide ou en train de rêver en couleur) : « Kryeon, j'ai de la difficulté à vraiment croire que 

ceci est un channelling, que cette voix humaine est comme un téléphone qui transmet la voix d'une entité qui est de 

l'autre côté du voile. »  

Chers Êtres Humains, si vous êtes de ce groupe, je vous dis que vous êtes bénis, puisque vous êtes foncièrement 

honnêtes, dans votre travail qui consiste à sortir de cette fichue boîte limitative qu'est la 3D humaine. Chères âmes 

incarnées, si vous posez les questions appropriées à votre propre Soi supérieur, 

à vos propres croyances (religieuses ou non), à votre propre "psyché", des choses inattendues vont commencer à se 

révéler d'une manière subtile. Vous créez des expériences quantiques avec l'autre côté du voile. Nous tentons - mon 

partenaire et moi - de linéariser cette conversation, afin qu'elle soit plus facile à comprendre avec votre condition 

humaine.  

Le langage représente seulement une petite partie des expériences quantiques. Les mots que vous entendez ici ou que 

vous lisez sur cette page, sont seulement une partie de ces expériences. 

Dans le passé, nous avons parlé de ce qu'on appelle la troisième langue. Cette troisième langue, identifiée il y a quelque 

temps, n'est pas une langue de la linéarité. Elle est plutôt une langue qui agit comme un catalyseur du 3. Nous parlons 

du 3 de la numérologie, celui qui représente un catalyseur du dynamisme et de l'action.  

Ce langage signifie que vous avez la capacité de recevoir ce qui provient du niveau quantique. Vous qui êtes en train de 

lire ces lignes, savez-vous que vous pouvez utiliser ce langage et être ici, dans cette salle, en temps réel, au moment où 

mon partenaire prononce ces mots ? Difficile à croire, n'est-ce pas ? 

Nous allons vous parler de choses scientifiques. Vous allez peut-être penser que nous avons choisi un endroit un peu 

spécial (Albuquerque, Nouveau-Mexique) pour ce faire, mais ce n'est pas le cas, puisque nous pensons d'une manière 

quantique. Nous voulions venir en ce lieu, afin d'honorer les personnes qui l'ont construit (The Indian Center).  

Nous voulions rendre hommage aux ancêtres qui sont ici, en train d'écouter notre message. Cet endroit est calme, 

silencieux et paisible. Nous l'avons choisi dans le but de vous présenter un message de clarté et de pureté, afin que les 

autres puissent également profiter de cette ambiance. 
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La science d'aujourd'hui 

Quand nous vous présentons un message scientifique, je demande à mon partenaire de procéder très lentement. Des 

parties de notre message lui ont été révélées, mais d'autres ne l'ont pas été. Voilà pourquoi je lui demande de procéder 

lentement, car nous ne parlerons pas seulement d'ésotérisme. 

Nous allons tenter de maintenir la transparence à son maximum, car des physiciens vont probablement y jeter un coup 

d'œil... Et c'est précisément ce qui fait que mon partenaire est nerveux. 

Ce ne sera pas complexe. Si vous n'êtes pas un féru de la science, le troisième langage vous procurera ce que vous 

avez besoin de savoir. Vous comprendrez et apprécierez pourquoi nous vous présentons ces informations. L'entourage 

qui vient d'arriver ici est en résonance avec tout ceci. Il représente vos ancêtres. Même les anciens qui ont contribué à la 

construction de cet édifice sont ici, et ils sont heureux. 

 

Qu'en est-il du réchauffement global ? 

Notre message n'est pas tellement long, mais vous avez besoin de l'entendre. Il se rapporte à l'environnement et à la 

science. Nous allons commencer par calmer les inquiétudes et vous parler des bonnes nouvelles. Nous vous répétons 

que les changements climatiques que vous voyez sur cette planète n'ont pas été créés par les Êtres Humains.  

Ce que vous appelez "réchauffement climatique ou effet de serre" est une interprétation erronée ou incomplète. Ceci fait 

partie des cycles qui ont toujours existé sur cette planète. Cette information n'est pas nouvelle, puisque nous vous en 

avons parlé il y a quelques années, lorsque cette idée d'effet de serre fut diffusée publiquement. Cela avait créé une 

crainte générale parmi la population.  

En 1989, au moment où mon partenaire et moi avons commencé à établir une communication, nous avions également 

parlé des changements qui devaient se produire, et c'est ce que vous voyez en ce moment. C'était bien avant que cette 

idée de réchauffement global soit devenue populaire. 

Nous vous disions que ce cycle allait prochainement se réaliser. Il y a eu plusieurs fontes et glaciations du pôle Nord, au 

cours de votre histoire. Gaïa ou Gê travaille "naturellement" avec le cycle d'évaporation des eaux (ce que Kryeon appelle, 

le cycle des eaux). Toutefois, il semble que ce cycle apparaît plus tôt que prévu, et ceci cause de l'inquiétude parmi la 

population.  

En ce moment, si vous pouviez poser la question à Gaïa, elle vous répondrait que ceci n'a pas été causé par les Êtres 

Humains. Peut-on être plus clair ? Je vous donne ces informations dans le but d'éviter que les sonneries d'alarme 

retentissent au sujet de cette idée erronée du réchauffement global.  

Cependant, je dois vous dire que vous avez le mandat de changer la manière dont vous créez votre énergie. La pollution 

de l'air est importante, car elle représente un danger pour votre santé. Ce que vous envoyez dans l'air affecte l'humanité, 

mais pas nécessairement Gaïa Elle est beaucoup plus résistante que vous ne le pensez. Elle a une panoplie d'outils à sa 

disposition, des outils que vous n'aviez pas prévus.  

En outre, elle s'ajuste plus rapidement que ce que vous pensez. La pollution de l'air, créée par l'énergie actuelle que vous 

consommez, est beaucoup plus importante que celle causée par les quelques éruptions volcaniques du passé. Gaïa 

prend soin de Gaïa, et le processus n'est pas nouveau ni une surprise.  

Toutefois, nous disons à l'humanité : « Assainissez l'air, et vous vivrez plus longtemps. » Nous ne parlons pas de l'arrêt 

d'un cycle climatique que vous avez hypothétiquement créé. Votre contribution à ce cycle a été très minime. Nous 

parlons plutôt de ce qui est important de changer le plus tôt possible, de ce que vous avez le pouvoir de changer. 

Il va faire plus froid. C'est l'un des sujets d'aujourd'hui. Vous aurez besoin de plus d'énergie pour combattre le froid. À 

noter que nous vous avons déjà avisé de ce fait. Nous revenons sur ce sujet, car nous pensons qu'il est maintenant 

temps que vous sortiez de votre boîte limitée à la 3D, afin que nous puissions discuter de choses nouvelles, de nouvelles 

manières de harnacher des énergies naturelles et non polluantes. 

Vous pensez d'une manière conformiste qui n'ose pas sortir des sentiers battus. Les innovations ou grandes découvertes 

ne se font pas faites ainsi. Je vais maintenant vous parler d'un concept qui est déjà connu sur cette planète. Nous ne 

pouvons pas vous donner les réponses, mais nous pouvons vous suggérer où regarder, afin que vous les trouviez pas 

vous-mêmes.  

Nous ne voulons pas violer les règles du jeu qui consistent à laisser agir votre libre arbitre, quand vous êtes en 

incarnation. Voilà pourquoi nous ne vous donnons pas les réponses. Donc, par respect pour votre libre arbitre, nous 

allons vous présenter des choses qui sont déjà dans votre décor. Ceci va créer une situation où vous pourrez faire des 

choix et passer à l'action, en toute connaissance de cause, au lieu de compter sur l'aide du Ciel ou de l'Esprit. 

Lorsque l'humanité est avisée d'un besoin de changement, il se crée normalement des éclairs de génie et des 

inspirations, un peu partout sur la planète, afin que ces "bénédictions" ne se perdent pas.  
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C'est-à-dire que ces découvertes se font en même temps, généralement en trois ou quatre lieux, afin qu'elles ne soient 

pas perdues. L'on pourrait dire que la vibration de la planète est comparable à une porte gigantesque qui s'ouvre ou se 

ferme, selon la vibration de la conscience sociale.  

Plus cette conscience s'illumine, plus cette porte s'ouvre, et vice versa. Bref, si vous choisissez globalement de fermer 

cette porte, en créant une basse vibration, les informations, inventions et découvertes seront perdues. En fait, ces 

choses s'en vont, puisque l'humanité ne daigne même pas leur porter un seul regard. 

Cependant, si la vibration s'élève, les portes s'ouvrent. Les découvertes et les inventions sont là, en attente d'êtres vues. 

Voilà pourquoi ce n'est pas l'Esprit qui distribue les inventions. C'est plutôt le système que vous avez créé, qui le fait ou 

qui le permet. La haute technologie est toujours là, peu importe ce qui se passe, mais ce sont les Êtres Humains de la 

planète qui réduisent ou augmentent ses possibilités.  

La conscience de la masse humaine peut élever ou abaisser les vibrations de cette planète. C'est ce qui explique 

pourquoi vous avez perdu une grande partie des découvertes scientifiques au cours des cinquante derniers millénaires. 

Il y a eu des sociétés qui ont effectivement été plus loin, dans la réflexion quantique. Plus loin que tout ce que vous avez 

actuellement, aujourd'hui. 

Il y a une sorte d'ironie ou de paradoxe qui se passe en ce moment sur votre planète. Vous avez une haute technologie 

que la plupart de la conscience de masse ne comprend pas. Vous avez un merveilleux système d'ordinateur ou de 

comptabilisation, mais il est programmé seulement en 3D. Un jour, ceci vous fera rire de bon cœur. 

Il y a une formidable quantité d'énergie qui vous est actuellement disponible. Elle provient de la Terre, et elle est gratuite. 

En ce moment, vous dites que c'est de l'énergie libre, puisque vous devrez construire des choses qui vont la harnacher. 

Lorsque vous voulez utiliser l'énergie d'un cheval, vous lui mettez un harnais, n'est-ce pas ? Toutefois, cette énergie est 

partout et elle se renouvelle sans cesse (énergie libre et renouvelable). Je parle de l'énergie géothermique;  

Je vais vous parler de nouvelles manières d'utiliser ou harnacher cette énergie. Elle est partout, sous vos pieds, et pas 

tellement loin. C'est une source de chaleur naturelle. Cette énergie est suffisamment chaude pour créer de la vapeur, si 

vous forez le sol. Si vous pouvez créer de la vapeur à partir du processus naturel de l'énergie thermale, vous ferez 

tourner des turbines qui vont générer de l'électricité.  

Si les hivers deviennent plus rigoureux, vous aurez besoin de plus d'électricité pour chauffer vos maisons. L'électricité 

n'est peut-être pas le moyen le plus efficace, mais c'est de l'énergie non polluante pour l'air, si vous la comparez aux 

autres processus.  

L'électricité créée avec l'énergie géothermique peut être utilisée sur une base quotidienne. Vous utilisez d'autres sources 

d'énergie pour créer de la vapeur et de l'électricité. L'humanité utilise depuis longtemps les machines à vapeur, et 

quelques-unes sont très performantes. Les réacteurs nucléaires sont des machines à vapeur, mais ils sont très 

dispendieux.  

Ils chauffent l'eau, afin de la transformer en vapeur, pour faire tourner les turbines. Même si l'énergie nucléaire est propre 

et utile, vous devez disposer des sous-produits qui sont dangereux. Vous le saviez, n'est-ce pas ? Notre but est de vous 

faire réfléchir sur la manière dont vous produisez l'énergie nécessaire à vos besoins quotidiens. 

L'énergie géothermique est très propre, mais elle est également dangereuse. C'est ici que nous ouvrons une discussion 

au sujet de quelque chose qui est nouveau. Si vous pouvez forer jusqu'à cinq kilomètres dans la terre, vous trouverez 

suffisamment de vapeur pour faire fonctionner vos engins à vapeur. Beaucoup d'entre vous parcourent cette distance 

pour aller à l'école ou au travail.  

Donc, vous savez que ce n'est pas une distance astronomique. Toutefois, un forage de cinq kilomètres peut représenter 

une technique difficile et dangereuse, à la fois pour les foreurs et pour la planète. Vous allez peut-être ouvrir ou passer à 

travers des veines de gaz qui risquent de s'enflammer ou projeter de l'eau.  

En outre, il se peut que vous interrompiez ce que nous appellerons "le lubrifiant du schiste". Il se peut que vous fassiez 

progresser le risque d'un tremblement de terre, si vous forez jusqu'à cinq kilomètres. 

Donc, je vais vous faire une suggestion sur la manière d'utiliser la vapeur sans devoir forer cinq kilomètres dans la terre. 

Cela va vous demander de sortir de la boîte limitative de la pensée 3D...  

De sortir de ce que vous avez toujours pensé ou présumé. Depuis le début de mon message, vous avez peut-être pensé 

que vous deviez forer cinq kilomètres, insérer un tuyau et l'emplir d'eau, afin d'obtenir de la vapeur. Maintenant, que 

penseriez-vous, si je vous disais que vous n'avez qu'à forer une fraction de ces cinq kilomètres, afin de trouver 

suffisamment de chaleur pour faire bouillir un liquide ?  

Je ne parle pas d'eau, mais plutôt d'un liquide quelconque. Vous me diriez peut-être que c'est "impossible". Pourtant, 

ceci existe déjà sur votre planète. Que dites-vous de ce que vous appelez les "geysers" ? 

Vous avez de la chaleur qui est tout près de la surface. Cependant, ces attributs existent seulement en quelques endroits 

spécifiques. La réponse est que vous ne devez pas utiliser de l'eau. Il est maintenant temps de marier votre haute 

technologie avec des choses inhabituelles.  
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Il est maintenant temps de sortir de la boîte de pensée limitative. C'est le genre de pensée qui est de plus en plus 

quantique, car vous percevez une image globale, plutôt que ce que vous pensiez ou ce que vous aviez l'habitude de voir. 

Vous êtes devant des possibilités ou des potentiels qui sont déjà connus par quelques Êtres Humains.  

Il existe une chimie "abracadabrante et époustouflante" qui va bouillir à une fraction de la température requise par l'eau. 

Voilà la réponse partielle ! Apprenez à utiliser ces substances et ces fluides avec cette chimie, pour vos systèmes de 

machines géothermiques, et vous n'aurez pas à forer cinq kilomètres. Que diriez-vous d'à peu près deux kilomètres ?  

Voyez-vous que si vous utilisez cette nouvelle chimie, vous obtiendrez la chaleur nécessaire pour créer de la vapeur, à 

une fraction de la distance nécessaire pour faire bouillir de l'eau ? Si nous vous parlons de ces choses, c'est parce que 

vous en aurez besoin. 

Si vous tenez compte de ces conseils, vous verrez que la synchronicité fera que les découvertes seront au rendez-vous 

et à portée de main. Vous comprendrez et réaliserez que les éléments tombent "naturellement" en place, et vous aurez 

votre machine à vapeur. 

Vous n'aurez pas besoin de trimer dur pendant cinq ans pour construire ces machines. En outre, elles ne seront pas 

dangereuses.  

Donc, vous n'aurez pas besoin de les cuirasser ou les blinder. Ce sera beaucoup plus facile. Elles ne cracheront pas de 

fumées toxiques. Elles seront non polluantes, et vous pourrez vivre près d'elles sans risque pour votre santé physique. 

Pensez-y... De la chaleur naturelle et sans fin, qui provient de votre Terre-Mère. 

Cette source d'énergie pourra chauffer vos maisons, vos commerces et vos industries, puisque les températures 

moyennes vont éventuellement s'abaisser. Voilà ! C'était notre première suggestion. 

 

Ce dont l'humanité a le plus besoin, en ce moment 

Nous allons maintenant vous faire part d'une autre suggestion. Ce n'est pas une information nouvelle, sauf qu'elle a été 

vendue d'une manière inappropriée par les industries qui ont empoché des bénéfices.  

Puisque l'idée a déjà été lancée, je peux donc vous en parler publiquement, afin que ce ne soit plus un secret de 

polichinelle. Vous comprendrez ce que je veux dire, même si vous n'êtes pas des scientifiques.  

Toutefois, vos scientifiques et physiciens devront travailler et mettre ce système à l'œuvre. Nous ne parlerions pas de ce 

sujet, s'il n'était pas d'une grande actualité. Un besoin vital qui sera de plus en plus important, au fur et à mesure de la 

croissance démographique et du refroidissement global, sera l'approvisionnement en eau douce et potable.  

Vous l'aviez probablement deviné ! Elle commence déjà à se raréfier. Avez-vous remarqué que la neige tombe de plus en 

plus souvent en des endroits inhabituels... Dans des endroits qui ne sont pas équipés pour transformer cette neige en 

eau potable ? Les réservoirs et systèmes d'aqueduc sont construits selon l'ancienne énergie. Ils sont basés sur les 

schémas antérieurs des conditions météorologiques.  

L'eau douce et potable va devenir un élément primordial de la vie sur Terre, suite à la croissance de la population 

mondiale. La réponse est... La nouvelle manière de désaliniser l'eau de mer Voici une première constatation et question. 

Comment se fait-il que la surface de votre Terre-Mère soit composée à environ 70,8 % d'eau, et que vous ne pouviez pas 

la boire ? 

Pourquoi ne pas convertir une partie de l'eau des océans, pour vos besoins vitaux ? Comment "désaliniser ou dessaler" 

une partie de ces mers d'or blanc pour vos besoins essentiels ? 

La désalinisation existe actuellement, sauf qu'elle n'est pas tellement efficace. De grandes quantités d'eau doivent passer 

dans d'énormes cuves de confinement et rester là, alors que la chaleur est utilisée de diverses façons. Différents 

systèmes sont utilisés. Quelques-uns se servent de la vapeur et d'autres emploient des manières différentes, afin de 

retirer le sel. Il faut beaucoup de temps.  

Ces systèmes sont dispendieux et inefficaces. Ils ne peuvent pas servir à la désalinisation de l'eau de mer pour une ville 

entière. En ce moment, ces systèmes servent seulement pour les cas extrêmes. L'on pourrait dire qu'ils sont comme des 

"dépanneurs".  

Ils ne sont pas la solution idéale. Je vous demande de laisser aller votre imagination, sans la restreindre, de sortir de la 

boîte de pensée limitative, car je vais vous parler d'une nouvelle manière de désaliniser l'eau de mer. Je dis également à 

mon partenaire de procéder lentement. 

La plupart des grandes villes sont situées près des mers. Dans l'ancien temps, les ports sur mer ont contribué à la 

création ces grandes villes, car la mer était à peu près le seul moyen de communication, de transport et de commerce 

entre les pays. Pourquoi ne pas commencer avec ces grandes villes portuaires ?  

Elles ont un accès direct et gratuit à une source gigantesque d'eau salée, n'est-ce pas ? La réponse n'est pas tellement 

compliquée, mais elle vous demande de considérer des choses que vous n'aviez pas pensées auparavant. 
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Il n'y a pas tellement longtemps, la chose la plus infime que votre haute technologie connaissait, était l'atome. 

Maintenant, elle sait que ce dernier contient un monde de choses. Elle en est rendue à ce que vous appelez "la 

nanotechnologie". 

Nous parlons de chimie, et même de machines chimiques qui sont extrêmement petites. Elles ont des formes qui 

pourraient être appelées "robotiques". Ces robots moléculaires et ultras petits existent actuellement. Ils sont à l'apogée 

de vos nouveaux efforts d'inventivité. 

Même maintenant, votre science étudie les moyens de les insérer dans la circulation sanguine, afin de rechercher et tuer 

la maladie. Ce serait, en quelque sorte, comme une amélioration des globules blancs que vous avez actuellement. 

Voyez-vous - si je peux m'exprimer ainsi - à quel point les nanoparticules sont petites ? 

Naturellement, il y a des objections envers cette technologie médicale, car elle semble modifier le corps humain. Elle 

n'est pas dommageable. Pas plus que les suppléments qui ne sont pas créés naturellement et que vous prenez pour 

apaiser la douleur, guérir des maladies, ramener l'équilibre chimique, ou même, pour mieux dormir la nuit. Cette 

technique s'allie aux forces de votre science médicale qui aide l'humanité à rester en incarnation.  

Rappelez-vous que notre enseignement vous dit que vous pouvez utiliser votre propre conscience pour vous soigner, 

mais il y a quand même des millions - peut-être quelques milliards - de personnes qui n'y croient pas ou qui ne sont pas 

intéressées. La science prend la relève.  

Elle est une sorte de béquille temporaire, pour ainsi dire, en attendant que les Êtres Humains comprennent le pouvoir de 

leur conscience. Beaucoup de choses non métaphysiques sont actuellement disponibles, afin d'améliorer la qualité de 

vie des Êtres Humains. 

C'est un équilibre qui est pertinent et approprié, mais il y en a qui vont laisser mourir leur propre enfant, au lieu d'utiliser 

la science pour rétablir l'équilibre du corps humain et guérir la maladie.  

Ils croient que tout ce qui n'est pas donné par Dieu n'est pas approprié. Il est temps de comprendre que la science bien 

appliquée et de bonne foi, signifie simplement la découverte et la mise en œuvre de la manière dont Dieu a créé 

l'Univers. Lorsque la science est utilisée avec intégrité et au moment opportun, elle est ce que vous pourriez appeler "un 

don de Dieu".  

Elle est une bénédiction. Cela signifie que les hautes vibrations de la Terre ont permis que ces découvertes soient faites. 

En d'autres termes, cela signifie que vous l'avez mérité, non pas gagné à la loterie ! Les personnes qui ne comprennent 

pas ces choses peuvent les rejeter, en prétendant qu'elles sont diaboliques. 

Petite métaphore. Imaginons un Être Humain en train de mourir de soif. Il est très religieux, et il prie pour qu'on lui donne 

de l'eau. Voilà qu'arrive une personne avec de l'eau et lui offre à boire.  

Notre personnage assoiffé la refuse, en disant qu'il attend qu'elle provienne de Dieu. Il va mourir de soif. Il ne 

comprendra pas que la synchronicité de sa perception de Dieu passe par les Êtres Humains. Sachez apprécier la 

science pour ce qu'elle est, ni plus ni moins. Elle est là pour vous aider à vivre en meilleure santé et plus longtemps. 

La nanotechnologie s'affine avec le temps, les découvertes et les expériences. Votre science apprend à faire des robots 

qui vont travailler intelligemment ou logiquement, électroniquement et conjointement avec la chimie de votre corps 

physique. La logique ou logistique de vos ordinateurs vous aide, d'une manière merveilleuse, à faire une multitude de 

choses dans vos vies d'Êtres Humains, n'est-ce pas ?  

Vos ordis ne pensent pas à votre place, mais ils vous assistent dans des tâches qui seraient très longues à faire, des 

tâches presque impossibles. Petit clin d'œil coquin de notre part. Que dites-vous de ces "mini-minuscules nano-robots 

intelligents" qui pourraient désaliniser l'eau de mer ? 

Si vous êtes partants, je vais maintenant vous confier une tâche. Vous allez construire une usine de désalinisation qui 

sera comme un système d'aqueduc public qui fournit de l'eau douce, mais pas nécessairement potable. Un système où 

cette eau jaillit sans cesse. Un système non polluant.  

Un système où le sous-produit sera peut-être une bénédiction. Qui sait ? L'eau n'aura jamais besoin de reposer pendant 

X temps ou être bouillie. Aucun besoin d'une chaleur quelconque... Et patati et patata. Avec l'utilisation de la 

"nanotechnologie", 

l'eau entre par un bout de la machine et elle sort d'une manière continuelle par l'autre bout.  

L'entrée = eau salée. La sortie = Eau douce. Il ne restera qu'à la filtrer, afin de la rendre potable, si elle ne l'est pas déjà. 

Les premières étapes du système vont demander que vous libériez suffisamment de "robots-nano-technologiques", afin 

qu'ils cherchent les sels qui sont dissous, et qu'ils les attirent à eux.  

Hé hé, voilà un petit secret qui vient d'être dévoilé ! Chaque robot est unique et magnétisé. N'oubliez pas que Je Suis 

une entité dévouée au service du magnétisme, après tout. Vous connaissez ce que je ne connais pas, et vice versa 

(sourire de Kryeon). 
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Le sel devient magnétique, car les innombrables et minuscules nano robots s'accrochent à lui. Ensuite, l'eau est exposée 

à d'énormes électroaimants qui retirent tout le sel, puisqu'il a été magnétisé. Je simplifie énormément le processus, mais 

c'est le fonctionnement général de la désalinisation efficace, peu coûteuse et non polluante. Nul besoin de chaleur. 

Parlons maintenant du sous-produit qui vous semblera peut-être incroyable. Oh, il y aura de la controverse, quand vous 

le découvrirez ! Les champs magnétiques appliqués à l'eau créent souvent une eau qui est propice à la guérison. Voyez-

vous où je veux en venir ? Pourquoi ne pas "faire d'une pierre deux coups" ? Ce serait une réalisation quantique, 

puisqu'elle utilise le magnétisme.  

Il y en a qui vont dire que l'eau qui a été traitée par le magnétisme n'est pas bonne pour vous, puisqu'elle a été modifiée 

ou peut-être altérée d'une manière qu'ils ne comprennent pas. Ils ne réalisent pas que d'autres Êtres Humains ont investi 

beaucoup d'énergies, afin de créer une eau de guérison, sur Terre.  

Donc, la désalinisation vous procurera deux choses ; de l'eau douce et de l'eau curative. Vous ne pourrez pas prouver 

"physiquement" que cette eau a des pouvoirs curatifs. Donc, ce sujet sera controversé. Toutefois, la population va 

remarquer que les maladies régressent aux endroits où l'eau potable provient de la désalinisation. 

Voilà ! C'était le sujet principal de notre message de ce jour. Nous voulions qu'il soit enregistré de cette manière, afin que 

tout le monde puisse l'entendre ou le lire, et qu'il soit largement diffusé. Permettez-moi de vous parler des potentiels que 

vous avez développés pour votre futur. Nous ne pouvons pas vous dire quand vous les réaliserez, puisqu'ils ne font pas 

partie du temps linéaire. 

 

L'avenir de la science 

Les informations que je m'apprête à vous donner peuvent prendre jusqu'à trois générations (jusqu'à 75 ans) avant de se 

réaliser, mais elles se rapportent toutes à l'invention quantique. Vous qui êtes des physiciens, accordez-moi votre 

attention, pour quelques instants ! Je vais vous parler de quelque chose que vous savez déjà, et vous dire que c'est 

possible.  

Il s'agit d'un autre domaine de la science, mais il s'oppose à tout ce que vous avez déjà appris en 3D. Les Êtres Humains 

sont drôles. Tout est défini selon une ligne droite, même la géométrie et les maths avancées. C'est pourquoi vous aimez 

simplement définir un cercle comme un polygone qui contient une infinité de lignes droites. 

C'est drôle ! C'est presque comme si un cercle n'existait pas dans la nature, et l'Humain se doit de créer une formule, 

utilisant un objet en ligne droite pour qu'il existe. Intéressant, n'est-ce pas ? Ce n'est pas un blâme. Je vous parle 

simplement de la manière dont vous regardez les choses, quand vous êtes en incarnation, et c'est drôle à voir. Les bulles 

ont toujours existé. Elles sont belles et naturelles, n'est-ce pas ? Le cercle est un événement naturel de l'espace. 

Regardez les planètes. 

Vous commencez à vous demander s'il est possible que la gravité et le magnétisme aient une courbe "naturelle". En 

effet, ils ne sont pas en ligne droite, et ils ne l'ont jamais été. Alors, que dire de la lumière ? Elle fait la même chose. 

Lorsqu'elle est en relation avec la gravité et le magnétisme, elle est courbée.  

Cela devrait vous dire quelque chose. En réalité, il n'y a presque rien qui soit en ligne droite. Les seules lignes droites qui 

existent se trouvent autour du cerveau des Êtres Humains (blague de Kryeon). En outre, vous n'utilisez pas les maths 

appropriées, et nous vous le disons depuis longtemps. Il y a une subtilité élégante et quantique dans les maths. Si je 

commence à vous en parler, même en termes simplifiés, cela va vous sembler extrêmement complexe. 

 

Les nouvelles maths s'en viennent 

Les maths quantiques ont une magnifique propriété qui sera éventuellement découverte. Nous allons lui donner un nom. 

Nous dirons que ce sont les "nombres influents". Ce sont des nombres qui n'ont pas une valeur empirique comme ceux 

que vous utilisez actuellement. Leur valeur est influencée par les nombres empiriques qui sont autour d'eux. 

Voici un exemple. Le quatre n'est pas un quatre. La valeur numérique du quatre est modifiée en raison des nombres qui 

sont assis à côté de lui. Chaque fois que vous créez une formule ou une équation, dans un état quantique, la valeur des 

nombres individuels est influencée par les autres qui l'entourent.  

Donc, la valeur numérique individuelle change, puisque nous parlons des "nombres influents". Dans vos équations 

linéaires, le quatre va conserver sa valeur numérique, mais il ne se retrouvera peut-être pas dans le nombre de la 

solution, puisque le trois et le cinq l'auront peut-être fait disparaître. 

Toutefois, ils n'auront pas modifié sa valeur de quatre unités. La réalité quantique n'est jamais linéaire. Elle n'a jamais eu 

les attributs que vous considérez comme étant "normaux". 

Même si cela vous paraît complexe, ce n'est pas une question de hasard. Il existe un système de maths quantiques qui 

est formidable et élégant. Quand vous aurez saisi ses attributs et sa consistance, vous comprendrez ce que je voulais 

dire. Le chaos ne ressemble pas au chaos, quand vous comprenez ses règles ou son système. 
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Éventuellement, avec le temps et les expériences, vous en arriverez à une formule où le "pi" ne sera plus une expression 

fractionnaire et irrationnelle, servant à calculer ce qui pourrait être appelé "la quadrature du cercle". Ce ne sera plus le pi 

que vous connaissez actuellement.  

Nous demandons aux physiciens de retourner à la source ou à la base, si nécessaire, afin de définir un pi qui sera un 

nombre entier. Cela vous donnera une indication, ainsi que ce qui doit être fait avec le reste des calculs. 

Imaginez des mathématiques avec des nombres d'influence ! Les nombres ne sont plus empiriques, puisqu'ils sont 

influencés par les autres qui les entourent. Lorsque vous commencerez à comprendre ces maths de haut niveau ou 

maths quantiques, vous entrerez dans le domaine de ce que vais appeler "La Physique du Saint-Graal". Cela ressemble 

à un terme humain, n'est-ce pas (clin d'œil de Kryeon). 

Selon votre manière de penser en ligne droite, vous avez élaboré des formules 3D. Quand vous regardez la physique de 

base, vous parlez de la matière qui a une masse. Parmi ces choses qui ont une masse, vous avez déterminé la structure 

atomique et la densité.  

Vous êtes fiers de la cohérence de vos formules qui sont basées sur ce que vous voyez autour de vous, et vous pensez 

que ces formules sont immuables ou statiques. Vous pensez qu'il y a une formule pour tout, une formule qui explique 

comment les choses bougent et réagissent. Ces formules disent que si une chose a une densité atomique X, et une 

masse atomique Y, alors son poids est et sa gravité sont calculables. Vous avez tout compris. 

En effet, vous avez bien compris, sauf que cette compréhension est limitée à la 3D. Appliquez la pensée quantique à ces 

formules, et vous verrez qu'elles vont se transformer et s'améliorer. Nos vous répétons que vous avez la possibilité de 

modifier la masse d'une chose dite matérielle, peu importe qu'elle soit grosse ou petite, peu importe sa densité. 

Vous pouvez modifier sa masse (pause). En fait, vous modifiez l'effet de la gravité, sur cette chose en particulier. 

L'antigravité n'existe pas, mais le contrôle de la gravité existe. 

Donc, si vous pouvez changer l'effet de la gravité sur une chose, vos formules actuelles devront être adaptées. Vous ne 

changez pas la gravité, puisqu'elle est le résultat quantique de deux autres forces, mais vous changez la masse de 

l'objet. Nous parlons du contrôle atomique de la densité, de celle qui est apparente, si vous la regardez du point de vue 

de la gravité. 

En Yougoslavie, il y a eu un atelier célèbre et historique, car il appartenait à un homme qui a sorti de la boîte de pensée 

limitative. Il s'appelait Nikola Tesla. Dans cet atelier, il y avait des marques sur le plafond. Elles avaient été faites par des 

objets qui sont partis de sa table de travail et qui ont filé tout droit au plafond. Ils se sont brisés en atteignant le plafond.  

Nikola était frustré, car il venait de découvrir comment créer des objets de masse nulle ou comment inverser la gravité, 

mais il ne savait pas comment il avait réussi ce tour de force. Du fait qu'il ne limitait pas sa pensée, il fut le premier à vous 

donner un plan détaillé sur la façon dont le courant alternatif pourrait fonctionner. Cela dépassait l'entendement humain. 

Je suggère à votre science d'y réfléchir et d'étudier ce système élégant. 

Tout ce qu'a fait Tesla fut créé par le magnétisme, et ce fut également ce qui a fait que des objets sont montés au plafond 

aussi rapidement que s'ils en étaient tombés. Toutefois, au temps de Tesla, il n'y avait pas les ordinateurs et les 

instruments de précision que vous avez aujourd'hui. Il ne pouvait pas mesurer les minuscules ou infimes fluctuations des 

champs magnétiques.  

Il a tout de même réussi à modifier la masse d'un objet, sauf qu'il ne pouvait pas contrôler cette modification, car il ne 

savait pas exactement comment il y était parvenu. Voyez-vous pourquoi il était si frustré ? Soit dit en passant, il est de 

retour ! 

Évidemment, je ne vous dirai pas où il habite. Qui sait, il va peut-être lire ce message et savoir où diriger ses recherches 

(sourire de Kryeon) ? Il faut plus qu'un instinct, un intellect, un hasard, un mental, une intelligence artificielle ou logicielle 

pour créer un système aussi raffiné.  

Il faut une intelligence à l'état pur. Vous pouvez organiser des champs magnétiques autour d'autres champs 

magnétiques. Même les solutions peuvent être magnétisées, afin de créer des formes plus raffinées de champs 

magnétiques à l'intérieur d'autres champs magnétiques...  

Parfois à angle droit, les uns aux autres, et parfois pas, afin de créer une condition qui pourra changer la masse. Toutes 

ces choses sont "faisables" au cours de votre progression humaine actuelle. 

Combien de temps faudra-t-il ? Nous ne le savons pas. Cela dépend de vous. Pouvez-vous imaginer ce que ces 

découvertes vont changer dans votre réalité humaine ? En gros, tout va changer. Cela signifie que vous vivrez réellement 

dans la réalité d'une partie de vos films de science-fiction.  

Ce que vous appelez "antigravité" est simplement un objet qui a une masse "contrôlable". Elle peut flotter, peu importe 

sa taille et sa lourdeur. Je répète que vous pouvez le faire. Il serait peut-être temps de commencer à travailler sur ce 

potentiel, afin de l'activer. 

« Kryeon, pourquoi nous parles-tu de ces choses ? » La réponse sera la conclusion de notre message de ce jour. Nous 

souhaitons que vous restiez en incarnation le plus longtemps possible. Ces messages vous sont présentés en tout 
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amour. Si vous ne pensez pas d'une manière de plus en plus quantique, la découverte de ces choses ne sera pas 

tellement fructueuse.  

Vous devez accélérer les recherches et éliminer des politiques qui restreignent. Les pays qui doivent agir sont ceux qui 

possèdent une haute technologie et des structures influentes. Il est maintenant temps que la population comprenne ceci, 

afin de libérer les physiciens, au lieu de les enchaîner avec ces choses politiques, industrielles et présumées efficaces, 

qui sont classifiées comme étant "appropriées". Vous ne savez peut-être pas de quoi je parle, mais les physiciens le 

savent. 

Si vous entamez ce processus, il y aura prolongation de la vie. Si vous entamez ce processus, il y aura des éclairs de 

génie de part et d'autre. Si vous entamez ce processus, vous verrez peut-être que ce message n'est pas une utopie. Si 

oui, vos physiciens seront alors placés devant une alternative ou un dilemme, n'est-ce pas ?  

De l'autre côté de la médaille, vous qui lisez ceci, vous êtes à peu près dans la même situation que les physiciens. Vous 

devez utiliser votre discernement et déterminer si cette voix qui – selon toute vraisemblance - provient de l'autre côté du 

voile, vous donne une information scientifique qui est réelle et "appropriée". Parfois, vous direz que ceci vous semble 

réel. 

Avec le temps, vous verrez peut-être que la science et la spiritualité sont des alliées... Que ce sont ces énergies qui ont 

créé la Terre, le magnétisme, la gravité et toutes les choses que vous étudiez. Tout ceci fait partie de ce que vous êtes, 

puisque le créateur est à l'intérieur de chacun de vous. Ce serait une belle opportunité pour que votre esprit travaille 

dans le domaine quantique. 

Le tout se rapporte à ces quelques questions. Est-ce vrai ou pas ? Est-ce que Kryeon est réel ou non ? Est-ce que 

l'amour existe vraiment ? Quelques-uns le ressentent. Que vous me croyiez ou pas, je vous dis vous êtes aimés par votre 

Famille qui est de notre côté du voile.  

Ce message n'est-il pas magnifique, puisqu'il arrive au temps de la Saint Valentin ? Chers Êtres Humains, les choses 

dont nous venons de parler ont pour but de vous rendre la vie plus facile, sur cette planète... Peu importe qu'elles soient 

scientifiques, qu'elles aient un rapport avec vos archives akashiques, avec le cœur de votre âme ou de votre Soi-

supérieur.  

Vous découvrirez peut-être la compassion qui est comme une colle qui relie toute la création et qui change la Terre elle-

même, car vous vivez une époque de grand changement. 

Savez-vous que vous baignez déjà dans ce que vous appelez "les énergies de l'an 2012" ? En effet, elles ont commencé 

à poindre sur votre planète à partir de 1998, approximativement. Pourquoi ne pas permettre que ce temps soit ce qu'il 

est censé être.  

Un temps de haute conscience et d'évolution scientifique, avec une économie qui est en train de faire peau neuve, et des 

gouvernements qui se débarrassent lentement de l'ancienne énergie ? Un temps où toutes ces choses seront faites avec 

intégrité. 

Il se crée un nouveau paradigme avec des choses et des mots que vous n'auriez jamais réunis auparavant : 

gouvernements intègres, compagnies d'assurances intègres, systèmes bancaires intègres, etc. Cela peut vous faire 

penser à un oxymore ou oxymoron. 

Vous êtes en face d'un nouveau paradigme et ce grand changement est difficile. Toutefois, nous voyons des Phares de 

Lumière qui font un travail important. Une partie de ceux-ci sont ici ou en train de lire ces lignes. Vous archives 

akashiques s'activent pas à pas, et vous commencez à savoir qui vous êtes. Oh oui ! Je sais qui vous êtes, et je célèbre 

chacun de vous. 

Et c'est ainsi. 

 

LA RÉVÉLATION DE L'ADN 
Melbourne, Victoria, Australie, le 13 mars 2010 

 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ceci est une réunion de famille... Selon ma perception. C'est un rassemblement précieux. Si vous pouviez vraiment voir 

et comprendre ce qui se passe dans de tels moments, vous seriez étonnés, même si tout ceci semble linéaire. Un 

homme est assis sur une scène, une musique joue, et l'Esprit arrive. C'est tout ce que vous voyez dans votre linéarité. 

Oui, mais il y a également des énergies respectueuses et des bénédictions. 
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En outre, ce jour est un peu spécial, car il y a une sorte de "jardin de la commune", une permission que vous avez 

accordée à cette énergie. Elle peut enfin vous rendre visite, même si elle part de l'autre côté du voile. Cette "prouesse" 

ne peut pas se réaliser s'il n'y a pas d'Êtres Humains en face de mon partenaire.  

Lorsqu'il est seul, il ne peut pas parler à haute voix, avec celle de Kryeon. Il ne l'a jamais fait. Vous voyez pourquoi il y a 

des attributs qui sont essentiels dans le processus de channelling. Il faut que ce soit un processus où tout le monde met 

la main à la pâte, un jardin communautaire, en quelque sorte. 

Selon ma perception, l'entourage se présente toujours, mais il attend votre permission avant d'entrer en scène. Donc, il 

n'y a plus seulement l'homme que vous voyez sur scène. Il ne s'agit pas d'un spectacle du style m'as-tu-vu. Non, nous 

parlons d'une réunion familiale et de la présentation d'un message.  

Vous... Les divinités incarnées qui sont devant moi ou en train de lire ces lignes, sachez que je vous connais depuis une 

éternité.  

Je parle d'une éternité qui va dans les deux sens. Maintenant, vous et moi, nous savons qu'il n'y a pas de 

commencement, n'est-ce pas ? Est-ce que cela vous donne une idée de ce qui se passe réellement, ici et en votre for 

intérieur ? 

En ce moment, en ces temps, pendant cette brève chose que vous appelez channelling, l'énergie vous est offerte. Même 

si elle vous est humainement présentée en langue anglaise, n'oubliez pas le troisième langage. Ce langage vous visite 

officiellement et il vous pose cette question : « Est-ce que tu te souviens ? » 

L'Être Humain ou le corps physique humain n'est pas conçu pour la compréhension complète de la spiritualité que vous 

possédez, lorsque vous êtes de notre côté du voile. Si nous vous offrions la preuve empirique que ce channelling est 

vrai, cela annulerait la quintessence du test sur Terre. Si la preuve 3D était établie, avez-vous une idée du nombre de 

personnes qui seraient présentes ?  

Le test ou but ultime est, que chaque âme incarnée finisse par découvrir sa divinité intérieure par elle-même, par son 

propre discernement et par ses choix. Nous offrons des choix, afin que les âmes incarnées en arrivent à se demander si 

tout ce qui est "spirituellement" présenté, se situe dans le domaine du "possible". 

Pendant ces moments ou instants, il y a vraiment une énergie qui passe par cette fissure du voile, et c'est vous qui avez 

permis que cette fissure soit créée. L'énergie de votre lieu d'origine, de votre chez-soi, se déverse vers vous, à travers 

cette fissure.  

Juste pour un moment, avec ce troisième langage, juste pour un moment, permettez que cette énergie emplisse votre 

cœur. Si vous y portez attention, elle devrait vous prouver que vous Êtes plus que ce que vous pensez. 

Il y a une prise de conscience qui est en train de naître et ceci se passe partout, autour de cette planète. Ce processus 

est lent et silencieux. Il ne fait pas la une ni les manchettes de vos mass-media. Depuis 1987, cette prise de conscience 

n'a jamais cessé de croître, et vous le ressentez, n'est-ce pas ? L'humanité est plus consciente que jamais auparavant, et 

elle commence à ressentir ce grand changement.  

Des personnes de votre entourage commencent à accepter, très lentement et sans trop l'afficher, ce que vous avez 

accepté depuis un bon moment déjà. Attention, elles ne sont peut-être pas aussi avancées que vous, mais elles 

commencent à vous comprendre. Elles perçoivent un Être Humain paisible...  

Qui est assis parmi ceux qui sont dans la tourmente. Elles voient la manière dont vous manœuvrez avec la vie et votre 

entourage. Elles voient la différence qui est parfois subtile. Il y a un prophète au cœur de chacun de vous, et nous 

voulons en parler.  

Vous allez peut-être vous demander ce que vient faire un prophète, dans le sujet que nous allons parler. Eh oui, nous 

revenons encore sur le sujet de l'ADN ! Avant d'entrer dans le vif du sujet, nous aimerions expliquer certaines choses.  

Nous parlons de l'enseignement que nous avons commencé dans la "haute partie" de la Terre (hémisphère nord), afin de 

le poursuivre dans la "basse partie" de la Terre (hémisphère sud, Australie), selon une définition linéaire. Qui peut dire où 

est le haut ou le bas, dans l'Univers ? Qui sait, c'est peut-être à gauche ou à droite (sourire de Kryeon) ? 

L'enseignement sur l'ADN se poursuit... Les lettres ADN donnent une impression de complexité, de haute science 

biologique et chimique. La réalité est, qu'il y a plus que ce que voit la science. Il est possible que la science ne parvienne 

pas à voir ce que je vais vous dire, au sujet de l'ADN. Il y a des composants et des attributs de votre ADN qui sont tout 

simplement impossibles à voir réellement en 3D.  

Je vous ai déjà parlé d'une lacune du fonctionnement scientifique qui pourrait changer une foule de choses, si elle était 

corrigée. J'ai dit qu'il manque un instrument qui peut mesurer le champ interdimensionnel. 

Quand cet outil sera au point, ce sera la chose qui se rapprochera le plus de ce que nous enseignons. En ce moment, il 

est un peu rudimentaire. Il est utilisé pour toutes sortes de choses, incluant la biologie humaine.  

Cependant, il se peut qu'il devienne une révélation pour la science mondiale, en supposant qu'il soit perfectionné et 

utilisé comme il se doit. L'énergie actuellement invisible serait finalement perçue. Disons que vous pourriez au moins voir 

l'ombre de cette énergie. L'ombre prouverait la réalité, alors que pour le moment, ce n'est que conjecture. 
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Les domaines interdimensionnels sont parmi vous, sous des formes diverses et nombreuses. La gravité est une force 

interdimensionnelle. Le magnétisme est une force interdimensionnelle. Même la lumière a des composantes de cette 

force, sauf qu'elles sont toutes invisibles et inexpliquées - pour le moment. Tout comme tant d'autres choses, vous 

utilisez ces forces sur une base journalière.  

Sachez que ces forces font également partie de vos corps physiques. Alors, permettez-moi de vous expliquer certaines 

choses qui vont confirmer ou éclaircir des parties de notre enseignement antérieur. Je dois faire une brève 

récapitulation. Donc, je vais faire le résumé d'une partie de notre enseignement passé et ajouter des choses que vous 

n'avez pas encore entendues. 

  

Révision et récapitulation 

Selon la science et vous, le principe de base de l'ADN est la biochimie. Évidemment, cet ADN est situé dans votre corps 

physique. Vous pensez ou croyez que cet ADN est responsable de votre plan de vie. Pourtant, ceci est tout à fait 

inexplicable, d'après votre science qui regarde seulement le processus chimique et biologique. Voyez-vous où je veux en 

venir ?  

Cet ADN a des attributs dont je veux vous parler encore une fois. Dans votre ADN, il y a des attributs interdimensionnels 

et spirituels qui sont quantiques. La majorité réelle de la chimie que vous pouvez voir dans le génome humain est dans 

un état quantique.  

Bien que votre science ne peut pas mesurer un état quantique à ce moment, ni le champ qui l'entoure, il existe des 

preuves de celui-ci dans le puzzle du génome humain. Nous vous avons dit que l'ADN de votre corps porte en lui une 

énorme quantité d'informations inaperçues et d'énergie.  

Nous parlons de l'ADN en tant qu'entité, non pas comme une double hélice chimique. Nous parlons d'une entité où il y a 

cent millions de millions de boucles qui travaillent ensemble, et que vous appelez "votre ADN". Ce groupe est unique.  

Il se doit de l'être, puisqu'il fait partie à 100 % de vous. L'ADN peut contenir une énorme partie de votre spiritualité, car il 

possède des propriétés quantiques. Ceci sera défini dans la publication que mon partenaire est en train de préparer (le 

douzième livre de Kryeon).  

Votre ADN ne contient pas seulement les enregistrements de ce que vous avez été sur cette planète. Il inclut également 

votre relation avec Gaïa ou Gê. Il contient tout ce que vous avez déjà fait, ainsi que la spiritualité de ce que vous avez 

appris dans chaque vie. Cette information est littéralement imprimée en lui. 

Prenez bien note de ceci. Depuis les temps immémoriaux, aucun Être Humain n'a perdu les révélations spirituelles qu'il 

avait acquises ou méritées. Avec ce que nous appelons "l'outil de l'intention", chaque Être Humain peut réveiller, se 

souvenir de tout ce qu'il a appris au cours de toutes ses vies dites antérieures, puisque tout est enregistré dans son 

ADN. Vous réveillez votre propre ADN avec l'intention.  

L'on pourrait dire que vous réveillez votre propre divinité intérieure. Toutes les choses spirituelles que vous avez apprises 

referont surface, et elles seront vôtres. Comment pourraient-elles faire autrement ? Elles n'ont pas le choix, puisque vous 

ouvrez la porte originelle de ce qui vous appartient en propre. 

Ce sont de bonnes nouvelles pour les individus qui se demandent ce qu'il en sera, lorsqu'ils se réincarneront. Devront-ils 

tout recommencer à zéro ? Seront-ils obligés de passer - encore une fois - à travers les expériences qu'ils ont vécues au 

cours de leur vie actuelle ? Les réponses sont "non" !  

Toutefois, il ne faut pas oublier le libre choix des Êtres Humains. Donc, il se peut que quelques-uns choisissent de vivre 

une ou plusieurs autres vies sans aucune sorte de quête spirituelle. Sachez que, pendant ce grand changement, il y en a 

plusieurs qui commencent à "se souvenir" de qui ils sont et de ce qu'ils connaissent. 

Certains d'entre vous ont effectivement dit qu'ils ont choisi de ne pas revenir, car leur vie actuelle est difficile. D'autres 

ont un sentiment intrinsèque et inné que ce sera la dernière fois. Puis-je vous mentionner, chers Êtres Humains, que 

c'est ce que vous avez dit, lors de votre dernière réincarnation ! La première chose que font les âmes expérimentées et 

les maîtres, lorsqu'ils arrivent de l'autre côté du voile, c'est de revenir sur Terre le plus tôt possible...  

C'est vous ! La plupart d'entre vous le feront, et vous commencerez au lieu de "recommencer", là où vous avez quitté. 

C'est dans votre ADN, et c'est magnifique. La sagesse des âges est imprimée à l'intérieur de votre ADN. C'est quantique. 

Donc, c'est énorme. Votre propre cristal qui est dans la Caverne de la Création a emmagasiné toutes ces informations 

pour vous, et le tout sera activé quand vous reviendrez dans un nouveau corps physique. 

N'est-il pas intéressant de constater que maintenant, l'humanité voit le génome humain ? Elle voit à quel point il est 

unique. L'ADN est tout à fait unique. Aucun Être Humain n’a un ADN identique à celui d'un autre, même pas les jumeaux. 

Seulement une fraction est identique chez les jumeaux (moins de 5 %), et ceci exclut les parties quantiques dites "non 

codées par les protéines". L'on pourrait dire que l'ADN d'un Être Humain est unique et absolu.  

Il y a plus. Les attributs de votre divinité intérieure ou partie de Dieu, de QUI vous ÊTES, se trouvent aussi à l'intérieur de 

votre ADN. L'empreinte de votre Soi supérieur est là. Il y a également votre nom angélique... Celui que je vous chante. 
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Ce nom n'est pas un mot écrit ou parlé dans votre langage humain, car il contient une vibration particulière qui ne peut 

pas être portée par les vibrations de l'air. Voilà pourquoi nous chantons votre nom dans la lumière.  

Pendant ces moments, votre nom vibre en toute majesté. Que vous me croyiez ou non, c'est une vérité parmi tant 

d'autres. Le ressentez-vous ? Le "bagage génétique" que vous portez dans votre ADN contient également le lignage 

d'une autre planète et d'autres régions de l'Univers. Quand je parle de QUI vous ÊTES, je ne vous limite pas seulement 

aux incarnations sur la planète Terre.  

L'énergie de ceux qui ont contribué à ensemencer la spiritualité sur votre planète est également incluse dans les 

registres de votre ADN (les Pléiadiens). Tout ceci est plein d'amour, approprié et superbe ! Il faut que l'énergie quantique 

soit là, sinon ce ne serait pas possible.  

Maintenant, revoyons la biologie 3D. Quand le "Projet Génome Humain" fut terminé, tous les produits chimiques de la 

double hélice avaient été identifiés. Dans cette très, très petite hélice double, trois milliards de pièces de produits 

chimiques avaient été identifiées. Ils ont dû utiliser un microscope électronique, car cette molécule d'ADN est 

extrêmement petite. 

Trois milliards de pièces de produits chimiques dans une seule double hélice ? Difficile à croire, n'est-ce pas ? Ensuite, 

votre science a cherché à comprendre le fonctionnement de cette "mer microscopique" de pièces et de produits 

chimiques. En réalité, elle cherchait la chose qui avait créé plus de 23 000 gènes humains. Donc, elle cherchait la 

codification ou le codage de la protéine linéaire, afin de comprendre son fonctionnement. 

La science a attendu longtemps, avant de voir le fonctionnement de ce système, mais elle a finalement réussi. Vos 

scientifiques furent un peu estomaqués, lorsqu'ils ont réalisé que la partie de l'ADN qui créait les gènes était inférieure à 

5 %.  

En effet, ils ont vu la linéarité et le codage de la partie de la protéine encodée de l'ADN. C'était seulement cette 

minuscule portion de l'ADN qui créait les gènes. Le reste semblait fonctionner au hasard, et même d'une manière 

chaotique. Plus de 90 % de l'ADN semblait être brouillé, pêlemêle, et inutile.  

Mon partenaire en a parlé aujourd'hui. Il a dit que l'état quantique semble chaotique. Il semble aléatoire, puisqu'il est 

impossible d'observer une linéarité quelconque dans la réalité d'un état quantique. En effet, il n'y a aucune linéarité dans 

un tel état. Votre linéarité ou réalité 3D est l'une des choses qui vous empêchent de voir l'état quantique. Donc, votre 

science scrutait un système dont une partie est quantique, ce qui, selon son concept, est invisible ou inexistant.  

Cet attribut aléatoire de l'ADN n'a pas pu être pris à la légère, car la science était à la recherche de quelque chose qui 

était inexplicable. Imaginez, 90 % de l'ADN semblait ne rien faire du tout ! Les biologistes avaient de meilleures 

connaissances, mais ils n'étaient tout simplement pas capables d'expliquer ce phénomène. 

  

En route vers de nouvelles informations 

Nous partons de ce point, afin de révéler quelques petites choses que vous devez savoir, et beaucoup de ces 

informations seront finalement confirmées. Quand ce sera chose faite, vous vous souviendrez peut-être d'où vous avez 

pris ces informations (sourire de Kryeon).  

L'ADN est beaucoup plus vaste que vous le pensez. Même aujourd'hui, votre science commence à reconnaître que ce 

90 % d'ADN qui semble aléatoire pourrait être autre chose qu'un langage ou un code.  

Au lieu de cela, ceci pourrait être ce qu'ils appellent "la chimie influente", qui, d'une manière ou d'une autre, modifierait 

ou configurerait le 5 % qui est le moteur de l'empreinte génétique. L'ironie du sort - pour ainsi dire - est que c'est 

exactement ce qui se passe, sauf que la science ne cherche pas dans la bonne direction ou de la bonne manière. 

Ce 90 % d'ADN est le reflet de votre spiritualité. Ce sont vos Archives akashiques, votre Soi supérieur, et ce que vous 

appelez " le portail qui vous relie avec l'autre côté du voile".  

Ces choses de l'état quantique ne sont pas dans les produits chimiques. Imaginez que ces produits chimiques sont 

comme pont, un pipeline, un pointeur ou un portail quantique. Au lieu de visualiser, d'une manière linéaire, qu'il y a un 

compartiment ou une boîte qui contient votre Soi supérieur, voyez plutôt un portail ou une embrasure de porte. Si vous 

pouviez vous rendre jusque-là, afin de voir l'état quantique, vous entreriez dans un "pipeline" qui vous amènerait vers 

tout ce qui est.  

Comprenez que ce pont 3D et chimiquement quantique a une influence sacrée sur le génome. Il est très vaste, et il 

contient la plupart des informations du plan de vie humaine. 

 

L'ADN est plus que ce que vous pensez 

Nous allons maintenant parler de l'ADN comme nous ne l'avons jamais fait auparavant. Nous voulons que ce soit publié, 

et cela fait partie de la compilation que mon partenaire est en train de préparer. Ces informations ont presque toutes été 

présentées au cours des trois dernières années.  
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Le douzième livre de Kryeon sera le 3, en termes de numérologie. Donc, l'année 2010, les 3 dernières années et le livre 

12, font le 333 ou le 9 de la numérologie. Le 9 signifie l'achèvement. Il est maintenant temps que vous connaissiez le 

reste de l'histoire. 

La science considère que votre cerveau est le centre de la conscience, mais ce n'est pas le cas. Le cerveau... Le groupe 

neurologique le plus élevé et ordonné qu'ils peuvent voir est constitué d'un système synaptique qui est complexe. Par 

conséquent, il doit être responsable de ce qu'on appelle la conscience humaine, selon la science. Non, ce n'est pas le 

cas.  

Le cerveau n'est que le moteur 3D qui répond au 90 % de l'ADN quantique. Il est le moteur des synapses et il est très 

compliqué. Votre cerveau est tout simplement un récepteur. Il transforme chaque information en un signal électrique, 

mais il agit sous l'influence de votre ADN. 

Cent mille millions de millions (100,000,000,000,000,000) de parties d'ADN, unifiées et/ou harmonisées, qui parlent 

toutes au nom d'une voix commune. Pouvez-vous imaginer une telle chose ? La science ne sait pas vraiment comment 

cela se passe. La communication entre votre tête et votre orteil doit avoir une raison quelconque. Est-ce votre cerveau 

qui en est responsable ?  

Non, ce sont ces innombrables parties de votre ADN, celles qui ont été créées par vous - un Être Humain. Votre ADN le 

sait, car il fonctionne en harmonie avec le tout. Attention, vous ne trouverez pas ces informations dans les livres de 

médecine, mais elles complètent un gros chaînon manquant de votre science actuelle, car cette dernière ne lui accorde 

aucune crédibilité.  

L'ADN communique avec lui-même ! Il a ce que vous pouvez appeler "un mental". Il sait et il connaît ce qui se passe 

dans chaque partie de votre corps physique. 

Voici l'une des choses dont nous n'avons jamais parlé. Selon vous, qu'est-ce qui crée un champ "dit aurique ou 

autrement", autour de vous - autour de votre corps physique ? Je parle d'un "champ" qui est généralement considéré 

comme étant interdimensionnel, et c'est effectivement le cas. C'est votre ADN. Ce champ représente votre conscience 

actuelle, non pas votre cerveau !  

Ceci est créé conjointement par votre cerveau et votre ADN. Est-ce vous ou votre cerveau qui le rêve ? Les synapses de 

votre cerveau sont là pour vous aider à entrer dans les profondeurs de votre divinité intérieure, pendant les rêves, 

pendant votre sommeil. Là où vous laissez temporairement tomber votre côté rationnel.  

Évidemment, c'est également là que vous êtes perplexes, lors de votre réveil, alors que les deux, l'humain et le divin, 

doivent continuer à faire route ensemble. Toutes ces choses sont dans votre ADN, et elles sont constamment disponibles 

pour votre cerveau.  

Si je vous disais que votre ADN fournit et influence les instructions qui sont envoyées aux activités de votre cerveau, lors 

de vos rêves, me croiriez-vous ? Voyez-vous que les choses interdimensionnelles sont difficiles à expliquer, car elles ne 

font pas partie de votre normalité 3D ? 

Quand vous rêvez, vous êtes dans un état quantique. Voilà pourquoi la linéarité ou la notion de temps est inexistante 

dans vos rêves. En outre, vos rêves ne sont pas toujours sensés - selon votre compréhension humaine. Ceux qui ont 

transité et ceux qui sont encore en incarnation se côtoient dans vos rêves, et ils se regardent les uns les autres.  

Les rêves vous paraissent insensés, car ces situations se passent dans une réalité à laquelle vous n'êtes pas habitués. Si 

je vous disais que c'est votre ADN qui vous parle, 

pendant vos rêves, me croiriez-vous ? Si je vous disais que ce sont vos propres Archives akashiques qui se mettent en 

marche et qui envoient ces informations à votre cerveau, pendant vos rêves, me croiriez-vous ? La science ne reconnaît 

pas ces faits, car elle ne peut pas voir le champ. Je vous répète que l'ADN de l'Être Humain est sa conscience, et que le 

cerveau n'est que le moteur 3D des synapses qui créent le pont de votre réalité.  

«Kryeon, est-ce que tu peux nous le prouver ? » Oh oui ! Tout à fait ! Lorsqu'un Être Humain a un accident qui rompt la 

moelle épinière, il devient paraplégique, n'est-ce pas ? Il ne peut plus bouger les doigts et les orteils. Pourtant, les 

battements du cœur continuent. La digestion continue. Les reins et les autres organes fonctionnent encore.  

Même l'activité reproductrice peut parfois continuer à fonctionner. Bref, le fonctionnement général se poursuit. Pourtant, 

l'on vous a appris que le cerveau envoie les signaux à travers la moelle épinière, afin de maintenir le cœur "en vie". Si la 

moelle épinière est rompue, où est la force qui fait battre le cœur ? Puis-je vous dire que c'est le "blueprint ou plan 

architectural" de votre ADN ? 

Lorsque le moteur des synapses ne peut plus jouer son rôle, l'ADN trouve une autre manière d'envoyer les instructions à 

votre corps physique, afin de maintenir la force de vie. Voilà pourquoi le fonctionnement des organes principaux se 

maintient, même si une partie du système nerveux est endommagée. Intéressant, n'est-ce pas ? Si vous vouliez une 

preuve, vous l'avez, maintenant.  

Que dit votre science à ce sujet ? L'on pourrait dire que votre ADN est ésotérique, et qu'il est un cerveau éthéré qui 

contient des choses que votre cerveau physique n'a pas. Il y a toutes sortes d'attributs "abracadabrants" dans votre 

ADN. Ils ne demandent qu'à être reconnus. Votre science actuelle ne les voit pas encore. 
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L'ADN ne présume pas... Il connaît 

Savez-vous quel est l'attribut le plus spectaculaire de votre ADN ? C'est précisément ce dont nous voulons vous parler. 

C'est ce que vous pourriez appeler "la cerise sur le gâteau". Le champ interdimensionnel de votre ADN est plein de 

connaissances, au lieu d'être plein de croyances parfois non fondées.  

C'est un outil qui a été conçu pour vous aider à prolonger votre vie incarnée, si tel est votre choix, car il sait QUI vous 

ÊTES. Il contient le "logiciel ou blueprint" de base de votre divinité, de votre sainteté. En outre, il est l'un des outils les 

plus puissants qui peut être utilisé pour la santé physique, la joie et l'ouverture des portes de la connaissance, autant 

spirituelles que physiques.  

Tout ceci fait partie du champ de votre ADN, non pas de votre cerveau. Dans cette vérité, il y a une célébration, car vous 

êtes libérés de l'obligation de créer ce dont vous pensez avoir besoin. 

Permettez-moi de vous présenter cet outil de cette façon. Si vous prévoyez utiliser ce champ en tant qu'outil, maintenant 

que vous savez ce qu'il est, vous devrez travailler avec votre structure cellulaire, afin de manifester des choses.  

L'un des buts de l'incarnation est d'acquérir des connaissances sur la manière de procéder. Voici quelques questions qui 

vous viennent peut-être à l'esprit. « Comment communiquer avec ce champ ? Quelle est la meilleure chose que je 

devrais demander ?  

Comment dois-je formuler ma demande, afin que mon ADN sache ce que je veux ? Est-ce qu'il y a une sorte de rituel ? 

Est-ce que je dois être dans un endroit spécial ? Dois-je suivre une procédure qui ouvrira la porte ? » Ne vous 

préoccupez pas de ces détails. Si vous pouviez visiter votre structure cellulaire, votre leçon de vie et vos Archives 

akashiques, vous verriez qu'elles savent ce qui se passe.  

Elles sont peut-être plus informées que vous ne le pensez. Tout ce que vous avez à faire c'est de parler à votre partie 

quantique, car elle connaît vos besoins. Donc, nous vous demandons de raccourcir la liste linéaire des choses que vous 

demandez à Dieu.  

Nous vous disons qu'il y a une énergie quantique et sacrée qui est en vous, et elle sait ce dont vous avez besoin. Par 

conséquent, vos méditations et prières peuvent être encore plus sages ou avisées, si vous parlez à votre propre 

structure cellulaire, à votre propre Soi supérieur. Voici une petite suggestion. Vous pourriez dire quelque chose comme : 

« Cher Esprit, cher ADN, observe ma vie et donne-moi les choses qui vont l'améliorer. » 

Chers Êtres Humains, il y en a parmi vous qui cherchent la guérison, alors que d'autres cherchent un miracle où ils 

trouveront de la joie, face à la tristesse dans laquelle ils baignent en ce moment. N'oubliez pas que je connais les Anges 

incarnés qui sont ici, ainsi que ceux qui sont en train de lire ces lignes. Je sais ce que vous avez vécu dernièrement.  

Le champ de votre ADN et nous, avons compté les larmes qui ont perlé de vos yeux ! Vous vous sentez tellement seuls, 

ne comprenant pas qu'il y a toujours un entourage autour de vous. Ces chères entités aimeraient toucher ce champ qui 

est généré par votre ADN. Oui, mais... Vous devez leur en donner la permission. 

Voyez-vous que l'ADN est beaucoup plus qu'un simple produit chimique ? C'est un champ et un portail. Ces derniers 

pourraient être appelés "les mécaniciens de l'Esprit ou de votre Soi supérieur". Nous commençons à vous parler de 

choses inédites, mais il y en a qui connaissent déjà le fonctionnement de ce processus. Ils lui ont assigné une géométrie 

sacrée. C'est précis et correct, sauf que cette géométrie doit être appliquée à un champ. 

 

L'ascension d'un Maître 

Retournons un peu dans votre histoire ancienne et regardons un événement plein de sagesse. Veuillez noter que ce sont 

vos propres écritures, celles du monde occidental. Regardons brièvement l'histoire de celui que vous appelez "le 

prophète Élie". Il s'agit seulement du fait par lequel un Être Humain a choisi le moment de son ascension, sans passer 

par la mort.  

Cet événement a été observé et raconté par celui qui a remplacé Élie - Élisée. Donc, si vous aviez été à la place d'Élisée, 

vous auriez vu ce "phénomène". Je reviens sur ce sujet, car... Même si c'est de l'histoire ancienne, selon votre linéarité, la 

preuve se retrouve encore une fois dans le champ de l'ADN. 

Il est dit qu'Élie a sauté dans une ouverture ou une opportunité - selon le terme que vous préférez - et qu'il a demandé à 

Élisée d'enregistrer ce qui se passait, à partir de ce moment-là. Élie était un maître qui avait une grande sagesse et une 

grande connaissance. 

Il a fait ce que vous appelez "son ascension". Élisée avait beaucoup d'affection pour Élie. Dans la linéarité humaine, il y a 

beaucoup de personnes qui attendent son retour. J'ai des petites nouvelles pour eux. Sortez de votre linéarité, car il est 

de retour depuis longtemps ! 

L'énergie des maîtres fait partie de l'énergie du grand changement dans lequel vous êtes. Ils interagissent avec la 

vibration de la planète. Les maîtres sont tous de retour. Quand vous êtes dans un état quantique, vous les ressentez dans 

votre ADN.  



 2010 - Kryeon 19 

Il y a beaucoup d'attentes qui sont créées pour des événements spectaculaires en 3D, mais ils n'ont jamais été conçus 

pour cette réalité matérielle. La plupart des informations vous sont présentées en termes métaphoriques, afin que vous 

puissiez comprendre que les prophéties se réaliseront "peut-être" à l'extérieur de votre réalité linéaire.   

Élie est entré dans le portail ou l'ouverture qu'il avait créée, pendant qu'Élisée observait cet événement. Il a réclamé et 

affirmé le caractère sacré de son Être, au lieu de passer par le transit ou la mort. En effet, il a quitté le monde 3D, sans 

tambour ni trompette, et sans feu d'artifice. Élisée a indiqué qu'il s'était transformé en un char ou chariot de feu, et qu'il 

était accompagné de trois entités. Il a fidèlement décrit ce qu'il avait vu, selon sa perception humaine.  

Maintenant, regardons cet événement d'une autre manière, et vous verrez que ce ne sont pas forcément les anges d'en 

haut qui sont venus chercher Élie. Il y a effectivement eu un phénomène qui s'est réalisé sur Terre, mais c'est plutôt Élie 

qui s'est lui-même transformé en lumière et qui a finalement disparu du champ de vision d'Élisée.  

En réalité, Élie a activé le champ de son ADN. Le chariot de feu dont parlait Élisée est ce qui est appelé Merkabah (en 

hébreu). Je vous ai déjà dit et je vous répète que le champ de votre ADN est votre Merkabah. Il y a une géométrie sacrée 

qui est reliée à ce champ, car il a une structure interdimensionnelle. Si vous pouviez le voir, vous seriez en mesure de 

comprendre la magnifique structure du tétraèdre double. Il ne s'agit pas seulement d'une boule de lumière. 

Le mot Merkabah signifie qu'il y a quelque chose qui roule en son sein. C'est le char de votre divinité. Chaque Être 

Humain a ce qu'Élisée a vu, lors de l'ascension du maître Élie. En outre, ce char contient trois parties. Je vous ai déjà dit 

que lorsque vous arrivez sur Terre, vous êtes divisés en trois parties, et que vous vous réunifiez quand vous revenez de 

notre côté du voile.  

Donc, Élie a réunifié ses trois parties sans passer par la mort. Je vais revenir sur ce sujet, lors de nos prochains 

channellings. Aujourd'hui, nous voulions vous dire que chacun de vous a exactement la même chose que le maître Élie.  

 

La biologie et l'intention 

Parlons un peu plus de la biologie, puisque nous sommes rendus plus loin dans la complexité. Il y a un chevauchement 

ou enchevêtrement intéressant entre la 3D et le domaine quantique, et nous voulons vous en parler maintenant. C'est 

une chose récente, puisque la vibration de la planète et de l'humanité vient de créer cette nouvelle trousse à outils.  

Cette trousse sera particulièrement utile pour celles et ceux qui travaillent avec la lumière. Vous serez bientôt en mesure 

de commencer à voir cette chose intéressante. Éventuellement, elle sera vue par l'examen 3D de votre chimie, même si 

cet examen est limité au troisième niveau. 

Les scientifiques commencent maintenant à orienter leurs recherches vers ce qu'ils appellent "des marqueurs". Ils sont 

dans la protéine encodée de l'ADN, celle qui a créé les gènes des Êtres Humains. Ces marqueurs, tels que décrits par 

votre science, sont des indicateurs qui - selon toute vraisemblance - pourraient déterminer des prédispositions...  

Des attributs qui pourraient altérer certaines cellules. Donc, ces attributs pourraient éventuellement générer des 

maladies telles que le cancer. Votre science commence à voir ces marqueurs qui indiquent une faiblesse du code 

génétique. Il y a peut-être des familles où tout le monde, depuis des générations, a souffert de la même maladie. 

Alors, pourquoi ne pas parler de ces marqueurs, puisque nous vous apportons de nouvelles informations... Car vous êtes 

plus avancés dans votre cheminement. Commençons par une prémisse. Nous vous avons dit que l'intention est 

puissante, car elle parle à "la puissance" de votre structure cellulaire. L'intention est la communication avec le champ de 

votre ADN.  

Elle peut modifier des choses qui sont présentes dans votre structure cellulaire 3D. L'on pourrait dire que c'est votre 

propre voix interdimensionnelle qui donne des instructions aux parties quantiques de votre ADN. Cette action change la 

formation ou l'arrangement de la partie chimique de votre code génétique. Ce qui est magnifique, c'est que - maintenant 

- vous pouvez commencer à changer ou éliminer ces "marqueurs", avec votre nouvelle trousse à outils.  

Le résultat pourra être constaté par votre science. Quand ces marqueurs seront éliminés, ils ne reviendront plus. Ceci 

signifie que vous pouvez agir "intentionnellement" aujourd'hui, et changer les marqueurs de votre ADN. Donc, vous 

changez la chimie de votre code génétique. Les parties de votre hérédité "qui ne sont pas à désirer" ne seront pas 

transmises à vos enfants. Vous pouvez briser la chaîne, ou "rompre le cercle vicieux", selon vos expressions. 

Bénis soient les Êtres Humains qui réalisent qu'ils peuvent purifier ou harmoniser leur vie avec la lumière de leurs 

propres facultés créatrices. Ils vont améliorer les parties encodées de leur biologie. Vous pouvez effacer les marqueurs. 

Grâce à ce nouveau partenariat entre la 3D et le domaine quantique, la science va finir par faire une découverte qui la 

surprendra.  

Elle pense que l'ADN ne change jamais. Un jour viendra où elle observera périodiquement un Être Humain, et elle 

constatera que son ADN a changé, avec le temps. C'est votre trousse à outils, et elle est unique. C'est vous qui avez 

effectué ces changements, donc, vous l'avez mérité. Les scientifiques seront bouche bée à ce sujet, mais les faits 3D 

seront là pour prouver que cet Être Humain a effectivement éliminé les marqueurs. 

La joie et la beauté de tout ceci est que, les enfants vont naître avec un ADN grandement amélioré. Les maladies 

héréditaires seront éventuellement éliminées. Vous venez de vous accorder un diplôme qui reflète la puissance de votre 
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époque. Pouvez-vous réellement changer le code génétique de vos futurs enfants ? Oui. Ah ! Je sais ce que vous 

pensez. 

Vous allez me dire qu'il est peut-être un peu trop tard, car vous avez passé l'âge d'avoir des enfants.  

Essayons de comprendre la profondeur de ce qui se passe en ce moment. Si vous n'aviez pas provoqué ce grand 

changement, par votre travail acharné, nous ne serions pas en mesure de vous livrer un tel message. En outre, cette 

nouvelle trousse à outils ne serait pas là. Il fallait que des âmes expérimentées s'incarnent, afin de créer cette situation.  

Il y a des futurs parents, des Phares de Lumière, qui vont prendre connaissance de ce message, et ils comprendront que 

cela s'applique à eux. N'oubliez pas que vous êtes vos propres ancêtres. N'oubliez pas qu'il est possible que vous 

reveniez sur Terre, après avoir pris une "retraite céleste" bien méritée. Si oui, l'opportunité que vous nous avez offerte 

aujourd'hui - à cause de votre travail - vous sera peut-être utile lors de vos futures réincarnations. 

Je vous vois comme étant tous dans le moment présent, peu importe que vous soyez assis ici, en ce moment, ou en 

train de lire ce message - des jours ou des semaines plus tard. Ma vision englobe toute la planète. Vous êtes beaucoup 

plus qu'un prénom et un nom humain. Je ne vois pas si votre corps physique est féminin ou masculin, mais je vois les 

énergies de votre état quantique.  

C'est pourquoi je dis que votre travail nous a permis de vous apporter des messages d'une telle ampleur. Il y a une 

énergie féminine qui est assise sur l'une des chaises en face de moi. Elle n'a aucune idée du rôle de guerrier géant et 

imposant qu'elle a déjà joué, dans un corps masculin.  

Pourtant, elle en a encore des réminiscences. Elle sait - en son for intérieur - qu'elle est forte. Je vois aussi une énergie 

qui semble habiter un corps masculin qui est fort et imposant. Eh oui ! Cette entité a déjà joué le rôle d'une mère 

bienveillante qui s'évertuait pour apporter tout ce qu'elle peut, à ses enfants. Cette âme expérimentée a aussi des 

réminiscences du rôle qu'elle a joué.  

Elle est sensible et elle comprend ce qu'est l'amour d'une mère, puisqu'elle a déjà joué ce rôle. 

Vous... Chères âmes expérimentées qui avez maintes fois vu "la pluie et le beau temps" sur cette planète, ce message 

vous touchera peut-être, car chacune de vos vies dites antérieures a apporté des couches de sagesse qui se sont 

accumulées les unes sur les autres. Croyez-vous vraiment que c'est le hasard qui a fait que vous êtes ici ou en train de 

lire ces lignes ?  

Si je vous disais que le rôle que vous jouez actuellement est celui où vous vous êtes réveillés, et que vous avez réalisé 

qu'il y a plus, beaucoup plus que ce que vous pensiez, me croiriez-vous ? Si oui, vous sortirez des sentiers battus et irez 

encore plus loin. Vous en arriverez à vous poser une question telle que : « Que puis-je faire pour moi-même, pour ma 

Famille Humaine et pour la Terre ? » 

Je vais vous dire ce que vous pouvez faire. Vous pouvez devenir compatissants, sur cette planète. Vous pouvez vous 

promener et montrer votre lumière, sur cette planète. Vous pouvez modifier les marqueurs de votre propre ADN !  

Pensez aux futurs parents qui vont prendre connaissance de ce message, et à ce que cela pourra signifier pour leurs 

enfants et petits-enfants à venir. Ce sont les outils dont nous avons parlé il y a si longtemps, et la preuve de leur 

existence est en cours de réalisation. 

La véracité de notre message de ce jour sera éventuellement vue, d'une manière ou d'une autre. Nous voulions que vous 

soyez au courant du fait qu'il n'y a pas seulement une structure basée sur la chimie, dans votre corps physique. 

Maintenant, vous savez qu'il y a également une structure sacrée.  

L'ADN est beaucoup plus que ce qu'il vous semble. Personne n'a encore imaginé à quel point il peut être sacré. Alors, 

qu'allez-vous faire de cette information ? Allez-vous partir d'ici ou terminer cette lecture en ayant l'impression d'avoir 

vraiment appris quelque chose qui peut vous être utile, en étant perplexe, ou en vous disant que tout ceci semble 

utopique ? 

Et c'est ainsi. 

 

LA RELATION AVEC GAIA 
Mont Shasta, Californie, USA, le 24 avril 2010 

 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Ici, il y a une énergie qui représente votre maison d'origine, votre résidence principale, votre vrai "home" (domicile, chez-

soi). Elle peut sembler opaque pour quelques-uns d'entre vous. Pendant que mon partenaire vous transmet ces mots qui 

décrivent les groupes de pensée et les images que je lui présente, vous aurez peut-être l'impression que c'est ma voix 

qui prononce ces paroles.  
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Il fait cela depuis des années, et c'est effectivement le meilleur moyen qui existe actuellement, car la transmission de nos 

messages vous est présentée à la fois, par les émotions du cœur, par la logique et par l'intelligence. Donc, cela signifie 

que ce langage est complet, puisqu'il est équilibré.  

Il vous permet d'utiliser votre discernement, au sujet de ce qui se passe ici. Vous êtes en mesure de ressentir la véracité, 

l'authenticité et la précision du message, ou de le rejeter, selon votre choix. 

La semaine dernière - selon votre notion du temps - mon partenaire était dans un autre pays, et je lui ai donné de 

l'information au sujet de Gaïa ou Gê. Toutefois, je lui ai demandé de ne pas l'enregistrer, afin qu'il puisse prendre le temps 

de l'entendre, de l'intégrer et de l'assimiler, afin que le tout devienne plus clair, pour ce message qui est maintenant 

enregistré.  

Notre message de ce soir sera entièrement consacré sur le sujet de votre relation avec Gaïa et de ce qui se passe sur 

cette planète. Vous comprendrez peut-être des choses que vous n'aviez pas "remarquées". Nous ferons une révision de 

choses qui n'ont pas été entendues ou lues par plusieurs d'entre vous.  

Nous discuterons également de certaines choses qui n'ont pas encore été mises en évidence. Nous allons commencer 

par l'énergie de la "re-mémorisation", du souvenir et/ou de la mémoire, selon votre choix. 

Les autochtones de la Terre révéraient la planète sur laquelle ils marchaient. Peu importe que vous les appeliez : 

anciens, indigènes, shamans, shamans, sages, etc. Selon eux, il s'agissait du principe mère-père et père-mère. Ils 

considéraient ce principe comme étant la source de tout. Cette source fournissait la nourriture qui provenait de la forêt 

et du sol (les fruits de la chasse et de l'agriculture).  

Elle leur fournissait l'eau et un abri, même si elle semblait en colère. La mythologie s'est développée autour de ce 

principe, et plusieurs de ces histoires ont fait "boule de neige". Une grande partie des anciens dieux sont devenus des 

figures légendaires de l'énergie de Gaïa Au lieu de simplifier ce scénario, les divinités ou énergies divines furent plutôt 

séparées ou mises en boîtes différentes.  

Il y avait les énergies divines de la mer, de l'air, de la terre, de l'agriculture, du Soleil, de la chaleur et du froid. Ceci était 

toujours fait avec respect. C'est cette perception indigène et respectueuse qui a prévalu le plus longtemps sur cette 

planète. En fait, elle s'est maintenue jusqu'aux siècles derniers. 

Les Lémuriens l'avaient vu, et ils ont été parmi les premiers à établir un protocole avec Gaïa Ils la voyaient comme étant 

une énergie consciente. Ensuite, vous avez remplacé le nom de Gaïa par Mère-Nature. Aujourd'hui, nous parlerons de 

cette conscience. Les Lémuriens découvrirent qu'il y avait un équilibre qui pouvait s'établir à travers le principe du 

"donnant-donnant ou concession de part et d'autre", avec la nature.  

Quand vous recevez un cadeau d'un ami, vous lui offrez généralement quelque chose en retour. Cela peut être une 

expression de gratitude ou un bien matériel - peu importe. Les amis partagent, n'est-ce pas ? Donc, les Lémuriens 

partageaient avec leur amie Gaïa Ils prenaient les fruits de la terre et ils offraient quelque chose en retour, une chose qui 

contenait leur propre énergie. 

Dans le processus de votre civilisation moderne, chers Êtres Humains, même si vous faites partie des Phares de 

Lumière, cette coutume n'a pas été maintenue. Vous ne faites plus d'offrande personnelle à Gaïa - lors de votre réveil - 

au début d'une nouvelle journée. 

Vous pouvez faire une multitude de choses, telles que : parler à vos cellules, avoir des visions qui se tissent avec votre 

Soi-supérieur, etc., mais, d'une manière ou d'une autre, cette entité qui était appelée Gaïa est laissée derrière.  

Notre message est une sorte d'invitation à rétablir votre connexion avec l'énergie de votre Terre-Mère. Si vous le faites, 

ce sera la reconstruction du pont de conscience entre les Êtres Humains et Gaïa N'oubliez pas que Gaïa est à votre 

service et qu'elle change au fur et à mesure que votre conscience change.  

Vous souvenez-vous du principe dont nous avons déjà parlé ? Nous avons dit que la conscience actuelle des Êtres 

Humains est dirigée vers le sol (la Grille Cristalline). Le sol ne répond pas, mais la Terre répond. Cela signifie que les 

"Humains" sont réellement en charge et responsables de l'évolution et des changements de leur Terre-Mère. 

Si vous pouvez réaliser cela, alors vous allez avoir un contrôle important sur ce qui se passe sur cette Terre Sage, mais 

vous devez commencer par rétablir la relation que vous aviez auparavant. En ce moment, la plupart des Êtres Humains 

ne font que regarder avec frayeur, et ils disent : « Que se passe-t-il ? J'ai peur de ces changements, car ils sont en 

dehors de la normale à laquelle je suis habitué. »  

Ils ne comprennent pas que la majorité de ce qui se passe actuellement est le résultat de ce qu'ils ont créé ! Cela n'a pas 

de rapport avec les comportements de l'humanité envers son environnement 3D. C'est la prise de conscience et ses 

effets qui ont créé la plupart de ces changements. 

Vous changez votre notion ou votre cadre du temps Afin de bien situer ce contexte, nous allons temporairement revenir 

sur ce que nous avons dit au sujet des conditions météorologiques. Il y a vingt ans, j'ai suggéré à mon partenaire d'écrire 

les potentiels de votre "à venir". C'est ce qu'il a fait - dans un petit livre blanc. Cet "à venir" est ce qui se passe 

actuellement.  
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À ce moment-là, nous pouvions voir un potentiel très imposant et très probable. Il s'agissait d'un puissant changement de 

conscience qui aurait une incidence sur Gaïa En effet, ce potentiel s'est réalisé. Vous avez manifesté un changement qui 

va jusqu'à changer le cadre du temps de l'humanité, c'est-à-dire, la perception de votre réalité. Attention, la science s'en 

vient (sourire de Kryeon). 

Nous ne nous attendons pas à ce que ceci soit compris de tous, mais nous vous répétons que le temps est relatif. Le 

temps ne "se déroule pas" selon un rythme régulier ou constant. Même si vos horloges ont un rythme régulier et 

constant, le temps peut être modifié par la vitesse ou des attributs quantiques. Il peut vous sembler que tout s'accélère.  

Si c'est votre cas, sachez que ceci se rapporte à votre cadre du temps, non pas à vos vibrations élevées. Imaginez qu'un 

train quitte la gare à une allure qui est près de celle de la vitesse lumière et qu'il se déplace en cercle. Lorsqu'il reviendra 

à son point de départ, son âge sera différent de celui de la gare. Il sera plus jeune que la gare. En allant plus vite, il a 

ralenti son propre cadre de temps, mais cela n'a rien changé au chemin de fer et à la gare. 

Voici un autre exemple. Placez deux horloges côte à côte, et remontez le poids qui est sur le balancier ou pendule, sur 

l'une d'elles. Le rythme du balancier va s'accélérer, et les aiguilles de l'horloge vont tourner plus vite. Vous venez 

d'accélérer son cadre du temps. Son oscillation ou va-et-vient sera plus rapide. Le temps est en quelque sorte une 

oscillation qui peut varier ou être constante.  

Dans notre exemple des deux horloges, vous êtes celle qui va plus vite, alors que l'autre est Gaïa Donc, la première 

perception est que les choses accélèrent autour de vous. La vérité est que l'augmentation de vos vibrations a créé une 

horloge qui semble aller plus lentement, en votre for intérieur. La vitesse ralentit le cadre du temps.  

Cependant, si vous regardez le monde extérieur à travers la fenêtre, il vous semblera - généralement - aller plus vite, 

puisque votre horloge intérieure a ralenti son cadre du temps. L'on pourrait dire que la vitesse de votre train a ralenti le 

vieillissement. 

La raison est que c'est le Phare de Lumière qui vibre beaucoup plus rapidement qu'il y a 20 ans. La "vitesse de votre 

conscience" ressemble à quelques-uns des attributs quantiques que vous étudiez. Ceci crée une division entre 

l'humanité et la vieille énergie qu'elle avait l'habitude d'utiliser.  

L'humanité avait l'habitude de s'asseoir à l'intérieur de cette ancienne énergie. Vous êtes au centre d'un grand 

changement, et au début d'un temps fractal d'illumination de l'année 2012. Gaïa se modifie selon votre évolution, mais 

elle n'est pas un Être Humain.  

Elle utilise des moyens différents, afin de répondre à l'augmentation des vibrations humaines. Cependant, si vous 

regardez les choses autour de vous, elles paraissent aller plus vite. Cela peut causer de l'irritation, des difficultés de 

sommeil, de l'anxiété, etc. Plusieurs d'entre vous ressentent cette situation. 

La vérité est que... Les Phares de Lumière de cette planète ont créé un changement de conscience au cours des 23 

dernières années. Ceci a augmenté la fréquence vibratoire de la conscience humaine et créé un changement dans le 

cadre du temps. Voilà pourquoi vous avez l'impression que votre planète a une allure plus rapide. Votre perception est, 

que le temps a été accéléré.  

La réalité est que votre conscience du cadre de temps se déplace plus lentement, à la ressemblance de celle de l'Esprit. 

Avez-vous déjà remarqué que "Dieu" se déplace lentement ? Ceci crée beaucoup d'impatience chez les Êtres Humains.  

La notion ou perception du cadre de temps, de "Dieu", n'est pas la même que la vôtre. L'écart s'amenuise, à cause de 

votre évolution spirituelle. L'on vous a dit que la Terre a été créée en sept jours. Est-ce que la notion de temps de ces 

sept jours est celle de "Dieu" ou de la vôtre ? Voyez-vous où je veux en venir ? 

Réchauffement global ou cycle naturel de refroidissement des eaux ? Les conditions météorologiques que vous 

expérimentez actuellement font partie d'un scénario qui devait se réaliser d'une manière ou d'une autre. Vous pouvez 

utiliser des termes élégants, tels que ; réchauffement global, réchauffement planétaire ou effet de serre...  

Mais ce n'est pas le cas. Toutefois, ces fausses perceptions sont une bonne chose, car elles servent à réduire la pollution 

que vous envoyez dans l'air de la planète. Ces changements se seraient effectivement réalisés - au cours des années 

2300 (sourire de Kryeon).  

Nous avons parlé du cycle de l'eau, car cela ne concerne pas directement la pollution de l'air. Donc, ce n'est pas le cycle 

de l'air. L'eau est l'attribut prédominant des cycles de température, de celui que vous expérimentez en ce moment. 

Ce qui est encore plus "prédominant", c'est la température générale des eaux de cette planète. Va-t-elle vers un 

refroidissement ou un réchauffement ? Ce cycle s'est produit maintes et maintes fois sur cette planète. Il n'est pas 

nouveau, ni exceptionnel ni effrayant. Saviez-vous qu'au temps des Lémuriens, le niveau de la mer que vous appelez 

"océan Pacifique", était environ 400 pieds plus bas (122 mètres) ?  

C'était seulement, il y a 50'000 ans. Je parle d'un cycle d'eau, car la plupart de cette eau était sous forme de glace. Donc, 

si je vous dis que vous êtes en train de vivre un autre cycle d'eau, est-ce que je suis un "alarmiste" ? C'est un cycle qui 

est beaucoup plus long que celui d'une vie humaine, et vous ne l'avez jamais vu au cours de votre incarnation actuelle. 

Par conséquent, il a tendance à être oublié ou pas vu du tout ! 
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En ce moment, vous traversez un autre cycle d'eau qui va éventuellement mener à un refroidissement. Le dernier a eu 

lieu au cours des années 1'400, mais la science le voit autour des années 1'650. Tel que mentionné, ces cycles sont lents 

et plus longs qu'une vie humaine. Donc, ils sont vus seulement dans les écrits de l'histoire (registres et statistiques), ainsi 

que dans les cercles d'une bûche de bois d'un arbre très vieux, car chaque cercle représente une année.  

En ce temps-là, il n'y avait pas d'archives météorologiques comme celles que vous avez aujourd'hui. Toutefois, vous 

pouvez encore le voir par les cercles d'une bûche ou les stries d'une pierre. Il ne s'agit pas d'une situation d'urgence, et 

vous n'avez rien à craindre.  

Vous avez déjà expérimenté ces situations, dans vos vies dites antérieures. Même sans votre technologie actuelle, 

l'humanité est déjà passé par là et elle a survécu. Il vous suffit seulement de le reconnaître et de vous préparer en 

fonction de "l'hiver qui s'en vient", pour ainsi dire. 

Pourquoi ne pas apprendre la manière idéale de désaliniser l'eau, afin de ne pas souffrir de la soif ? Il s'agit d'un cycle 

dont la durée varie entre 400 et 600 ans, mais le point tournant est évident. Il ne durera que 50 ans - approximativement. 

Il y a 21 ans, nous avons dit qu'un temps viendra où vous pourrez cultiver des endroits qui étaient incultivables 

auparavant, et que des terres qui sont actuellement fertiles deviendront stériles (le premier livre de Kryeon). C'est le 

cycle de l'eau. Je vous remémore ces choses, afin que de ne pas créer d'inquiétude et de peur, suite aux événements 

que vous observez aujourd'hui. Il y a des changements qui sortent de l'ordinaire, et ils se réalisent devant vous.  

Du fait que vous ne les avez jamais vus, ils vous effraient et ils vous semblent inexplicables. Par conséquent, la logique 

3D en arrive à la conclusion que c'est probablement à cause de ce qu'ont fait les Êtres Humains. Vos actions du passé 

n'ont pas de rapport avec ces événements, car il s'agit du cycle d'eau de Gaïa. 

Voici la première chose que nous voulons porter à votre attention. La glace a commencé à fondre. Vous le saviez, n'est-

ce pas ? La fonte des glaciers des pôles crée un incroyable changement de poids sur les surfaces terrestres et sur les 

nappes d'eau qui sont situées sous ces glaciers.  

Donc, les pôles sont moins chargés, pour ainsi dire. Le poids de l'eau de fonte des glaciers est distribué partout autour 

de la planète. La répartition de cette masse incroyable se fait sur la croûte très mince de la Terre. Cette croûte doit 

s'ajuster et s'adapter à ce changement. Voilà pourquoi cela va créer des volcans et des tremblements de terre.  

Les éruptions volcaniques sont généralement situées plus près des pôles. Nous vous répétons ceci. Nous pensons que 

le Chili n'en a pas encore terminé avec les éruptions volcaniques. En effet, il y a un volcan ou deux qui veulent 

réellement entrer en éruption. Peu importe que ces potentiels se réalisent ou non, cela fait partie du sujet principal de 

notre message actuel. 

Avez-vous ou n'avez-vous pas, une relation avec Gaïa ? 

Si oui, êtes-vous en mesure de dire à Gaïa de ne pas trop faire trembler le sol, là où la population est dense ? Croyez-

vous réellement avoir ce pouvoir ? Si je vous dis que les Êtres Humains représentent la conscience qui peut contrôler la 

matière, me croirez-vous ? Si je vous dis que Gaïa (matériel) aimerait bien avoir de vos nouvelles, me croirez-vous ? Bon, 

revenons sur Terre. 

Les ajustements de la croûte terrestre vont provoquer plus de tremblements et d'activité volcanique. 

Vous, les Phares de Lumière qui êtes ici ou en train de lire ces lignes, il y en a des milliers parmi vous qui ont besoin de 

rétablir une relation avec Gaïa Quand ce sera fait, vous verrez que les tremblements de terre se réaliseront aux endroits 

non populeux ainsi que sous les océans, sans provoquer un tsunami. Les volcans auront une incidence presque nulle sur 

l'humanité.  

C'est possible. C'est faisable. En attendant que cette "reconnexion" soit établie, ne soyez pas alarmés par l'augmentation 

soudaine de ces activités, car c'est une situation normale. Ces événements se sont produits à chaque fois que les 

glaciers ont fondu et qu'ils se sont reconstitués. 

Maintenant, voici quelque chose que vous devez savoir. La science le sait, et cela ne va pas dans le sens de la théorie 

d'un réchauffement global de l'environnement. La glace fond sous les glaciers, non pas sur leur surface. Jetez un coup 

d'œil.  

Cela n'a rien à voir avec les polluants qui sont dans l'air. Il s'agit d'un cycle naturel qui se produit lorsque l'eau devient 

plus chaude. Ceci accroît également le potentiel des tempêtes. Alors, avez-vous ou n'avez-vous pas une relation avec 

Gaïa ?  

Aimeriez-vous pouvoir dire à Gaïa où ces tempêtes devraient avoir lieu ? Doivent-elles toujours suivre les anciens 

parcours ? Pourquoi ne pas dire à Gaïa qu'elle doit diriger ces tempêtes sur des parcours où il n'y a pas d'Êtres Humains 

? Notre information n'est pas linéaire. 

Le magnétisme est encore un joueur important de ce grand changement Il y a beaucoup de choses qui se passent avec 

votre planète - en ce moment - et ceci inclut aussi le magnétisme et/ou les champs magnétiques. Les champs 

magnétiques de votre système solaire et ceux de votre propre Soleil, en particulier, ont une influence sur les conditions 

météorologiques.  
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Combien de taches solaires avez-vous vues dernièrement ? Que pensez-vous de la corrélation entre un Soleil qui a très 

peu de taches et le climat de votre Terre ? Avez-vous déjà vu une telle situation, au cours de votre vie actuelle ? Qu'est-

ce que cela signifie ? Chers Êtres Humains, tout ceci est relié avec ce qui se passe en ce moment.  

Que vous compreniez ou non la corrélation, cela n'a pas d'importance. Toutefois, je peux vous affirmer que cette 

situation n'est pas une chose insignifiante. Voici quelques petites questions pas vraiment anodines. Se pourrait-il que les 

taches solaires soient créées ou causées par les forces gravitationnelles et interdimensionnelles des planètes en orbite ?  

Est-ce que l'on a déjà établi une corrélation entre les taches solaires et la position des planètes ? Est-ce trop 

abracadabrant ? Notre invitation est là, pour les Êtres Humains qui "oseront" chercher la corrélation. Alors, à bons 

entendeurs, nous disons : « Salut à vous ! » 

Le Soleil est le pivot de la force gravitationnelle et interdimensionnelle des planètes qui sont dans son système. Donc, la 

force des champs magnétiques change sans cesse, puisque la rotation et l'orbite de chaque planète à une influence sur 

le Soleil et vice versa.  

Les planètes créent un mouvement constant d'attractions et de répulsions qui affectent l'attitude du Soleil - effets de 

gravité, si vous préférez utiliser ce terme. Ces schémas uniques et en changement constant s'entrecroisent avec le 

champ magnétique de la Terre. Le Soleil les envoie à la Terre sous la forme de ce que vous appelez ; le vent solaire. 

Le vent solaire forme une héliosphère magnétique qui a des propriétés très multidimensionnelles. Après avoir traversé le 

champ magnétique de la Terre, il devient visible, sous la forme de ce que vous appelez ; aurores boréales. C'est un 

champ magnétique géant (le Soleil) qui en croise un autre (celui de la Terre). La science dit que ce croisement est un 

"phénomène d'inductance".  

L'on pourrait dire que le vent solaire transmet constamment des informations à la Grille Magnétique de la Terre, au sujet 

de ce qui se passe à chaque instant dans votre système solaire, au sujet des champs magnétiques. N'oubliez pas que 

toute vie terrestre baigne dans le champ de la Grille Magnétique. 

Nous revenons maintenant sur le sujet de la Merkabah. L'empreinte de votre ADN, c'est-à-dire, le champ qui est autour 

de vous, reçoit les informations de la Grille Magnétique qui les a reçues du Soleil (de l'héliosphère et du vent solaire). 

Ces informations sont passées directement à votre ADN qui a également un attribut magnétique. Voyez-vous la trame de 

la transmission magnétique ?  

Est-ce ésotérique, utopique ou réaliste ? C'est tout simplement de la science pure et dure - sans ambages. Toutefois, si 

vous tentez d'expliquer que les attributs interdimensionnels, magnétiques et gravitationnels, de votre système solaire 

sont transmis à votre ADN, sans passer pour une personne ésotérique, vous aurez réussi "un tour de force". Ce 

phénomène est aussi appelé ; astrologie. La vérité est que ce système est dédié spécifiquement aux Êtres Humains et à 

Gaïa ! 

N'oubliez pas que la Terre (avec sa Grille) fait partie de la chaîne magnétique qui envoie de l'information à votre structure 

cellulaire. Puisque cette information passe par sa Grille Magnétique, votre planète sait ce qui se passe.  

Donc, elle doit s'adapter et écouter ce que vous avez à lui dire, en supposant que vous avez établi une relation avec elle. 

Tout est lié ou "relié". Jusqu'où va votre relation avec Gaïa ? Combien parmi vous s'adressent directement à cette 

conscience ? 

Des choses que vous n'attendez pas - l'énergie gamma Il y a une autre chose qui fait partie de ce système, mais elle 

n'est pas encore comprise par la science. Il y a d'autres séries d'instructions qui sont envoyées à Gaïa Elles proviennent 

d'un endroit imprévu.  

Parmi la masse d'énergie qui arrive sur Terre, une grande partie de celle-ci arrive sous la forme d'énergie gamma. La 

science se demande d'où provient cette énergie, car elle semble insaisissable. Les scientifiques se rendent compte que 

c'est cosmique, que ça vient de l'espace.  

La vérité est que cette énergie arrive du centre de votre galaxie, non pas du centre de votre système solaire, mais elle 

parait arriver de partout. La raison est que, l'attribut principal de cette sorte d'énergie n'est pas du type 3D. C'est 

pourquoi elle a des attributs multidimensionnels ou quantiques qui n'ont pas d'endroits spécifiques, de lieu d'origine. 

C'est difficile à expliquer, mais les choses qui sont dans un véritable état quantique sont omniprésentes.  

L'on pourrait dire qu'elles sont partout, dans cette soupe universelle où tout ne fait qu'UN. Donc, son lieu d'origine ne 

peut être identifié. Ceci est une sorte de précédent pour la science et les scientifiques de tous domaines. Alors, il se peut 

fort bien que des physiciens lisent "par hasard" cette partie de notre message. 

Saviez-vous que la source ou le lieu de provenance des très basses vibrations sonores n'est pas identifiable par l'oreille 

humaine ? Que diriez-vous d'un petit test ? Je sais que vous le saviez, mais, ma question est... L'aviez-vous remarqué ? 

Avec votre technique et votre informatique actuelles, ralentissez la fréquence des ondes sonores de basses fréquences 

et cachez les haut-parleurs. Les gens ne pourront pas déterminer précisément d'où proviennent ces ondes sonores.  

En d'autres termes, l'oreille humaine ne peut pas situer avec justesse, la direction ou la provenance de ces ondes 

sonores. Les sons à haute fréquence sont très directionnels. Si vous placez un "midrange et un tweeter", les personnes 

pourront déterminer instantanément la provenance des sons.  
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Ces tests sont faciles. Dans les très basses fréquences sonores, les vibrations sont trop éloignées pour que l'oreille 

humaine puisse déterminer la source. C'est le même principe qui s'applique avec les choses qui sont dans un état 

quantique. Leurs sources ne sont pas perceptibles, et aucun instrument 3D ne pourra les localiser.  

Soit dit en passant, le simple fait de chercher un endroit spécifique est très drôle, car le "où" existe seulement pour les 

créatures 3D. Voilà pourquoi la question "Dieu, où es-tu ?" est une question jolie et simple, mais elle représente une 

limitation de perception. La réponse est : « Oui.» 

Il y a ce que votre science a appelé, une singularité, au centre de la galaxie. D'autres disent que c'est un "trou noir". Nous 

vous avons déjà dit qu'une chose telle que "singularité" n'existe pas. Même votre science sait - en termes de physique - 

que c'est plutôt un oxymore ou oxymoron.  

Nous dirions que c'est plutôt un espace noir, au lieu d'un trou noir, puisque vous ne pouvez pas voir de lumière en cet 

endroit spécifique. Dû au fait que vous n'avez pas encore de lois physiques interdimensionnelles, et que vous n'avez 

aucun instrument qui puisse mesurer ou "voir" les énergies interdimensionnelles, vous ne savez toujours pas ce qu'il y a 

réellement là, dans cette singularité ou dans ce trou noir. 

Longtemps après que mon partenaire sera retourné chez lui, de notre côté du voile, et il sera peut-être même réincarné 

sur la planète Gaïa, vous pourrez encore lire ces mots et reconnaître leur pertinence. Lorsque vous regarderez vers le 

centre de la galaxie, vous comprendrez les deux côtés de la médaille. 

Au lieu d'une singularité, il y a plutôt une polarité. Cette dernière est l'attribut tire pousse d'une loi interdimensionnelle 

que vous n'avez pas encore découverte, ou du moins pas encore reconnue. Lorsque ce sera fait, vous aurez les deux 

lois manquantes de la physique, car il y en a six au lieu de quatre. Cette polarité diffuse son propre message 

interdimensionnel à toute la galaxie, incluant votre soleil.  

Ces polarités du centre de votre galaxie ont aussi un lien avec toutes les autres galaxies - quelque chose pour un autre 

channelling. Vous pourriez dire que la matière a un message, ou que de la matière invisible émet un message constant et 

puissant qui est reçu sur votre planète. Cette information "parle" à Gaïa 

Chers Êtres Humains, vous avez parfois le sentiment d'être les victimes de ce qui se passe avec Mère-Nature. Le 

message d'aujourd'hui a pour but de vous inciter et vous aider à rétablir ou réveiller la relation avec Mère-Nature. Quand 

vous serez en mesure de le faire, vous comprendrez que vous avez le contrôle sur ce qui se passe avec elle.  

Peu importe que ce soit les jeux d'instructions pour le cycle de l'eau, pour les saisons ou pour les choses que vous voyez 

comme étant incontrôlables, vous êtes plus puissants que ce que vous pensez.  

Dans une relation avec Gaïa, vous pouvez modifier l'intensité et les lieux des activités volcaniques, ainsi que ceux des 

tremblements de terre. Les autochtones le savaient ! Ils pouvaient faire pleuvoir, même si les conditions météorologiques 

indiquaient le contraire. Ils cultivaient la terre en des endroits dits incultivables.  

Pourtant, l'on a déjà dit qu'ils étaient ignorants ! Étaient-ils chanceux ou connaissants ? Ils honoraient la terre et lui 

faisaient des offrandes. Donc, c'était la relation de partage, de donnant-donnant. C'est une réalité, non pas une 

métaphore, et votre histoire contient plusieurs récits de ces faits accomplis. 

Beaucoup d'Êtres Humains ont tendance à croire qu'ils sont très modernes dans leur façon de penser. Les "vieux de la 

vieille" les regarderaient et ils hocheraient la tête. Votre société a trouvé le moyen de fabriquer des machines, des 

intelligences et même des vies artificielles, mais elle a oublié le vrai pouvoir qui se trouve dans le sol, dans la terre qui 

est sous ses pieds. 

 

Le changement 

Maintenant, nous devenons ésotériques. Quelque chose s'est passé au cours de ces dernières années. Nous en avons 

déjà parlé, mais nous allons quand même revenir sur ce sujet. En plus de l'énigme de votre éveil et changement de 

conscience, en plus des changements qui se passent tout autour de vous et à la grandeur de la planète, il y a un attribut 

qui semble commencer à accélérer le temps - tel que discuté.  

Encore une fois, c'est la perception causée par votre vibration qui est accélérée et qui semble ralentir votre notion de 

temps spirituel. Cependant, cela crée une perception qui fait que tout ce qui est autour de vous semble avoir accéléré. 

Plusieurs parmi vous ont l'impression de vibrer plus rapidement. Vous bourdonnez ou "buzzez" plus rapidement, mais...  

En même temps, vous avez l'impression que tout va plus vite autour de vous. Est-ce qu'il y en a parmi vous qui se 

reconnaissent, dans ce phénomène (sourire de Kryeon) ? Voyez-vous le rapport ? Comprenez-vous le pourquoi de tout 

ceci ? Voici un énoncé ésotérique qui vous sera difficile à accepter.  

Quelques-uns parmi vous, sont maintenant capables d'aller du point A au point B en un temps inférieur à celui qui est 

nécessaire en 3D ! Il n'y a rien d'extraordinaire dans ce fait, puisque vous voyagez tout simplement entre votre temps 

[votre propre rythme de "bourdonnement" et le temps terrestre. 

Selon le scénario spirituel de la naissance et de la mort, celui de l'ancienne énergie, les Êtres Humains viennent sur cette 

planète et apprennent ce qu'ils souhaitent, pour ensuite trépasser [vie à trépas ou rendre l'âme. Le trépas est simplement 
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un changement de forme d'énergie. C'est le va-et-vient de l'incarnation et du retour chez soi. C'est ce que nous appelons 

"une expression".  

Avez-vous remarqué qu'à chaque expression [aller-retour, vous passez deux fois par la Caverne de la Création ? Celle-ci 

n'est pas seulement un endroit ésotérique. Nous avons déjà dit qu'elle est physique et interdimensionnelle.  

Donc, elle est invisible en 3D. Voilà pourquoi les Êtres en expression 3D ne la trouveront jamais. Attention, elle existe et 

elle se doit d'être sur terre, à cause de sa relation avec Gaïa. 

Comment le dire avec des mots humains ? Cette caverne est une sorte d'archive fondamentale et individuelle des 

expressions de chaque âme. Les créations et apprentissages de chaque âme y sont enregistrés. C'est la richesse de 

l'âme créatrice. L'on pourrait dire que lorsque vous arrivez sur Terre, vous passez au vestiaire pour reprendre le 

vêtement de la richesse de votre âme incarnée.  

Au cours de votre nouvelle incarnation, vous améliorez sans cesse cette richesse d'âme. Avant de revenir de notre côté 

du voile, vous déposez ce vêtement [au vestiaire de la Caverne dont la richesse des expériences l'a encore une fois 

amélioré, et ainsi de suite. À chaque fois que vous vous incarnez, vous ravivez cette énergie ou cette mémoire des 

expressions. 

Vous pourriez penser que c'est peut-être comme une structure cristalline avec des cercles concentriques (comme la 

coupe transversale d'un tronc d'arbre) qui représente chacune de vos incarnations, mais ceci concerne plutôt la 

comptabilité spirituelle de l'Akash de la Terre.  

La Caverne de la Création est différente des Archives Akashiques qui sont dans votre ADN. Les Archives Akashiques 

représentent le système de comptabilité de la planète. Voici ce qu'était le fonctionnement antérieur. Tout ce que vous 

accomplissiez sur la planète, lors de vos passages en incarnation, créait une essence qui était sauvegardée dans la 

Caverne de la Création.  

Tout ce que vous saviez, tout ce que vous avez fait et appris en cours de route, devenait une partie de Gaïa Donc, la 

vibration actuelle de la planète est composée de ce que vous avez fait, de ce que vous faites et de ce que vous 

deviendrez. Voilà pourquoi la vibration de la planète peut diminuer ou augmenter, selon les agissements collectifs des 

Êtres Humains (note 1). 

Lors de votre dernière incarnation ou réincarnation actuelle, sur cette planète, vous êtes d'abord passés par la Caverne 

de la Création, afin d'activer l'essence individuelle du cristal de votre âme. Vous avez vécu et expérimenté une autre 

"expression". Avant de retourner chez vous, vous avez sauvegardé cette expression additionnelle dans votre propre 

cristal de la Caverne de la Création.  

En outre, tout ce que vous avez appris a également été ajouté sur ce que nous avons appelé "la Grille Cristalline". C'est 

la partie de Gaïa [planète matérielle qui vibre d'une manière ésotérique. Voilà comment la conscience passée et actuelle 

des Être Humains a eu des effets sur Gaïa Je vous rappelle qu'en 1987, vous avez permis que ce système change.  

C'est pourquoi nous sommes ici. Je suis arrivé "officiellement" en 1989, mais j'avais toujours été ici, et toujours je le 

serai. Le groupe qui a procédé au réglage de la grille a quitté en 2002. C'est seulement en 1989, avec l'accord de mon 

partenaire, que lui et moi avons commencé à vous présenter nos messages.  

Avant cette époque, nous ne pouvions le faire, car les vibrations de Gaïa étaient trop basses. C'est en 1987 que vous 

avez changé les règles du jeu. Ceci a ébranlé la pensée métaphysique de ce temps.  

Les adeptes de cette pensée se disaient : « Est-ce qu'une telle chose peut changer le système ésotérique actuel ? Est-ce 

qu'une telle chose peut faire évoluer ce système ? » La pensée ésotérique était légèrement faussée ou biaisée, comme 

l'était celle de la science.  

Cette pensée ésotérique disait qu'il y a un système statique qui ne changera jamais, et que la seule chose possible était 

de déterminer les attributs de l'énergie d'une chose quelconque qui ne changera jamais, mais qui pourrait être contrôlée.  

Même aujourd'hui, seulement un très petit nombre de personnes comprennent que les lois de la physique évoluent 

aussi. Puisque la vibration de la planète est plus élevée, les lois et les formules changent.  

C'est l'attribut quantique et général de la physique, ainsi que celui de l'ésotérisme. Vous avez des galaxies, des systèmes 

solaires, des planètes et des consciences qui évoluent. Cela signifie que des "lois immuables" sont des choses qui 

n'existent pas. Vous venez de le prouver. 

Le scénario qui a commencé en 1987. Depuis 1987, les Êtres Humains arrivent sur la planète, passent par la Caverne de 

la Création et placent leur essence dans leur cristal individuel. Ensuite, ils commencent à vivre leur nouvelle vie incarnée. 

Jusque-là, c'est de l'histoire ancienne, mais voici où se situe la différence. Depuis la Convergence Harmonique, ils ont 

parfois des inspirations géniales, des éclairs de génie.  

En outre, ils permettent à leur propre lumière de rayonner. À titre d'âmes expérimentées sur cette planète, ils savent ce 

qu'ils doivent apprendre et ils vont droit au but. Tout ceci va directement à la Grille Cristalline - en temps réel. Donc, ces 

informations sont transmises à la Grille Cristalline sans que les Êtres Humains doivent passer par la mort, pour ce faire. 

Ce nouveau système peut même changer la longévité d'une incarnation. 
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Écoutez ! Il est maintenant temps de commencer à penser que la durée d'une vie incarnée est désormais entre vos 

mains. Le karma n'a pas d'importance. Vous contrôlez votre structure cellulaire, la Grille Cristalline et ce que vous avez 

appris.  

Vous commencez à comprendre le cadre du temps de cette planète, les activités volcaniques, les tremblements de terre 

et même ce que vous appelez "la mort" ! Vous pourriez dire : « Eh bien, Kryeon, seul un maître peut vraiment le faire ! » 

Vous avez parfaitement raison, mais...  

Avez-vous remarqué que vous êtes des Maîtres en éveil. Vous n'êtes plus des disciples, des suivistes ou des fanatiques 

bornés. Depuis que ce scénario a commencé, vous avez de nouveaux systèmes d'énergie qui sont à votre disposition. 

Des systèmes qui peuvent aider les Maîtres en éveil. Leur but est de changer la perception de qui et de ce que vous Êtes 

réellement. C'est pourquoi nous vous disons que vous revenez lentement à l'ancien système d'une relation puissante 

avec Gaïa. 

La personne qui canalise Gaïa vous le dira, car elle le sait. Elle vous dira aussi que vous n'êtes pas responsables du 

réchauffement global, car elle le sait. Nous voici donc, chers Êtres Humains, en train de vous transmettre des 

informations qui vous invitent à raviver un processus que quelques-uns parmi vous ignorent. Notre enseignement de ce 

jour est le suivant.  

Étudiez l'histoire des autochtones, indigènes ou aborigènes, car ils avaient compris cette relation avec Gaïa Prenez le 

temps de bien regarder ces ancêtres qui ont cultivé la terre ici même, à l'endroit où vous êtes assis en ce moment, car ils 

savaient.  

Regardez la mythologie qu'ils avaient et voyez les semences de vérité qu'elle possédait, car ils savaient. Ils voyaient Gaïa 

comme une amie. Avant de terminer, je voudrais revenir sur un point essentiel.  

Dès que nous avons pu commencer à vous "parler" par channelling, via mon partenaire, nous avons dit que les choses 

avaient changé. Nous venons de vous décrire un seul de ces changements, et il est très controversé. Je vais maintenant 

vous parler d'un autre qui l'est encore plus. Il suscite beaucoup d'émotions.  

Le voici : « Les Maîtres qui commencent à s'éveiller réalisent que tout était et que tout est en eux ! » C'est exactement ce 

que vous êtes en train de faire. Puisque vos vibrations sont plus élevées, l'on pourrait dire - d'une manière métaphorique 

- que vous commencez à tendre la main, afin de toucher le visage de votre propre Dieu ou Divinité intérieure. Aucun 

intermédiaire humain ou processus quelconque n'est désormais nécessaire.  

Un Être Humain peut s'isoler dans un placard et découvrir, par lui-même, la divinité de toutes les innombrables facettes 

visibles et invisibles de son être. Il n'a plus besoin d'assister à des conférences, écouter des channellings qui réchauffent 

le cœur ou lire des livres.  

Le fait d'être seuls avec vous-mêmes, de découvrir QUI et CE que vous êtes, constitue le cheminement qui mène à la 

maîtrise. Vous, les âmes expérimentées, vous l'avez déjà su, sauf que vous avez perdu cette connaissance. Oui, mais... 

Voilà ! Vous êtes en train de la redécouvrir. Plus vous devenez conscients de votre propre divinité, plus votre lumière 

s'intensifie. C'est la définition d'un Maître qui est en train de s'éveiller.  

Tout ceci va directement dans la Grille Cristalline, et Gaïa répond. Sans vous en rendre compte, vous atteindrez ce 

pourcentage dont nous avons parlé, c'est-à-dire, un peu moins d'une personne sur deux cents qui plante des graines 

d'éveil de conscience parmi l'humanité [note 2. Bénis soient les Êtres Humains qui posent des questions].  

Ce questionnement ou cette recherche de Dieu à l'intérieur d'eux-mêmes, avec une intention pure, fait croître les graines 

de connaissances. Avec le temps, la sagesse augmente et des découvertes ont lieu. 

Tel est le message d'aujourd'hui. Il est complètement axé sur Gaïa L'est-il vraiment ? Se pourrait-il qu'il soit 

complètement axé vers vous ? Prenez ces choses qui vous sont transmises et transposez-les dans votre réalité. Ce 

message vous est présenté dans l'ombre d'une montagne qui parle clairement de ces choses (Mont Shasta). La Famille 

est là.  

Si vous regardez attentivement, vous verrez peut-être des membres de cette Famille qui marchent dans les rues de 

Shasta, car il est maintenant temps qu'ils le fassent. Si vous voulez en connaître davantage, montez sur les collines, et 

quelques-uns vont peut-être vous faire une accolade. Vous saurez ce qui se passe, car vous comprendrez la situation. 

Et c'est ainsi. 

 

LA NEUVIÈME COUCHE DE L'ADN ET LA GUÉRISON 
Moscou, Russie, le 14 mai 2010 

 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Je commence par vous dire qu'il y a des Êtres Humains, ici présents, et d'autres qui sont en train de lire ces lignes, qui 

pensent que l'Être Humain (Lee), assis ici sur cette scène, est entré en contact beaucoup trop rapidement avec l'autre 

côté du voile.  

Ils sont sceptiques et perplexes, car la normale exige un temps beaucoup plus long. En effet, ils ont raison, si l'on se 

base sur le principe de l'ancienne énergie. Vous qui êtes ici, vous voyez un Être Humain qui ne ferme jamais - 

complètement - la porte de contact avec son Soi-supérieur. 

Il y a une entente entre lui et moi. Donc, il n'a pas à s'asseoir, se préparer, changer son attitude ou faire appel aux anges. 

Je suis toujours avec lui et toujours prêt. Quelques-uns parmi vous ont également vu ce processus dans les conférences 

qu'il donne. C'est la fusion dont nous parlons. Cette fusion n'est pas réservée uniquement aux channelleurs. 

C'est une sorte de mariage où le Soi-interdimensionnel et le Soi-physique fusionnent, afin d'établir une communication. 

C'est le processus que nous enseignons. Celui qui améliore l'intuition des Êtres Humains. Il permet aux "êtres humains 

ordinaires" (sourire de Kryeon) de devenir des "Maîtres".  

Ce n'est pas une question de savoir ce qu'il y aura au prochain tournant. Il s'agit plutôt d'un sens intuitif qui se situe au-

delà de la 3D, et qui sait comment procéder avec ces nouveaux tournants ou dits imprévus. Le Maître agit au lieu de 

réagir.  

Ces "Maîtres en devenir" ont un sens intuitif au sujet des choses dont ils ne doivent pas s'inquiéter. Ils ressentent 

intuitivement l'amour de Dieu. Le message de ce soir est différent. Nous allons parler de la biologie, et cela va s'adapter 

parfaitement avec ce que nous appelons l'ADN quantique.  

Vous allez peut-être me dire : «Kryeon, pourquoi nous parles-tu toujours de l'ADN ? Nous voulons entendre parler de 

choses spirituelles, mais tu nous parles sans cesse de chimie. » Si c'est ce que vous pensez, cela signifie que vous 

n'avez pas écouté très attentivement.  

Autour de chacun de vous, il y a un champ qui est totalement et complètement multidimensionnel. Ce champ est généré 

par environ 100'000'000'000'000 (Cent billions ou cent millions de millions) de particules chimiques appelées ADN. 

La science ne sait toujours pas comment ces particules communiquent les unes avec les autres, et elle ne peut pas voir 

les propriétés multidimensionnelles au sein de l'ADN. Elle ne voit pas encore les attributs quantiques de l'ADN. Celui-ci 

"sait" qui vous êtes. Il y a cent millions de millions de molécules d'ADN, en double hélice, qui sont identiques – dans votre 

corps physique.  

Cette multitude forme un champ d'environ 8 mètres autour de vous. Ce champ a un nom hébreu. Il est appelé 

"Merkabah". Selon vous, est-ce que la Merkabah est spirituelle ou chimique ? Voyez-vous que l'ADN représente un 

élément sacré qui fait partie de votre Être ? 

 

Une brève révision 

Permettez-moi de faire une brève révision, avant de poursuivre avec les informations que nous allons vous donner ce 

soir. Vous pensez que l'ADN fait partie de la chimie. C'est un peu vrai, mais n'oubliez pas qu'il y a seulement 3 % qui font 

partie de la chimie 3D. Tout le reste est de l'information multidimensionnelle qui semble se cacher dans une chimie 

aléatoire.  

La science observe la double hélice selon sa propre vérité. Elle observe les molécules d'ADN dont chacune est 

constituée de trois milliards de particules chimiques. Chaque boucle active de l'ADN a trois milliards de particules 

chimiques. Elle ne voit que le 3 % du système linéaire qui crée tous les gènes du corps humain. 

Tout le reste de la chimie n'est pas compris... Ce qui représente plus de 90 % de votre ADN.  

Les recherches de la science se font toujours avec un regard linéaire, car les scientifiques espèrent trouver des choses 

qu'ils peuvent expliquer avec leur propre réalité. Même s'ils voient un 90 % qui semble mystérieux, ils se concentrent 

encore et toujours sur le 3 %, car c'est celui-ci qui, selon leur vérité, semble faire tout le travail.  

Chers Êtres Humains, que vous soyez des scientifiques ou non, si vous maintenez une conscience linéaire, vous ne 

verrez rien d'autre que des systèmes et des conduites linéaires. C'est le thème principal de notre message de ce jour. 

 

La seule façon d'enseigner les choses multidimensionnelles 

Lors d'une visite, ici dans cette ville, mon partenaire avait parlé des 12 couches de l'ADN et de ce qu'elles 

représentaient. À ce moment-là, il avait parlé des enseignements de Kryeon à ce sujet. Il avait précisé qu'il n'y a pas 

seulement ou pas vraiment 12 couches. Il serait plus juste de dire qu'il y a plutôt 12 énergies qui sont interactives.  

Donc, si vous voulez apprendre ce qu'il y a dans l'ADN, l'enseignement doit se faire d'une manière linéaire, afin d'être 

bien compris, c'est-à-dire, en 12 leçons. Si mon partenaire et moi vous faisions un channelling consacré entièrement à 

l'amour, que diriez-vous ? Combien de parties, pièces, couches, sections, etc., pensez-vous qu'il y a dans l'amour ? 

Commencez à faire une liste.  
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Regardez toutes les sortes d'amour qu'il peut y avoir dans les sentiments, les émotions, les ressentis divers, et ainsi de 

suite. Pourtant, ce n'est qu'un début d'étude, n'est-ce pas ? Si vous êtes en amour avec une autre personne, est-ce que 

vous cherchez à disséquer ou faire une liste exhaustive de cet amour ? 

Quand vous parlez de l'amour, vous savez que vous abordez un sujet qui est presque sans limites. En outre, l'étude de ce 

sujet est une chose, mais l'expérience de ce sujet en est une autre. À cause de votre condition humaine, nous devons 

"linéariser" les explications qui se rapportent à votre ADN, afin que vous puissiez en arriver à ressentir ce que nous 

tentons de vous dire avec des mots humains.  

Vous avez atteint la limite de la logique. Voilà pourquoi les concepts font la sourde oreille ou la sourde conscience, car il 

n'y a pas de compréhension. Les choses qui ne font pas partie de vos réalités vous sont inconcevables. Toute l'étude de 

l'aspect multidimensionnel doit être placée sur une ligne droite. 

Vous voyez pourquoi nous utilisons des métaphores et pourquoi nous décomposons les attributs multidimensionnels en 

parties 3D. À l'intérieur des 12 énergies de l'ADN, il y en a plusieurs qui sont très intéressantes pour l'humanité. Mon 

partenaire est en train de finaliser le livre qui parle de ce sujet. Mon partenaire est maintenant en train de canaliser les 

dernières pages du livre sur ce sujet.  

Depuis plus de cinq ans, je lui donne de l'information goutte-à-goutte, d'une manière linéaire, afin qu'il puisse bien 

comprendre et l'écrire en des termes qui vous soient compréhensibles. Ce soir, nous aimerions vous emmener en 

voyage dans une seule de ces énergies de votre ADN. Cette énergie est entourée du chiffre 9. 

Dans notre enseignement linéaire, nous allons dire que c'est la neuvième couche de l'ADN, mais nous ajoutons tout de 

suite qu'une chose telle que "la neuvième couche d'ADN" n'existe pas ! Vous la verrez seulement sur le tableau noir de 

notre enseignement de ce jour.  

Les nombres assignés aux couches sont plutôt des indications "numérologiques" concernant les énergies de l'ADN. Si, 

un jour, vous lisez le livre que mon partenaire est en train de préparer, vous comprendrez ce que je veux dire. Il n'y a pas 

vraiment de couches séquentielles de 1 à 12.  

Vous avez ce que l'on pourrait appeler "une soupe d'énergies et d'informations" qui interagissent entre elles. Nous 

prenons le neuf comme exemple, car ce week-end est particulièrement concentré sur les attributs dont nous voulons 

parler. Maintenant, je demande à mon partenaire de procéder lentement, car je vais ajouter de nouvelles informations. 

 

Le changement est en action 

Parlons du véhicule biologique ou corps physique des Êtres Humains et de l'un de ses attributs qui est très intéressant. 

Nous allons faire appel à la dite "couche 9", la "couche de guérison". Mon partenaire et moi, allons faire du mieux que 

nous pouvons, afin d'expliquer l'inexplicable. 

Il se passe quelque chose dans votre corps humain, et vous êtes nés avec ce "quelque chose". Il s'agit d'une chose qui 

est très ancienne, très vieille, mais elle commence à se réveiller de nouveau, car un grand changement vient de 

commencer - sur cette planète. 

Les Mayas en ont parlé. C'est une fractale de temps qui crée un potentiel où la conscience divine peut s'éveiller. C'est la 

possibilité de vibrer à une fréquence plus élevée que jamais auparavant, quand vous habitez un corps humain.  

Cette fractale crée le potentiel d'une alliance avec votre Soi-supérieur. Beaucoup d'entre vous ont des pensées dont les 

fréquences sont très élevées. Vous êtes en train de découvrir ce qui est en vous. Vous n'aviez jamais pensé avoir de 

telles choses en vous. Notre message a pour but d'améliorer ce processus. Nous allons vous parler d'un système biparti 

et merveilleux. 

 

La force de l'ADN 

Dans votre ADN, il y a une grande dualité. C'est-à-dire, qu'il y a une partie linéaire et une partie multidimensionnelle. La 

partie linéaire n'est pas tellement compliquée. Elle occupe moins de 5% de l'ensemble. Toutefois, la partie 

multidimensionnelle est complexe et difficile à enseigner. Vos Archives akashiques et individuelles sont incluses dans la 

partie multidimensionnelle.  

C'est en quelque sorte, un lot d'énergie contenant les informations de toutes les vies que vous avez vécues sur Terre. Ce 

qui vous a été transmis par les Pléiadiens est là. Votre Soi-supérieur est là. En fait, toute votre dite "spiritualité" est là.  

L'ADN est spirituellement intelligent, mais si vous ne vibrez pas à un niveau suffisamment élevé, son intelligence n'est 

pas activée. Voilà pourquoi la plus grande partie de l'humanité connaît seulement 3 % de l'ADN, car elle ne donne 

aucune crédibilité aux autres parties. 

Parlons maintenant de santé et de guérison. Lentement... Depuis plus de 20 ans – sur cette planète - vous recevez de 

nouveaux outils pour travailler avec cet attribut de l'ADN multidimensionnel. Oh, les guérisseurs le savent ! Ils savent ce 

qui arrive lorsqu'ils se tiennent devant un Être Humain. Le guérisseur et le patient sont dans la même pièce, et le champ 

de leur ADN a un diamètre de huit mètres.  
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Leurs champs se chevauchent. Pendant qu'ils discutent en 3D, des informations peuvent être transférées entre les 

champs interdimensionnels. Information signifie connaissance. Donc, il y a une action quantique et intemporelle. Si vous 

êtes guérisseur, vous avez probablement ressenti ces choses. L'on pourrait dire que votre intuition ou l'ADN de votre 

patient vous a dit ce dont il avait besoin. 

Le guérisseur peut devenir l'un des meilleurs médecins multidimensionnels sur Terre, car il peut ressentir et interpréter 

correctement les informations apportées par le chevauchement des champs multidimensionnels de l'ADN.  

La médecine d'aujourd'hui cherche plutôt à combattre la maladie, au lieu d'équilibrer le corps physique. Elle est en 

réaction, au lieu d'être en action. Elle introduit de la chimie dans l'organisme humain, afin que des réactions aient lieu. Ça 

vaut ce que ça vaut, n'est-ce pas ? 

Malgré cela, nous sommes étonnés de voir tout ce que vous avez accompli avec la guérison au moyen de la chimie. Oui, 

nous savons que c'est la manière dont votre médecine procède et nous ne doutons pas de la bonne foi des Êtres 

Humains qui pratiquent cette médecine moderne. Cette médecine est "snobée" par l'élite dite médicale, rationnelle et 

sensée.  

La pratique allopathique est considérée comme étant déshonorante, par la médecine officielle 3D. Votre médecine 

officielle suppose que le corps physique est ignorant et qu'il a besoin d'aide. Il lui semble que les corps physiques sont 

assis là, dans l'ignorance et la stupidité. Qui peut réellement les blâmer, puisque dans l'optique 3D, il semble que ce soit 

ainsi que les corps biologiques fonctionnent ? 

 

L'ADN est conçu pour fonctionner dans de nombreuses dimensions 

Permettez-moi de vous parler un peu de la neuvième couche et du scénario en deux parties concernant le mécanisme 

de guérison à l'intérieur du corps humain, ainsi que de l'incroyable système d'autodiagnostic qui est disponible dans 

l'ADN. 

Tout d'abord, regardons ensemble le côté linéaire, puisque vous êtes un Être qui habitez actuellement une biologie 

humaine.  

Que feriez-vous si je vous disais qu'il y a présentement un virus dans votre corps biologique ? Que feriez-vous si je vous 

disais qu'il y a présentement une menace cancéreuse qui est en train de s'attacher à l'un de vos organes ?  

Est-ce que votre corps physique vous le dirait ? Non ! Ne trouvez-vous pas que cela est dérangeant, déstabilisant ? 

N'est-il pas étrange que vous deviez aller voir un médecin pour trouver ces choses, grâce à des tests ? Cette bizarrerie 

ne crie-t-elle pas à votre structure cellulaire qu'il y a quelque chose qui manque, quelque chose qui ne va pas ?  

En effet, il y a un manque magistral. Ce manque flagrant est le 90 % d'information quantique de votre ADN. Il n'a pas été 

planifié et mis en place pour servir uniquement d'agent informateur. Il est là pour prendre soin, pour "veiller au grain". En 

ce moment, hélas, il n'accomplit pas sa fonction initiale et primordiale. 

L'ADN peut fonctionner sur les "deux tableaux", pour ainsi dire. Il peut fonctionner avec la chimie, le génome humain 

(moins de 5 %), et il peut aussi fonctionner avec son attribut multidimensionnel, quantique, ésotérique ou spirituel (95 %), 

peu importe les noms que vous lui attribuez. Puis-je vous dire que ce 95 % attend d'être pleinement activé ? La première 

partie du système immunitaire est linéaire.  

C'est la partie que vous connaissez. C'est la partie que votre médecine d'aujourd'hui reconnaît comme étant réelle. 

L'autre partie, le 90 % et plus, ne peut être activée qu'avec les énergies multidimensionnelles. 

Veuillez noter que ce sont des énergies que vous avez connues par le passé, mais vous les avez perdues, au "fil du 

temps". Oui, je sais, ce sont des informations qui ne sont pas nouvelles. Les "matriarches" et patriarches n'avaient pas 

nécessairement une connaissance intellectuelle et technique de ces attributs de l'ADN, mais ces Êtres Humains 

accomplissaient des guérisons dites "miraculeuses".  

Que dites-vous des méridiens ou canaux énergétiques, situés dans vos corps physiques ? Combien est-ce qu'il y en a ? 

Est-ce que vos rayons X les voient ? Non. Sont-ils réels ?  

Oui. Il y en a 12. Chacun représente une sorte de portail multidimensionnel, afin que votre corps physique puisse avoir 

accès à l'Intelligence de votre ADN. Ces choses sont connues par une partie de l'humanité depuis des milliers d'années. 

Est-ce que votre médecine moderne d'aujourd'hui utilise cette connaissance ? 

Si oui, de quelle manière ? La réalité est que votre médecine ne l'utilise pas, car elle considère que c'est une ancienne 

tradition ignorante. Que dire de l'acupuncture et des autres systèmes similaires qui travaillent avec les méridiens ? 

Pourtant, ces 12 méridiens créent de l'énergie qui transfère de l'information aux parties intelligentes de l'ADN.  

Ils aident le corps à se guérir par lui-même, car il reçoit une série d'instructions qui se rapportent directement à sa 

propre chimie. Il n'est plus nécessaire de "dynamiter" le corps physique avec une chimie extérieure, en le traitant comme 

s'il était ignorant et qu'il avait besoin d'aide. 

Permettez-moi de vous parler d'une autre méthode thérapeutique à laquelle vous n'avez peut-être pas pensé ; 

l'homéopathie. Vous pourriez dire : « Eh bien, cette méthode utilise la chimie ! » Vraiment ?  
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Pensez-vous qu'une dose infinitésimale de produits chimiques introduite dans le système du corps humain est un 

traitement réactionnaire ? La recherche médicale dit que l'homéopathie est un système où la réaction est impossible, car 

une substance qui représente seulement quelques parties par million ne peut pas avoir une influence réelle sur le 

métabolisme du corps humain.  

En effet, car il s'agit simplement d'envoyer un signal d'information à l'ADN multidimensionnel, afin que le corps sache 

comment procéder pour guérir. C'est un signal qui est intentionnellement envoyé à l'intelligence innée de l'ADN, dans le 

but de recevoir l'information nécessaire à la guérison. 

Le corps n'a pas besoin d'un "dynamitage de produits chimiques" pour se guérir. Il y a une formidable énergie de 

guérison au sein de la neuvième couche de votre ADN. 

Cette énergie attend d'avoir les instructions quantiques, afin de changer systématiquement sa propre conception. Étant 

donné que l'ADN fonctionne dans un monde multidimensionnel, il n'est pas toujours et facilement compréhensible à 

votre "logiciel humain".  

Voyez plutôt ce système comme étant un effet quantique et actuel qui se réalise dans le corps physique. Les particules 

infimes se conduisent très bizarrement, selon la notion 3D. De simples expériences avec la lumière, le montrent 

(l'expérience du "double slit" ou Fentes de Young). 

La lumière peut être à deux endroits en même temps. La lumière peut même passer de l'état de vague ou onde, à l'état 

de simple particule, par le "simple fait" d'être observée par un Être Humain. Alors, que pensez-vous de la lumière ? Elle 

peut être multidimensionnelle et plus subtile que vous le pensez.  

Il en est de même pour votre biologie ! Il est maintenant temps d'aller plus en profondeur sur ce sujet. Je vais vous parler 

des énergies les plus puissantes qui vous sont actuellement disponibles dans votre ADN multidimensionnel. Je parle de 

la "conscience humaine". Vous avez une conscience sacrée dans le champ de l'ADN, et nous l'avons déjà mentionné. 

Votre conscience peut parler quotidiennement à la structure cellulaire de votre corps biologique.  

Elle peut renforcer votre système immunitaire et chasser la maladie, car elle est ce que l'on pourrait appeler "l'énergie 

d'un agent informateur ou l'énergie de la prise de conscience". Elle envoie des instructions à votre corps physique, afin 

qu'il modifie ou réajuste des choses qui commencent à aller de travers. 

Je veux vous donner quelques exemples et vous montrer ces choses qui se passent. En 1987, la Convergence 

Harmonique a inauguré la vague du temps fractal dans lequel vous êtes maintenant. Le changement de conscience qui 

avait été annoncé à travers les âges a débuté à cette époque. Vous baignez dans ce changement depuis plus de 20 ans. 

La plupart des personnes qui assistent à une réunion telle que celle-ci savent effectivement ce qui se passe.  

Regardez les changements magistraux que vous avez effectués depuis une trentaine d'années (Kryeon parle des 

changements de la Russie). Quelque chose s'est passé, n'est-ce pas ? Quelque part, il y a une conscience très ancienne 

et très régulière qui a effectué un grand changement. Ceci a également changé votre mode de vie.  

Tout cela fait partie du scénario dont nous vous avons parlé en 1989. Il y a aussi une autre chose importante qui s'est 

réalisée. L'on pourrait dire qu'une sorte de portail s'est ouvert. Mon partenaire (Lee) sait très bien de quoi je parle. Cet 

ingénieur 3D, rationnel et un peu entêté, a finalement ouvert son esprit. Il disait, depuis plus de 40 ans, que le 

channelling ou la médiumnité était un scénario ridicule. Permettez-moi de vous dire comment tout ceci fut accompli.  

Nous souhaitons aussi vous dire à quel point nous avons aimé et apprécié la manière dont il a procédé, avec cette 

ouverture d'esprit (Sourire de Kryeon). Voyez-vous, il ne pouvait plus nier l'énergie et l'amour divin qu'il ressentait en son 

for intérieur. Tout ceci lui parlait, au niveau de l'ADN. 

À peu près au même moment où ceci qui se passait, il y avait d'autres processus du même type qui s'activaient. Vous 

avez une enseignante prénommée Peggy qui est toujours à l'avant-scène lors de nos réunions (Peggy Phoenix Dubro). 

Une vision lui a été présentée. Elle a vu qu'il y avait une sorte de schéma autour du corps physique des Êtres Humains. 

On lui a dit qu'il y avait du quantique en elle, et que c'était une chose multidimensionnelle.  

Elle a commencé à travailler avec la modélisation ou le schéma, ainsi que le traitement de la Merkabah, chez les Êtres 

Humains. Selon sa perception, les modèles ressemblaient à un treillis. Pas à pas, avec le temps, elle a reçu les diverses 

couches ou phases, concernant la manière de travailler avec le Treillis Cosmique.  

L'information qu'elle a reçue est devenue un ensemble d'instructions multidimensionnelles servant à équilibrer l'ADN. 

Donc, son travail avec l'énergie globale est plutôt centré sur le 90 % des attributs qui parlent à l'ADN. Cette nouvelle 

énergie peut réellement être considérée comme étant "de l'information dirigée vers l'ADN". Pouvez-vous - en quelque 

sorte - la mesurer ou voir ses résultats ? La réponse est oui. Elle a récemment été scientifiquement validée, ici même, 

dans ce pays (Russie).  

Voyez-vous que le travail avec l'énergie n'est pas une utopie ou une conception imaginaire ? Ce processus agit vraiment 

sur votre biologie. Cette chose qui semble passer sous les yeux de la logique 3D est maintenant vue comme étant une 

sorte d'information valide qui est échangée avec les corps physiques des Êtres Humains.  

Oh, il y a tellement de choses qui sont encore invisibles à vos yeux humains ! 
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La neuvième couche 

La neuvième couche de l'ADN est celle de la guérison, mais elle doit travailler avec la première couche ; celle qui est 

chimique et 3D, celle qui a la forme d'une double hélice. Il se doit d'en être ainsi. Vous pouvez être aussi 

multidimensionnels que vous le voulez, mais si vous choisissez de vous guérir, vous allez le voir dans votre propre réalité, 

n'est-ce pas ? La partie multidimensionnelle et la deuxième partie doivent travailler avec la partie 3D - le moteur des 

gènes.  

À ce moment-là, vous avez le 9 qui travaille avec le 1. Si vous les joignez ou les additionnez, vous obtenez un 10. En 

termes de numérologie, le 10 équivaut au 1. Jetons-y un regard ! Nous avons là, le début et la fin (9 et 1), la réalisation et 

le renouvellement (selon la numérologie). Ces deux items travaillent conjointement en tant que réalisation de l'ancienne 

information, ainsi que le début d'une chose nouvelle. 

Il y a un Lémurien célèbre parmi vous. Il est déguisé en médecin et en scientifique qui effectue des recherches sur 

l'ADN. Il s'est éveillé à peu près en même temps que l'enseignante (Peggy) et mon partenaire (Lee). Il est assis devant 

moi ce soir. Je sais qu'il vient juste de découvrir ce qu'il savait déjà. Il vous apporte une invention physique et 

multidimensionnelle qui parle aux aspects multidimensionnels de l'ADN. 

Je veux que vous ce soit bien clair. Il y a plusieurs attributs qui font que la communication est possible avec 90 % de 

l'ADN (la partie quantique). La conscience humaine est au-dessus de toutes ces choses.  

Elle deviendra plus efficace lorsque les Êtres Humains pourront se sortir par eux-mêmes de la "construction 3D". 

Plusieurs l'ont déjà fait. Le travail avec l'énergie est la prochaine étape qui va renforcer davantage l'Être Humain, et ce 

processus devient de plus en plus populaire - sur la planète. Les anciennes méthodes sont simples, et elles ont été avec 

vous pendant de nombreuses années. Ensuite, il y a la physique fondamentale. Regardons le fonctionnement de cette 

physique. 

Comment la physique d'une invention peut-elle avoir un effet sur l'ADN multidimensionnel et intelligent ? Il n'y a qu'une 

seule possibilité ; l'invention voit l'intention de l'inventeur. Voilà une déclaration qui peut faire "rouler bien des yeux" de la 

conscience de masse limitée à la 3D.  

Pourtant, c'est ainsi que fonctionne la physique quantique. Si la lumière peut changer de forme lorsqu'elle est observée 

par un Être Humain, pourquoi est-ce que la conscience de l'inventeur et ses connaissances ne pourraient pas bénéficier 

du but de cette création ? Pourquoi est-ce que Nikola Tesla fut aussi "brillant", avec son esprit non linéaire ?  

C'est parce que son cerveau était en syntonie avec une intention non linéaire. Saviez-vous qu'il avait découvert que la 

masse - gravité ou pesanteur - pouvait être modifiée ? (Kryeon veut parler de ce que la science appelle "antigravité".) En 

effet, vous pouvez augmenter ou diminuer la masse d'un objet, en utilisant un concept magnétique et intelligent.  

Tesla n'a pas pu en faire la preuve, car il n'avait pas les ordinateurs et les logiciels informatiques que vous avez 

actuellement. Toutefois, son cerveau était en syntonie avec les fréquences multidimensionnelles, et ceci a permis à ses 

pensées de sortir de la "boite limitative de la 3D". 

La conscience humaine qui vous donne une invention interdimensionnelle est imprégnée dans l'attribut de l'invention 

elle-même. C'est difficile à expliquer. Cela pourrait se comparer à la plaque d'identification qui est fixée au métal d'un 

appareil. Peu importe la manière dont cet appareil est utilisé, il parle à l'ADN, et ce dernier réagit à l'information. 

Les états multidimensionnels ne sont pas linéaires. Donc, vous devez ignorer la logique de tout ce que vous connaissez, 

afin de bien comprendre le fonctionnement de ces états. 

Vous devez aussi ignorer les mathématiques que vous avez apprises en physique, pardessus tout, celles qui traitent de 

l'énergie en général. La loi du carré inverse, par exemple, est une loi totalement 3D. Toutefois, il ne faut pas oublier que 

dans un état multidimensionnel, de petites choses peuvent parcourir un long chemin. Il se peut qu'une énergie 

particulière semble se multiplier. La raison en est que, l'énergie multidimensionnelle est vraiment un transfert 

d'information. 

 

Regardons à l'intérieur de la structure cellulaire 

Dans un état de chimie linéaire, vous jetez une masse de chimie contre une autre, pour obtenir la réaction que vous 

voulez. Dans un état multidimensionnel, vous donnez des instructions subtiles. Je veux vous emmener à l'intérieur de la 

structure cellulaire, pendant un moment.  

Je souhaite vous faire voir combien il y a de poignées de mains dans cette dimension. Je demande à mon partenaire de 

procéder lentement, car c'est la première fois que nous allons aussi loin, dans cet attribut. 

Imaginez ou visualisez la structure cellulaire. Elle est magnifique, et elle a des motifs élégants. La structure cellulaire, 

comme l'ADN, est en deux parties. L'une est linéaire et l'autre est multidimensionnelle. Si vous regardez cette structure 

avec un microscope, vous ne voyez que la partie linéaire, c'est-à-dire, la partie chimique.  
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Pourtant, la partie multidimensionnelle - qui est invisible - est aussi réelle que la partie chimique. Si vous aviez un 

microscope multidimensionnel, vous pourriez la voir. Elle n'est pas ésotérique, mais elle est invisible aux yeux des Êtres 

Humains. La beauté de votre structure cellulaire existe dans de nombreuses dimensions. 

En ce moment, je présente un diagramme super simple ou super simplifié, à mon partenaire, sur la manière dont les 

cellules fonctionnent en harmonie les unes avec les autres. Pouvez-vous voir, imaginer ou visualiser le travail de ces 

petites beautés ? Regardez comme elles se relient "intelligemment" les unes aux autres. En fait, il y a des choses, ici, que 

je ne vous ai pas encore montrées.  

Il y a une série de vallons et dépressions qui poussent comme des fossettes (léger creux que l'on peut avoir 

naturellement au menton ou qui se forme sur la joue quand on rit). Si deux cellules sont en correspondance (comme une 

clé et sa serrure) elles s'alignent, se rallient et se divisent. 

Elles utilisent l'information systémique qu'elles possèdent, afin de transmettre l'information de la création. C'est ainsi 

qu'elles créent la chimie nécessaire à la vie du corps physique. Elles se divisent et se régénèrent. Elles voient la polarité 

des modèles correspondants. Regardons maintenant le fonctionnement. 

Chers Êtres Humains, il y a un attribut appelé magnétisme, et il se trouve que je suis justement le maître du magnétisme. 

Vous pensiez peut-être que le magnétisme s'appliquait uniquement à la planète Terre. Non, le magnétisme inclut aussi 

l'ADN. Les cellules sont beaucoup de choses, mais elles sont également magnétiques.  

Chacune d'elles a un magnétisme qui est complexe. Ainsi va la biologie ! Une cellule voit la structure magnétique d'une 

autre. Si elle correspond comme la clé dans la serrure, alors, ces dernières savent quoi faire. 

Permettez-moi de vous présenter un petit scénario. Imaginons qu'un virus magnétique et perspicace arrive dans le décor 

! Ce virus est biologique et multidimensionnel. Le hic, c'est qu'il a aussi de l'ADN. Ne doutez jamais de cela. Il a aussi un 

ordre du jour ou programmation, ainsi qu'une sorte d'intelligence... Il a une base de survie, tout comme la vôtre.  

Regardons ce qu'il va faire. Oh, il s'attache habilement à la cellule ! Comment procède-t-il ? Il imite le magnétisme d'une 

cellule saine du groupe. Il est habile et intelligent, n'est-ce pas ? La cellule hôte est leurrée par cette poignée de main 

rusée, et les deux se rassemblent. Et voilà, le virus est "entré" dans le système ! Donc, il peut commencer 

immédiatement et rapidement, à se développer et se multiplier. 

Regardons maintenant la réaction du système 3D du corps physique. Lorsque les cellules forment un ensemble, la 

chimie de la cellule de notre exemple sait qu'elle a été dupée. Toutefois, ce virus intrus a pu se déguiser et ruser afin 

d'entrer, mais il ne peut plus le faire lorsqu'il est à l'intérieur. C'est à ce moment-là que la cellule hôte "déclenche le 

système d'alarme", pour ainsi dire.  

Elle demande de l'aide. Ah, voilà l'armée qui arrive ! Les globules blancs arrivent comme des trombes d'eau, car ils ont 

été conçus pour combattre les maladies et tuer les envahisseurs. Oui, mais... Il y a un autre hic. Cet envahisseur, ce 

virus, leur est complètement invisible !  

Ils ne peuvent pas le voir, car il se comporte de la même manière que la structure cellulaire. Il utilise le magnétisme qu'il 

a usurpé et qu'il peut maintenant reproduire. Les globules blancs ne savent plus quoi faire ! Ils ont reçu le signal 

d'alarme, mais ils ne peuvent pas identifier l'ennemi. 

En cet instant présent de notre scénario, il y a quelque chose qui ne concorde pas. Ceci se rapporte à la manière dont 

votre corps a été conçu et à son fonctionnement. Maintenant que vous êtes "suspendus à mes lèvres", maintenant que 

j'ai capté votre attention, je vais vous présenter le reste de l'histoire (sourire de Kryeon).  

Au moment où personne ne s'y attend, voilà qu'arrive une suite d'instructions interdimensionnelles. Qui sait ? Pourquoi 

ces instructions interdimensionnelles sont-elles là ?  

C'est peut-être toi, avec ton propre champ quantique, qui t'adresses au treillis, en utilisant le système qui a été conçu à 

cette fin. Un système avec lequel tu peux procéder pas à pas. Tu vibres peut-être à un niveau suffisamment élevé, ce qui 

fait que tu n'as pas besoin de ceci, puisque tu sais que tu peux parler directement à ta structure, sans passer par la 3D.  

Il y a peut-être eu une intervention multidimensionnelle, comme une invention - par exemple - qui fournit des instructions 

à l'ADN intelligent. D'une manière ou d'une autre, tout est dans l'ordre des choses. C'est ce qu'ont fait les maîtres de la 

planète. Voilà la partie manquante, celle que les anciens connaissaient. 

Nous allons maintenant reprendre ce scénario sous un aspect différent. Nous commençons avec une cellule en bonne 

santé qui est prête pour les échanges de poignées de main, afin de créer une division régénératrice. Voilà qu'arrive le 

virus, comme dans le scénario précédent, sauf que cette fois l'ADN a reçu des informations additionnelles.  

La cellule hôte peut désormais voir le virus ! Elle a reçu des informations qui disent : « Quand tu verras venir le virus 

décrit dans les informations, change ta structure magnétique. » Donc, le virus arrive à la cellule - comme auparavant - 

mais cette fois il n'y a pas de clé qui peut entrer dans la serrure. Donc, il n'y a plus de poignée de main trompeuse.  

La cellule déclenche le système d'alarme, et les globules blancs arrivent à toute vitesse. Cette armée peut maintenant 

voir le virus, car il n'a pas pu tromper la cellule hôte, en se combinant avec elle. Le virus est isolé, et les globules blancs 

le détruisent immédiatement. 
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Oh, mais ce n'est pas tout ! Puisque l'ADN est intelligent et quantique, il envoie un signal global à l'ensemble du système. 

Dans le cas de guérison ou de prévention, la neuvième couche prend le devant. Elle modifie les propriétés magnétiques 

de cent billions de parcelles du corps humain. La série d'instructions de l'ADN fait que le système est changé 

immédiatement.  

Le virus n'a plus aucune chance, puisque chaque partie du corps le connaît. Cette connaissance est maintenant intégrée 

au système. La neuvième couche est votre meilleure défense contre la plupart des maladies agressives, connues de 

l'humanité... Même celles qui sont dites "incurables". Dans notre dernier scénario, une force interdimensionnelle a réécrit 

le programme, et ceci a permis aux cellules de se défendre. 

Le cancer est agressif, et il dupe le corps, afin d'être accepté. Le corps ne le voit pas comme un élément de croissance 

déséquilibrée. Il ne demande même pas d'aide. La vérité est que la neuvième couche est conçue pour le voir et l'arrêter. 

Toutefois, s'il n'y a pas une nouvelle série d'instructions dans l'ADN, rien ne marche. Le système a besoin de la 

conscience humaine pour bien fonctionner. Avez-vous déjà entendu parler d'une rémission spontanée ?  

Voyez-vous que je viens de donner une réponse à ce que vous appelez "un mystère ou un miracle" ? Dans notre 

deuxième scénario, l'Être Humain a réécrit les instructions, et ceci a modifié l'ADN. 

Comment créer un tissu cellulaire qui a une structure améliorée ? Il suffit simplement de changer sa structure 

magnétique. Il y a des instructions systémiques que vous pouvez donner à votre structure cellulaire, afin qu'elle puisse 

fabriquer de nouveaux tissus qui n'ont jamais été là avant. Je vous l'ai dit à de nombreuses reprises dans le passé et je le 

dis encore une fois.  

Un jour viendra où vous pourrez faire repousser (pousser, croître de nouveau) un bras et une jambe. Comment ? Tout ce 

que vous avez à faire est d'envoyer des instructions systémiques à l'ADN. Les anciennes instructions de l'ADN se 

rapportent principalement à la conception du fœtus. Changez les instructions, changez le mode d'emploi ! 

Enfin, vous connaissez maintenant les secrets des anciens. Ont-ils vraiment vécu des centaines d'années en incarnation 

? Oui, beaucoup l'ont fait, car ils savaient comment créer au-delà des limites de la 3D. Ce qui semble être de la 

mythologie ou des superstitions idiotes, aux yeux de votre médecine moderne, était de la mécanique 

interdimensionnelle. Il serait peut-être temps de revisiter la réalité dans laquelle vous vivez actuellement.  

Quand la physique dit que vous avez plus de 11 dimensions au centre de chaque atome, pourquoi décidez-vous que 

seulement quatre d'entre elles travaillent ? Pourquoi ne pas accepter le fait qu'il y a une énergie dans votre corps (la 

neuvième couche) qui fonctionne avec votre biologie 3D et qui est prête à travailler pour vous ?  

À l'heure actuelle, la médecine l'ignore. Elle préfère bombarder le corps physique avec des produits chimiques qui 

créent parfois des dégâts importants, alors qu'elle pourrait utiliser un système d'instructions systémiques. 

Le changement dans lequel vous êtes vous donne la possibilité de recommencer à travailler avec les parties 

multidimensionnelles de votre ADN. Vous l'avez fait quand vous faisiez partie des anciens, mais vous avez perdu ces 

connaissances. Elles sont de nouveau sur la table, et une partie de votre culture est sur le point de les offrir à toute la 

population mondiale.  

Je viens de vous parler de seulement l'une des 12 couches d'ADN. Pouvez-vous imaginer toute la beauté des outils qui 

sont vôtres ? Je comprends qu'il y a une limite à ce que vous pouvez supporter, en ce qui concerne le temps d'une 

canalisation de Kryeon. C'est un concept linéaire. Donc, nous allons bientôt conclure. 

Chers Êtres Humains, vous êtes ici, sur terre, en train de faire le travail. Oh, il y a tellement de choses qui se passent ici ! 

Il y a également beaucoup de bonnes nouvelles. Nous avons peut-être été un peu trop scientifiques, mais ce message 

était principalement destiné au groupe qui est ici (le séminaire de Moscou). Que pouvez-vous faire avec vos cellules ?  

Regardez la puissance je viens de décrire. Les anciens et les Lémuriens connaissaient cette puissance. Maintenant, vous 

savez que cette connaissance n'est pas de la mythologie ni des superstitions idiotes. Vous réapprenez ce que vous avez 

déjà su et utilisé. 

Un beau jour, les générations futures vont réapprendre ces connaissances, avec une science nouvelle. Elles vont 

découvrir ou inventer des appareils ou dispositifs multidimensionnels qui sont en relation avec la conscience humaine. Il 

y a beaucoup de Lémuriens dans la salle, et chacun d'eux sait (intuitivement ou non) que je viens de donner le secret du 

Temple de Rajeunissement.  

Ce n'est pas un concept tellement difficile à digérer, n'est-ce pas ? Les Lémuriens n'avaient ni les ordinateurs ni les outils 

que votre science moderne possède. Pourtant, ils connaissaient bien la neuvième couche de l'ADN, puisqu'ils 

manifestaient de l'information de guérison quantique qui était intuitive. C'est cette "mine d'or d'anciennes connaissances" 

qui est en train de se réveiller en chacun de vous. 

Vous êtes plus puissants ou imposants que vous ne le pensez, et c'est de toute beauté. Pouvez-vous réellement voir ou 

percevoir votre maîtrise intérieure ? Si oui, vous verrez aussi que l'amour de Dieu est là ! Voilà, c'était notre message de 

ce jour ! 

Et c'est ainsi. 
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LA PERCEPTION 
Portland, Maine, USA., le 6 juin 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y en a qui se posent des questions au sujet de la conscience de Dieu, et ils cherchent à comprendre comment une 

telle vibration peut être présentée en 3D. Nous vous répétons que ceci constitue le puzzle de ce qui se passe ici, en ce 

moment. Celles et ceux qui se sont incarnés dans le but d'être des enseignants, avaient prévu d'avoir les attributs 

nécessaires pour faire ce que vous entendez actuellement.  

Ces entités deviennent des "transmetteurs spirituels". Nous les connaissons. Cela ne se limite pas seulement au 

channelling. Les guérisseurs font le même travail que les channelleurs et les enseignants. 

Ils transmettent un message métaphorique et spirituel dans les aspects pratiques de la 3D. Le guérisseur se tient debout, 

devant la personne en quête de guérison. Au niveau 3D, son intellect lui donne seulement une partie de l'histoire, mais le 

discernement de son Soi supérieur et l'énergie qui coule en lui - ce que l'on appelle "le channelling" - lui donnent le reste 

de la solution : à quel endroit toucher, la sorte d'énergie qu'il doit développer, doit-il être doux ou énergique, etc. 

L'enseignant se tient devant un bout de papier en blanc, et il dit : « Ensuite ? » Les informations commencent à affluer 

sur le papier, afin de l'amener vers le sujet suivant, là où il devra appliquer son discernement. C'est du channelling. 

Celles et ceux qui s'assoient sur des chaises, qui font le "vide de la pensée" et qui ne donnent pas à Dieu leur longue 

liste de choses qui ne vont pas, dans leurs vies, sont les personnes qui reçoivent rapidement les réponses. Les sages 

savent que Dieu est toujours avec eux et qu'il connaît tout ce qui arrive dans leurs vies.  

Nous redisons ceci : « Béni soit l'Être Humain qui est serein et qui dit : « Cher Dieu, dis-moi ce que je dois savoir ! » Sans 

avertissement et sans préjugé, la réponse sera peut-être "huummm". C'est à ce moment-là que la réponse arrive 

naturellement et en douceur. Parfois, la réponse est d'une simplicité enfantine.  

Chers Êtres Humains, si vous arrivez à ce point où vous souhaitez ardemment entendre des mots, des phrases et des 

nombres, ne soyez pas surpris si vous obtenez simplement une accolade.  

Mon partenaire dit que c'est une réponse. Cette accolade signifie que les réponses appropriées s'en viennent. Vous les 

verrez, la synchronicité va les apporter. Soyez confiants et détendez-vous, au cours de ce processus, car la tension peut 

nuire à la synchronicité. En réalité, l'accolade est une réponse qui vous dit que vous n'êtes pas seuls, que vous n'êtes 

jamais seuls. 

La totalité de ce séminaire et de cette journée est consacrée à la communication perceptible. Regardez la quantité 

d'informations transmises par mon partenaire au cours de toutes ces années... À partir de l'information au sujet de 

l'alignement du 20-12, jusqu'à cette chose que mon partenaire appelle "la perception quantique". La synchronicité a 

toujours joué un rôle important dans la transmission de nos messages. C'est la manière de précéder.  

Les réponses arrivent de cette manière, peu importe que cela provienne d'une personne qui est sur une scène ou d'une 

mère qui informe ses enfants. Les mères aiment tellement leurs enfants. Elles font tout ce qu'elles peuvent pour leur 

inculquer la sagesse acquise avec les années, car les enfants ne sont pas toujours très sages, n'est-ce pas ? Elles ne 

veulent pas que leurs enfants fassent les erreurs qu'elles ont faites.  

Je veux vous dire qu'il y a des réponses dans ces actions ou comportements. Enseigner aux enfants ce que vous savez 

au sujet de Dieu. C'est la réponse. Vous n'avez pas besoin de leur dire ce qu'ils ont fait de bien ou de mal, ni ce que vous 

avez fait de bien ou de mal.  

Vous n'avez pas besoin de leur raconter la série d'erreurs que vous "pensez" avoir faites. Au lieu de cela, regardez plutôt 

l'enfant dans les yeux et dites-lui : « Je veux te dire ce que j'ai trouvé !  

Selon moi, ceci est plus important que tout le reste. J'ai trouvé Dieu en moi, et je le vois aussi en toi. Tu peux le trouver 

par toi-même, puisque tu as les mêmes aptitudes que moi. Ceci va éclairer ton chemin, et tes décisions seront plus 

sages. Lorsque tes parents ne seront plus là, tu sauras comment utiliser ton discernement et ton intuition. » C'est le plus 

beau cadeau que vous puissiez faire à un enfant.  

C'est de l'enseignement quantique. Le mot quantum - tel que défini au sens populaire - signifie que ce qui semble être 

une "structure discontinue", a sa raison d'être, en plus d'avoir son propre système.  

Vous ne pouvez pas voir sa logique, puisqu'elle est au-delà de votre perception 3D. Voilà pourquoi le sujet de notre 

message se rapporte à la perception. Je veux vous montrer comment les Êtres Humains percevaient Dieu dans 

l'ancienne énergie, et comment ils le perçoivent dans la nouvelle énergie.  
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Je veux également vous parler de la perception de Dieu envers les Êtres Humains. Depuis 21 ans, nous avons abordé un 

grand nombre des pièces qui composent le puzzle appelé Dieu, mais nous allons maintenant nous concentrer sur celles 

de la perception. 

Les Êtres Humains sont en train de changer leur manière de penser.  

Tant et aussi longtemps qu'ils n'auront pas maîtrisé et ne seront pas sortis de ce qui est appelé "l'instinct de survie en 

3D", ils ne pourront pas vraiment changer leur manière de penser, car ils placent la réalité de Dieu, du "Tout-Ce-Qui-Est", 

dans une boîte. Ceci crée un empêchement sur tout ce qu'ils font. Regardez la manière de penser de la plupart des 

Êtres Humains.  

Regardez comment ils ont interprété et/ou perçu les nouvelles énergies. S'ils voient, lisent, entendent ou ressentent des 

choses inhabituelles, cela les perturbe, et ils tombent en adoration devant elles ou ils les condamnent. Très peu d'Êtres 

Humains les intègrent comme un maître pleinement éveillé. 

Évidemment, le vrai changement est un tant soit peu inquiétant, n'est-ce pas. Il n'est dans la boîte des réalités que vous 

attendez. Si un miracle se réalise "par hasard", presque tout le monde dit : « Dieu, merci ! » Eh oui, tout le crédit est alors 

accordé à un pouvoir qui vous semble impossible à comprendre, car il est au-delà de tout ce qui peut être humainement 

expliqué.  

Si vous faites des cauchemars, c'est à cause du diable, des forces obscures et ainsi de suite. D'une manière ou d'une 

autre, c’est un phénomène diabolique, n'est-ce pas ? Me permettez-vous d'agrandir temporairement la boîte où vous 

limitez vos pensées qui sont, par essence "divine", illimitées ? 

Que diriez-vous, si... Toutes ces choses étaient normales, si, toutes ces choses faisaient partie du comportement humain 

? Au lieu d'enfermer ces choses dans une boîte, pourquoi ne pas construire une boîte plus grande ? Si cela vous 

convient, alors faites-le. Doublez la grosseur de la boîte, afin d'y inclure les énergies que vous ne comprenez pas. Voici 

l'invitation. 

La prochaine fois que vous aurez une guérison inhabituelle, quelque chose qui sort de la normale, quelque chose que 

vous pourriez même étiqueter comme une "rémission typique et spontanée" - ce qui n'est pas le cas - pourquoi ne pas 

remercier votre propre divinité créatrice, celle qui est en vous ?  

Pourquoi ne pas dire : « J'ai la puissance de ma partie divine, du Je Suis ce que Je Suis. Je suis une divinité créatrice qui 

participe, à parts égales avec les autres, à la création des univers. J'apprends comment développer et faire croître 

l'énergie. » 

Toutefois, si le plafond vous tombe sur la tête, en plein milieu de la nuit, que direz-vous ? Vous vous souviendrez peut-

être que nous avons dit que toutes les énergies produites sur cette planète restent ici. Toutes les bonnes choses et 

toutes les mauvaises choses, selon votre compréhension 3D. L'énergie d'une expérience dite abominable est imprimée 

dans l'air, "BANG" !  

L'on pourrait dire qu'elle est enregistrée sur une bande ou un ruban magnétique. C'est de l'énergie. Cela ne veut pas 

nécessairement dire que c'est une entité. Il se peut fort bien que vous fassiez l'expérience de ces énergies, mais 

n'oubliez pas que ce n'est pas le diable. C'est simplement de l'énergie. 

Qu'est-ce que cette dernière vous demande de faire ? Elle demande à être nettoyée. Nous vous l'avons déjà dit. Vous 

savez que votre énergie est lumière, que l'obscurité est seulement l'absence de lumière, que l'obscurité n'existe pas, à 

proprement parler.  

La lumière est active et l'obscurité est passive. Si vous projetez votre lumière dans une chambre obscure, l'obscurité ne 

va pas s'écouler vers l'extérieur, elle va disparaître "à la vitesse lumière". Elle ne peut pas exister avec la lumière, 

puisqu'elle est définie comme étant une absence de lumière. 

Donc, si vous vous retrouvez en présence d'une énergie qui ne semble pas appropriée à votre évolution, à votre état 

d'âme du moment et à votre magnificence, alors, faites briller votre lumière. Diffusez votre lumière, sans l'imposer. Si 

cette énergie ne vous est pas appropriée, elle va s'en aller "à la vitesse lumière". C'est aussi simple que ça. Vous pouvez 

la dévier.  

Vous pouvez lui dire : « Va-t-en, car cette dimension est dorénavant illuminée. Donc, tu n'as plus ta place, ici ! » Je viens 

de donner une réponse à un Être Humain qui est en train de prendre conscience de ce message. Il a "d'abord" fait les 

démarches nécessaires pour avoir une réponse à sa question, et le "ciel l'a - ensuite - aidé". 

Il est temps d'agrandir les boîtes. Il est peut-être temps de les éliminer. La perception des Êtres Humains crée ce qui est 

appelé, "la magnificence de Dieu et la puissance du Diable". Il s'agit seulement d'une perception. Permettez-nous de 

vous dire quelle est notre perception.  

Vous portez, tout un chacun, un magnifique potentiel. Vous pouvez contrôler les énergies qui font partie de votre 

environnement et de vos vies. N'ayez pas peur de la magnificence de Dieu ou de la puissance du Diable. Si vous 

rencontrez la puissance du Diable, alors, débarrassez-vous de cette énergie.  

Si vous rencontrez la magnificence de Dieu, alors, faites en sorte qu'elle soit vôtre et poursuivez votre cheminement. Il 

est maintenant temps que la perception humaine change, car elle a constamment placé Dieu dans une boîte de peur.  



 2010 - Kryeon 37 

Vous craignez Dieu, n'est-ce pas ? Il est gigantesque et les humains sont minuscules - selon votre perception. Parlons de 

cette perception humaine. Les Êtres Humains cherchent à coller des attributs humains sur la divinité. Selon diverses 

mythologies, quand vous arrivez de l'autre côté du voile, vous vous retrouvez devant le Créateur des Univers et devant 

des situations où vous devez vous efforcer de faire certaines choses.  

Toujours selon ces mythologies, vous voyez qu'il y a des guerres, des anges qui combattent d'autres anges et ainsi de 

suite. Vous voyez qu'il y a une sorte de système de punitions et de récompenses. C'est bel et bien une partie de 

l'ensemble votre mythologie, n'est-ce pas ? Tout ceci fait partie des attributs que vous avez collés à Dieu.  

Savez-vous que ces situations n'existent pas, de notre côté du voile ? Je vais tenter de vous expliquer ce qu'il y a, de 

notre côté du voile. C'est une énergie superbe et magnifique qui chante un message tout en couleur et en lumière. Il n'y 

a ni lutte ni combat ici, ni récompenses ni punitions. Il y a seulement l'énergie créatrice, dans toute sa magnificence.  

Vous êtes une partie intégrante de cette magnificence, et vous devriez le savoir. Votre sagesse et votre discernement 

devraient vous dire que tous les attributs que vous avez collés à Dieu, sont en réalité, les attributs des Êtres Humains.  

Toutefois, vous avez de la difficulté à dépasser la boîte qui dit comment Dieu doit être. Voilà pourquoi vous avez créé des 

guerres dans le Ciel, des luttes entre les anges, afin d'expliquer le Diable et les démons, ces anges déchus. Vous avez 

créé des portes ou barrières de perles, des listes de choses qui sont bien ou mal sur lesquelles vous serez jugés. Toutes 

ces choses sont des perspectives humaines qui sont collées sur Dieu. 

Je veux vous dire que la réalité est très différente. Je veux également vous rappeler qu'il y en a qui ont vu la beauté de 

notre côté du voile. Pourquoi ne pas le demander aux personnes qui ont vécu ce qui est appelé, "une expérience de 

mort imminente" ?  

Elles vont généralement vous raconter qu'elles sont arrivées à un point où elles étaient très près de l'énergie créatrice, 

qu'elles pouvaient presque la toucher. Lorsque leur cœur avait cessé de battre et qu'elles avaient presque rendu l'âme...  

Avant que la science les ramène dans leur corps physique, elles pouvaient presque toucher ce qui est appelé "la main 

de Dieu". L'on pourrait dire qu'elles ont entrevu la magnificence, à travers ce qui est appelé "la porte du Ciel". Cette 

magnificence était emplie d'amour, de lumière et de beauté. En outre, la Famille était là. Il n'y avait ni luttes ni punitions.  

Écoutez ce que ces personnes vont vous dire, car ces expériences ont changé leurs vies. Elles vont vous dire qu'elles ne 

craignent plus la mort. Bénis soient les Êtres Humains qui, lors de la naissance et de la mort, ont la sagesse de dire : « 

Oh, c'est un peu inconfortable, mais je vais certainement réussir, car je l'ai fait maintes et maintes fois auparavant ! »  

Vous, les âmes expérimentées, combien de fois l'avez-vous fait ? Chacun de vous, ici présent, le ferez. Vous décéderez 

et reviendrez sur cette Terre. Désolé (rires parmi l'auditoire) ! Je vais vous redire pourquoi. 

Lorsque vous êtes de notre côté du voile, vous avez la mentalité de ce que vous appelez Dieu, non pas celle d'un Être 

Humain. Donc, vous voyez l'Akash, vous voyez votre lignage et la raison d'être de vos incarnations. Vous ne voulez pas 

rester de notre côté du voile, car vous voulez compléter le grand changement que vous avez entrepris.  

Est-ce que vous comprenez ce que j'essaie d'expliquer ? C'est la grande transition. Vous souhaitez revenir, afin de 

compléter votre œuvre. Vous ne voulez pas manquer la fin. Votre perception prend de l'ampleur, de l'envergure. 

Dans l'ancienne énergie, les Êtres Humains ont même limité Dieu. Ils ont créé toute une panoplie de dieux : pour l'océan, 

pour le ciel, pour la postérité, etc. Un dieu qui récompense ou qui punit, qui aime ou qui hait, et ainsi de suite.  

Regardez la mythologie des dieux grecs. Avez-vous déjà entendu parler d'un dieu vengeur ? C'est un attribut humain qui 

est collé sur une énergie de peur. Pourtant, vous n'avez rien à craindre. Vous êtes de plus en plus éveillés.  

Donc, vous êtes plus conscients de votre propre divinité. Vous commencez à réaliser que la communication avec Dieu 

est instantanée, puisque votre propre divinité intérieure est Dieu. Vous comprenez que vous n'avez plus besoin 

d'intermédiaires pour communiquer avec ce soi-disant "dieu extérieur", quelque part là-bas, dans le Ciel. Toutefois, vous 

avez eu besoin de ces intermédiaires, avant votre processus d'éveil. Voilà pourquoi ils étaient là. 

Permettez-moi de vous parler de l'adoration. Permettez-moi de vous définir ce qu'est l'adoration. Bénis soient les Êtres 

Humains qui se réunissent pour célébrer les divinités de tout un chacun. C'est de l'adoration.  

Quelle est la signification de l'adoration ? Qu'est-ce que vous adorez, quand vous êtes en état d'adoration ? Est-ce une 

grande puissance divine devant laquelle vous devez vous agenouiller ? Pourquoi ne pas adorer vos propres divinités 

intérieures ? Vous connaissez les réponses, car l'humanité commence à le voir, et elle commence à changer. 

Je suis Kryeon, une entité qui ne s'est jamais incarnée. Cependant, je suis en mesure de ressentir une 

interdimensionnalité que vous ne pouvez pas - lorsque vous êtes en incarnation. Je vois cette boîte dans laquelle vous 

êtes, cette limitation 3D de chacune de vos divinités incarnées. Savez-vous ce qui s'est passé depuis les années où vous 

m'avez permis de venir vous dire qui vous êtes, depuis les années 80, selon votre notion du temps.  

Une foule d'Êtres Humains ont soudainement pris conscience qu'ils étaient plus qu'une simple masse de chair, de sang 

et d'os. En outre, ces prises de conscience se sont réalisées maintes et maintes fois. Ce sont des "éclairs de génie" - 

"épiphane", selon l'expression du langage anglais. 
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Lors de ces "épiphanies" ou prises de conscience divine, il y a une joie profonde et indescriptible, une transmutation de 

la tristesse et de la peur, en plus d'un sentiment de paix qui dépasse tout ce qui est connu.  

Savez-vous combien d'Êtres Humains se sont guéris (même inconsciemment) avec ces "épiphanies" ? C'est presque 

sans fin. Le lignage de l'espace dans lequel vous êtes, sait ce que je veux dire. Toute la matière qui est autour de vous le 

sait, et elle m'envoie ces informations.  

Ceci me fait verser des larmes de joie - même si je ne suis pas incarné. Je vois que vous commencez à comprendre que 

vous avez une Famille dont les membres peuvent être en incarnation ou non. Chers Êtres Humains, quelle est la manière 

dont nous vous percevons ? Nous voyons des shamans qui sont assis ici ou en train de lire ces lignes.  

Nous vous voyons comme des Êtres qui ont acquis et mérité une grande sagesse, mais qui prétendent être ordinaires. 

Nous voyons vos potentiels et ce qui s'en vient, mais il vous est difficile de le croire. Quelques-uns d'entre vous 

cherchent une guérison. Donc, je vous demande ceci : « Le voulez-vous vraiment ? »  

Si oui, ne décidez pas que cette guérison sera instantanée. Ne courez pas immédiatement vers une clinique médicale, 

afin de faire des tests de sang. Pourquoi ne pas plutôt comprendre qu'il y a une sagesse qui est en vous, et qu'elle peut 

vous diriger vers quelqu'un qui sait quoi faire. N'essayez pas de déterminer le processus. Honorez le cheminement 

spirituel de la synchronicité qui va planter les graines et vous diriger vers des endroits que vous n'aviez pas prévus. 

Lorsque vous êtes devant un problème, que vous relaxez votre esprit et que vous n'appuyez pas sur les boutons du 

drame, de la colère et de la frustration, regardez bien ce qui se passe autour de vous. Ce problème va se résoudre par 

lui-même. Je veux vous dire qu'il y a des énergies qui aimeraient pousser vos boutons.  

Tant et aussi longtemps que vous "ré-agirez", elles seront contentes. Toutefois, si vous agissez, au lieu de réagir, elles 

devront trouver autre chose. Si vous comprenez ce processus, alors, permettez-lui d'entrer en action. 

Les maîtres qui ont marché sur cette planète avaient tous un attribut identique. Les gens les aimaient, car ils ressentaient 

leur amour inconditionnel. Les animaux, les plantes et les insectes ressentaient l'amour de leur divinité intérieure. Ils 

pouvaient faire fleurir un bouton de rose sur leur passage. Ils dégageaient l'énergie de Dieu, de leur divinité intérieure. 

Même les personnes qui dansaient dans l'ancienne énergie ne comprenaient pas ce qui se passait, mais elles aimaient 

être en leur présence. Ceci inclut également le Christ. Son image souriante est accrochée sur un mur du vestibule de 

cet édifice. Pouvez-vous imaginer ce que ce serait, s'il était ici ? Que pourrait offrir ce maître magnifique ? 

Permettez-moi de vous dire que la plupart d'entre vous ne s'occuperait pas de ce qu'il pourrait offrir, ils voudraient 

simplement s'asseoir près de lui, afin de ressentir l'amour et comprendre que tout va comme il se doit. 

Vous savez que j'ai raison. Bon, permettez-moi de vous poser une petite question embarrassante. Que diriez-vous 

d'ÊTRE un maître comme le Christ, Bouddha et les autres ? Votre divinité intérieure serait tellement rayonnante, que tout 

le monde – ou presque - aimerait être en votre présence. L'on ne vous demanderait rien, sauf Être avec vous.  

Vous, les mères, je veux vous dire quelque chose. Si vous effectuez ce changement, vos enfants ne vous quitteront pas. 

N'ayez crainte, car ils vont voir votre divinité. Ils ne penseront pas que vous êtes "tombées sur la tête" et devenues 

étranges ou bizarres. Ne leur donnez pas des livres de Kryeon. Soyez seulement et simplement, une grande et 

merveilleuse maman. Ils vont trouver les livres qui leur conviennent.  

Voilà ce qu'est notre perception à votre sujet. Vous plantez des graines dont une partie va prendre beaucoup de temps 

avant de germer. Quelques-unes ne germeront même pas au cours de votre vie actuelle. Que dites-vous de cela ? 

Si vous ne passez pas immédiatement à l'action, ceux qui s'incarneront dans ce que vous appelez "le futur", auront les 

mêmes problèmes que vous avez présentement. Alors, pourquoi ne pas créer votre propre système qui vous permet de 

changer, tout de suite, vos Archives Akashiques ?  

Donc, peu importe ce que sera votre environnement, lors de vos prochaines réincarnations, vous serez en mesure de 

mieux fonctionner, de faire ce que vous aviez prévu, lors de votre dernière vie incarnée. Votre lumière sera déjà allumée 

(conscience éveillée).  

Voilà pourquoi vous n'aurez plus jamais besoin de passer à travers tout ce que vous avez accompli en cette vie. Que 

dites-vous de ces propositions ? Voilà ce que peuvent faire les Être Humains, avec cette nouvelle énergie. 

Voyez-vous, selon notre perception, nous pensons que vous, les Êtres Humains (éveillés) d'aujourd'hui, ceux qui se 

donnent la peine de changer leurs propres Archives Akashiques, vous reviendrez sur cette planète, mais... Dès votre 

naissance, la lumière de votre divinité intérieure sera déjà allumée. Voyez-vous que le ou les dieux vengeurs, 

impitoyables et jugeurs n'existent pas ? 

 Au lieu de cela, vous avez une Famille divine et magnifique qui vous tend la main à tous les moments. Cette Famille est 

votre partenaire. Pouvez-vous vraiment annihiler cette perception qui dit que Dieu est puissant et que vous ne l'êtes pas 

? Pouvez-vous vraiment annihiler cette perception qui dit que Dieu est dans le Ciel et que vous ne l'êtes pas ? 

Au lieu de cela, pouvez-vous absorber et intégrer le fait que vous êtes partout à la fois (omniprésent) - dans votre 

perception - et que Dieu est vous ? Donc, vous aussi, vous êtes Dieu. Quand vous partirez d'ici ou que vous cesserez 
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cette lecture, n'oubliez pas que vous n'êtes pas seuls. Si vous avez un problème ou une frustration, vous pouvez 

apprendre à respirer profondément et relaxer, afin d'obtenir les réponses dont vous avez besoin.  

Ces réponses ne seront peut-être pas en 3D, dans les chiffres ou les nombres, dans les mots, mais vous saurez dans 

quelle direction vous devez vous orienter, car vous le ressentirez. Faites confiance aux premières impressions. Elles sont 

ce que nous pourrions appeler "vos bailleurs de fonds", sauf que vous n'êtes pas tellement habitués à les suivre et leur 

faire confiance.  

Pourtant, elles sont de l'énergie qui émane de la boîte dans laquelle vous êtes. N'essayez pas de rationaliser ou 

d'intellectualiser ces phénomènes "naturels". Écoutez plutôt ce que dit votre cœur. Il doit y avoir un équilibre entre 

l'intellect et le cœur. Il est nécessaire pour les déplacements dans les domaines ou dimensions dont nous parlons. Ne 

rejetez pas votre logique. Améliorez-la avec votre cœur.  

Il y a une femme qui est assise ici. Elle avait l'habitude de porter une très grosse épée. Au cours des batailles, elle était 

spectaculaire. Maintenant, elle utilise cette épée d'une manière différente. Cette arme est devenue une épée de vérité, et 

elle s'en sert pour tuer les drames.  

Elle tranche toutes les choses qui ne sont pas appropriées, et son épée devient de plus en plus puissante. Vous ne savez 

pas qui vous êtes. Il serait peut-être temps de commencer à écouter ce qui est en vous.  

Votre ADN le sait. Il y a 90 % de votre ADN qui est quantique et impliqué dans la quête spirituelle. Il y a une partie de 

votre ADN qui crée plus de 20'000 gènes humains. Cette partie représente un peu moins de 5 % de votre ADN global. La 

science 3D pense que c'est cette partie qui crée le "blueprint humain", mais ce n'est pas vraiment le cas.  

C'est plutôt le 90 % qui le fait, car il contient de l'énergie et de l'information. Il reflète la beauté de votre Soi-supérieur, de 

votre ange intérieur, des guides et des incroyables Archives akashiques. 

Toute cette maîtrise existe en chaque Être Humain, et vous commencez à l'activer. C'est cette activation qui fait que vous 

êtes ici ou en train de lire ces lignes, n'est-ce pas ? Elle vous amène à vous demander pourquoi vous lisez de telles 

choses. Je sais pourquoi vous le faites, car je vous connais. Nous avons tous quelque chose en commun, puisque "nous 

et vous", faisons partie de la même Famille.  

Avez-vous le moindre souvenir de la vue d'ensemble de l'Univers ? Vous souhaitez revivre cette expérience le plus tôt 

possible, n'est-ce pas ? Vous souhaitez revoir cette glorieuse beauté qui est bien au-delà des mots. 

Lorsque vous reviendrez, vous pourrez constater que votre âme a, encore une fois, participé à l'amélioration de cette 

"glorieuse beauté". Vous qui êtes des astronomes, soyez attentifs, car vous regardez l'œuvre d'une création bienveillante. 

Vous pouvez voir que les Univers sont des chefs-d’œuvre de bienveillance et de magnificence.  

Ils peuvent vous paraître un peu faussés, mais ce n'est pas le cas. En outre, rien n'est laissé au hasard dans la 

construction des Univers. Il y a un système, et votre physique commence à le découvrir. Elle lui a même attribué un nom 

– architecture intelligente (intelligent design).  

Nous y voilà ! Ne serait-ce pas là, une preuve que Dieu est bon ? Est-il un Dieu effrayant ou un membre de votre Famille 

? Nous vous laissons réfléchir à cette question qui concerne la perception. Comment pouvez avoir peur de quelque 

chose qui fait partie de vous ? Ne serait-il pas temps de faire une révision de fond en comble, au sujet de votre 

perception... De la changer ou l'adapter ? 

Si vous le faites, il se passera des choses que vous n'aviez pas prévues. Puisque votre vibration va s'élever, tout ce qui 

était dans une vibration plus élevée commencera à montrer "le bout de son nez". Vous pourrez désormais observer et 

utiliser ces énergies. Ces outils étaient là, sauf que maintenant, vous serez en mesure de vous en servir. Votre pouvoir de 

manifestation sera plus grand.  

Voici une petite liste de ces manifestations : vies plus longues, élimination des maladies, commencer à changer votre 

propre structure cellulaire, la capacité de faire des choses que seulement les cellules souche pouvaient accomplir 

auparavant. Toutes ces manifestations se feront d'une manière consciente, au lieu d'une manière subconsciente. Tout est 

et tout était là. Il suffit d'élever vos vibrations, afin d'y avoir accès. 

En terminant, nous aimerions vous poser une petite question. Comment nous percevez-vous ? Est-ce que votre 

perception - à notre sujet - vient de changer ? Commencez-vous à voir que nous faisons partie de votre Famille, et que 

nous vous tendons la main, afin de vous faire vivre des aventures "incarnées" que vous n'attendiez pas ? 

Et c'est ainsi. 
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LA CONSCIENCE ÉNERGÉTIQUE 
Berkeley Springs, West Virginia, USA, le 17 juillet 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique.  

Le pendule de la réalité oscille encore une fois dans mon coin et il y a un élément d'incrédulité ici. Dans un groupe 

d'anciennes âmes, il y a toujours cet élément. Elles disent que c'est trop facile, trop facile de faire semblant, de simuler 

ou de feindre. Donc, avant de commencer cette discussion, nous vous disons tout de suite qu'il s'agit seulement et 

simplement de l'amour.  

Le sujet de nos messages a toujours été et sera toujours basé sur l'amour. Ce n'est pas l'amour auquel vous pensez. Il y 

a une force dans l'univers, une force que même vos astronomes ont reconnue, vue et identifiée. Ils disent que c'est une 

conception intelligente (intelligent design). 

Ces âmes ont raison, puisque l'univers est - en soi - légèrement faussé. Il est biaisé dans la création de la vie, et il est 

également biaisé en amour. Il y a une raison consciente pour toutes choses. Les astronomes, scientifiques et physiciens 

veulent voir une neutralité totale et complète en chaque chose, mais ils ne la trouvent pas.  

N'est-il pas drôle ou ironique, de voir que vous appliquez votre propre idée de "la logique de la méthode scientifique" sur 

ce que vous prévoyez voir dans l'Univers ? Si vous n'obtenez pas de réponse conforme à vos prévisions, suite à l'étude 

de l'Univers, vous ne questionnez pas vos méthodes de recherche, vous questionnez plutôt les données des réponses. 

De notre point de vue, c'est une drôlerie ! 

Nous souhaitons discuter de certaines des choses que vous découvrez, et aussi de quelques-unes des choses que vous 

avez déjà vues, mais qui n'ont pas été étiquetées correctement. Puisque vous êtes en train de reprendre possession de 

votre propre pouvoir, vous devez comprendre les énergies qui vous entourent, celles que vous n'avez jamais identifiées 

correctement.  

Vous souhaitez voir l'énergie de beaucoup de choses qui peuvent vous procurer de l'information "énergétique". Donc, 

nous vous disons que c'est le premier channelling multidimensionnel d'une série entrecoupée qui peut durer longtemps.  

Le but de cette série est de commencer à expliquer - d'une meilleure manière – les concepts qui ont été mal compris ou 

considérés comme étant inexplicables. Il y a une distance énorme entre le noyau de l'atome et la brume d'électrons. Si je 

pouvais vous emmener dans le plus petit des plus petits endroits, vous seriez estomaqués par "la vastitude du vide 

environnant".  

Les physiciens vous diront que la plupart des choses sont faites "de rien", puisque la majorité de leur masse est 

constituée d'un espace mystérieux - dans leur structure atomique. Ceci est simplement dû au fait que la science ne voit 

pas ce qui est "dans le noir". Ce sont des phrases que nous utiliserons, afin que votre esprit 3D puisse parvenir à 

examiner une réalité multidimensionnelle.  

La vérité multidimensionnelle de ce qui semble être une "vastitude du vide", entre le noyau et la brume d'électrons de 

l'atome, pourrait se définir comme suit : « Cette vastitude est pleine d'énergie informationnelle. C'est précisément ce que 

la science appelle "la conception intelligente". »  

Comment expliquer la manière dont cette réalité se manifeste envers vous, les anciennes âmes, qui êtes actuellement en 

état de perception 3D ? C'est difficile. Donc, nous allons procéder par étapes et lentement. C'est le sujet principal de 

notre message de ce jour. 

 

Voici la Rose 

Chères âmes anciennes et incarnées, je vous offre une rose que vous pouvez imaginer et examiner. Elle est rouge et 

magnifique, mais il se peut que vous ne l'aimiez pas. Vous n'aimez peut-être pas les épines. Vous n'aimez peut-être pas 

la couleur. Il se peut que vous ne vouliez même pas une rose ? Vous vous dites peut-être que vous auriez préféré une 

marguerite ou une pâquerette...  

Mais c'est une rose. Alors, vous haussez les épaules et dites : « Ma réalité est que j'ai une rose rouge avec des épines. » 

Si nous regardons cette situation du point de vue limitatif 3D, ce scénario est statique et immuable. Il est ce qu'il est.  

C'est bien dommage, car tu as reçu une rose, alors que tu aurais préféré une marguerite. La rose sera toujours une rose. 

Si vous pouviez voir (en 3D) la germination et la croissance de la graine de semence de cette rose, vous diriez 

certainement que ce sera toujours une rose. Donc, le consensus de la pensée et les actions qui se rapportent à cet 

événement vous disent que ce sera toujours une rose.  

Vous êtes convaincus que vous ne pourrez jamais changer ce fait. Le concept de la possibilité de changer une rose ou 

de créer une marguerite à partir d'une rose ne fait pas partie du panorama de vos pensées. Toutes vos connaissances 

sont basées sur le principe 3D. 
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Maintenant, regardons un scénario multidimensionnel où un maître jardinier visite la graine de semence. Imaginons que 

celui-ci puisse dire à la graine de modifier sa programmation. 

Donc, lors de la prochaine division des cellules, les épines vont peut-être tomber et les couleurs vont peut-être changer. 

Il se pourra même qu'une marguerite commence à prendre forme, en remplacement de la rose avec des épines. 

Si ce phénomène se réalisait devant vos yeux, que diriez-vous ? Vous diriez probablement que c'est un miracle, que 

c'est incroyable, que c'est impossible ! De notre point de vue, nous disons que c'est simplement de la physique 

multidimensionnelle de base. Cette physique attend d'être découverte et comprise. Votre réaction sera conforme à la 

manière dont vous définissez les choses que vous voyez, selon la capacité de votre réalité 3D. 

Nous vous suggérons de commencer à regarder les choses et événements d'une manière différente. Pourquoi ne pas 

essayer de commencer à voir l'énergie multidimensionnelle comme étant de l'information énergétique ? Une énorme 

quantité de ce que vous appelez "énergie" est - en réalité - de l'information. Cela nous amène à la prochaine étape de 

cet enseignement. 

 

Une découverte a été faite 

Une découverte a été faite sur votre planète, et elle est utilisée. Elle pourrait s'énoncer comme suit ; vous pouvez 

changer l'information qui est à l'intérieur des cellules de votre corps physique. C'est-à-dire que la science a découvert la 

façon de réécrire des portions systémiques de l'ADN du corps des Êtres Humains - la manière de modifier sa structure 

d'information.  

Je reviens encore une fois sur ce que la science a découvert au sujet de l'ADN. Seulement 5% des 3 milliards de 

molécules de l'ADN sont des protéines codées qui produisent des gènes. Est-ce que le 95 % restant est totalement 

inutile ? Non. L'ADN est structuré en une torsade ou boucle qui a 3 milliards de produits chimiques en elle.  

L'on pourrait dire que 5 % de l'ADN est comme un moteur qui crée les gènes qui forment le corps physique de l'Être 

Humain, alors que le 95 % est le conducteur ou contrôler de ce moteur.  

Par conséquent, ce 95 % qui était considéré comme étant inutile est en réalité un système d'instructions conscientes qui 

parle au 5 %. C'est de l'énergie et de l'information. 

C'est énorme ! Que feriez-vous si vous pouviez changer les informations que "le conducteur ou contrôler envoie au 

moteur qui crée les gènes" ? Que diriez-vous à ces 150 millions de molécules (ce 5% de votre ADN) ? Eh bien, 

permettez-moi de vous donner un exemple de quelque chose qui a déjà été fait... Une percée scientifique. 

 

Réécriture de l'information 

Prenons le cas d'une personne qui est née avec une malformation cardiaque. Le cœur ne fonctionne pas correctement. 

Donc, cette personne est ce qu'elle est. Elle est née avec cette malformation cardiaque. Disons qu'elle est "une rose 

rouge, avec des épines". Dans sa réalité, elle va mourir prématurément et elle ne pourra pas fonctionner normalement. 

Elle devra éventuellement prendre des médicaments et elle aura toujours une malformation cardiaque. Maintenant, 

j'aimerais que vous utilisiez une logique qui ne vous est pas usuelle, car je vais vous poser quelques petites questions. 

Puisque tous les organes de votre corps physique se régénèrent ou se rajeunissent plusieurs fois au cours de vos vies, 

pourquoi est-ce que le cœur reste mal formé ?  

Pourquoi est-ce que le corps physique ne répare pas cette malformation cardiaque, au fil des années ? Certes, il fait un 

bon travail avec les blessures de la peau. Il s'auto guérit (la peau est le plus grand organe du corps humain, après tout). 

Alors, pourquoi le corps physique continue-t-il à régénérer un cœur mal formé ? 

Voici la réponse. C'est parce que l'information systématique de chaque cellule cardiaque reste statique. Toute 

l'information systémique (cellules souches ou cellules indifférenciées) de chaque molécule d'ADN du cœur contient le 

"plan d'action" (blueprint) d'une malformation cardiaque. 

S'il n'y a pas quelque chose qui change l'énergie de l'information de ce système, le même scénario se répétera sans 

cesse. Alors, la rose sera toujours une rose, et il y aura toujours des épines. 

Aimeriez-vous pouvoir littéralement changer l'information du 95 % de votre ADN considéré comme étant inutile ? La 

majorité de la chimie de votre corps physique est de l'information. C'est elle qui tient la roue de conduite de l'auto de 

votre santé et de la régénération. C'est le conducteur de la voiture de la chimie et de la production des gènes. 

Est-il possible de changer la direction, de diriger les gènes vers un autre endroit qui sera créatif, au lieu de répétitif ? Oui 

! La science est en train de découvrir comment "parler" à l'information de base des cellules. Elle cherche à modifier 

l'information énergétique de l'ADN, afin que les cellules souches reçoivent un plan d'action de perfection.  

Donc, elles seront en mesure de remplacer le plan déformé (*). Alors, lorsque le cœur commencera à se régénérer, 

comme le font tous les autres organes, il va lentement devenir un organe qui fonctionne normalement. Les ventricules ne 

seront plus défectueux.  
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Est-ce de la science-fiction ? Je vous dis que cet événement est actuellement en cours, puisque des inventions 

multidimensionnelles commencent à apparaître, sur votre planète. Il y en aura beaucoup. Ces inventions ou découvertes 

vont repousser vos "limites de l'impossible" et elles vont changer la physique. 

En réalité, vous avez déjà vu l'événement dont je parle, mais vous ne savez même pas que vous l'avez vu. 

 

Modifier la réalité du corps de l'Être Humain 

Je vais vous poser quelques autres questions sur des choses auxquelles vous n'avez peut-être jamais pensé ou réfléchi. 

Nous en avons déjà parlé, mais nous allons en discuter plus en détail. Pourquoi une étoile de mer peut-elle faire 

repousser un bras (ou une branche), alors que vous ne le pouvez pas ? C'est parce que l'information de base qui est 

dans votre corps physique, dans votre ADN, n'est pas programmée pour accomplir une telle chose.  

Est-ce que cela vous semble sensé ? Est-ce que la programmation de l'information du corps humain peut être changée ? 

Est-ce trop "olé olé" pour vous ? Qu'allez-vous préférer ? Accepter de changer ces choses ? Vous enfuir en courant, en 

disant que ce sont aberrations impies et diaboliques ? Dire que ce sont des choses qu'il ne faut pas faire ? 

De telles réactions dites négatives ont déjà eu lieu sur la planète, lors des premières transplantations cardiaques, et ceci 

était prévisible. Ces premières transplantations cardiaques étaient "au-delà de la boîte de pensée limitée", donc, il y a eu 

des controverses religieuses. Voilà pourquoi la réécriture de l'information contenue dans le code génétique sera 

également controversée. 

Le pilote de voiture de course, conduisant la voiture d'information de l'ADN, a dit à la chimie de votre corps que le 

changement de la rose avec épines, pour une marguerite, peut seulement se faire dans l'utérus - dans la matrice. En 

conséquence, la chimie reste statique dans sa régénération.  

Elle ne corrige jamais les malformations physiques, puisque les cellules se divisent selon le programme initial du fœtus. 

Donc, chaque fois que la cellule d'un cœur ayant une malformation congénitale crée une nouvelle cellule cardiaque 

"toute fraîche", celle-ci a la forme du plan d'action ou du blueprint qui est déformé.  

Un jour viendra où vous pourrez modifier les instructions, et vous serez en mesure de faire repousser un membre. Toute 

la chimie est là. Vous n'avez pas besoin d'être des magiciens ou des "faiseurs de miracles". Évidemment, les instructions 

au niveau de l'ADN disent que vous ne pouvez pas le faire. Puisque vous n'avez jamais vu "consciemment", quelqu'un qui 

le faisait "consciemment", il vous est difficile d'imaginer une telle chose. 

 

Changer votre façon de penser 

Puisque l'énergie change autour de vous, il devient alors nécessaire de changer la perception de votre environnement. 

Vous pouvez faire appel au créateur en vous, afin qu'il recrée les choses que vous considériez comme étant impossible à 

changer. Beaucoup de personnes de votre entourage vont penser que vous êtes encore plus bizarres ou plus étranges 

que d'habitude.  

Elles vont dire que vous pouvez manifester des événements qui ressemblent à des miracles, alors que vous êtes 

simplement en train d'apprendre la vraie manière dont les choses fonctionnent. 

Imaginez qu'un pilote de course est au volant d'une machine splendide, sauf qu'il peut seulement lui dire de tourner à 

gauche. Que fera-t-il lorsqu'il aura tourné cette courbe de gauche et que la route sera droite ou courbée à droite ? Vous 

devez améliorer l'information du pilote, afin qu'il puisse utiliser toutes les possibilités de cette auto très sophistiquée. 

C'est ce qui est en train de se faire. 

Lorsque la moelle épinière est rompue, il a une chimie qui s'empresse de se rendre sur le lieu de la rupture, afin de 

l'empêcher de se guérir. Le saviez-vous ? Actuellement, il y a une structure de protéines hormonales qui empêche le 

rétablissement de la moelle épinière.  

Est-ce que cette structure sert l'humanité ? Non ! C'est un produit de l'évolution, et cette dernière ne produit pas toujours 

l'effet espéré. En outre, elle est lente. Parfois elle s'arrête pour un temps, selon ce que font les espèces en évolution. Elle 

n'est pas parfaite, et vous pouvez le voir partout - dans le corps humain. Vous y voyez plein de choses qui sont 

insensées, n'est-ce pas ? 

Les nerfs sont conçus pour repousser, mais ils ne le font pas. Saviez-vous que les nerfs du corps humain ont des 

adresses où ils peuvent se retrouver et repousser ? Pourtant, lors d'une blessure à la moelle épinière, ils ne le font pas. 

Pourquoi ? C'est parce qu'il y a une information incorporée dans le pilote de course. Elle lui ordonne de ne pas faire 

repousser un sectionnement de la moelle épinière ! C'est un oxymore de la structure biologique qui semble être conçue 

pour la survie. 

Un jour viendra où vous pourrez refaire "consciemment" le programme systémique de votre corps physique, avec les 

inventions et les intentions. Les cellules souches existent partout dans le corps humain. Elles sont bien vivantes et elles 

vont bien. Elles sont le modèle de ce qui se passe.  
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En termes de chimie, ce sont elles qui sont responsables d'une prédisposition particulière à une maladie. Cette 

prédisposition sera ensuite transmise à l'enfant, par l'information contenue dans le 95 % l'ADN. Donc, l'empreinte, 

l'énergie et l'information vont se répéter et se répéter, jusqu'à ce que le tout soit reprogrammé.  

Attention, ce n'est pas une question de chimie génétique ! C'est de l'énergie d'information. C'est de l'énergie 

multidimensionnelle. Il y a une nouvelle technologie qui commence à pointer à l'horizon. Son but sera de reprogrammer 

des organes ou parties du corps, au niveau des cellules souches (au niveau systémique).  

Savez-vous ce que cela signifie ? Il y a une jeune femme, ici dans cette salle, qui porte peut-être un gène spécifique que 

ses ancêtres transportaient. Un gène qui peut transmettre "héréditairement" des prédispositions au cancer et à la 

faiblesse.  

Écoutez ! Lorsque vous pouvez réécrire votre propre empreinte génétique, cela signifie que votre postérité n'héritera pas 

de ces gènes dits défectueux, qui sont transmis par l'hérédité. Voyez-vous que vous pouvez faire "des miracles qui ne 

sont pas des miracles" ?  

Votre progéniture ou descendance va bénéficier de votre travail de Phare de Lumière, car elle n'aura plus cette 

information erronée dans son code génétique. Les cellules de votre corps vont prendre cette nouvelle information 

systémique. Elles vont réécrire le plan de base, le schéma ou le blueprint, et le transmettre à votre progéniture. 

C'est ainsi que fonctionne l'énergie informationnelle. Cette énergie est omniprésente et abondante sur votre planète. Sur 

votre Terre, il existe des systèmes qui ont été très mal compris, et cela ne date pas d'hier. Permettez-moi de vous parler 

d'un sujet époustouflant.  

Il sera controversé, mais je ne vous demande d'être d'accord avec moi. Vous ne l'aimerez peut-être pas, mais je vais tout 

de même vous en parler. Les fantômes ou les spectres sont-ils de l'information multidimensionnelle ou des âmes 

coincées ? 

Les Êtres Humains aiment les choses qui provoquent des chocs ou du chaos, durant la nuit. Ils aiment avoir peur... Ils 

aiment être effrayés. Ils aiment les films d'horreur et les lieux hantés. Avez-vous remarqué une recrudescence de l'intérêt 

qui est porté aux lieux hantés - récemment ? Une grande partie de vos médias créent de nouveaux spectacles sur ce 

sujet. 

Maintenant, permettez-moi de vous dire ce qu'ils sont et pourquoi ils fonctionnent de cette manière. Entrons dans le 

pouvoir de l'information des vies humaines et de l'Akash. La conscience humaine transporte une empreinte qui a un effet 

sur votre planète Terre, et nous l'avons dit depuis le début de notre enseignement. C'est justement la conscience 

humaine qui va changer votre planète.  

La conscience humaine est une information que vous développez avec "le royaume de vos pensées". C'est une chose 

puissante, car ce n'est pas simplement une énergie aléatoire. La conscience humaine va dans ce que nous avons appelé 

"la Grille Cristalline de la planète". C'est une grille multidimensionnelle. Vous ne pouvez pas la voir, mais elle détient et 

contient de l'énergie. Elle contient de l'information multidimensionnelle. 

Lorsque nous évaluons la vibration spirituelle de la planète, c'est la Grille Cristalline qui est notre source d'information, 

car elle est composée uniquement des énergies informationnelles que les Êtres Humains lui ont transmises, avec leurs 

consciences et la puissance du royaume de leurs pensées.  

En réalité, elle est le registre des pensées, des vies, des événements et expériences vécues en 3D - par les Êtres 

Humains. Pourquoi est-ce que des parties spécifiques de votre planète semblent être pleines de maintes couches 

d'anciennes énergies de guerre, alors que d'autres semblent claires et nettes ? 

La raison est toujours la même. C'est dû au fait de ce que les Êtres Humains ont créé dans cette partie spécifique. 

Voyez-vous que le concept de l'énergie dégagée par la conscience des Êtres Humains peut avoir un effet sur des 

endroits spécifiques ?  

Je vais tenter de vous expliquer pourquoi des conditions spéciales ou spécifiques se réalisent en des endroits 

particuliers. Imaginons qu'un ou plusieurs Êtres Humains, dans leur vie actuelle - ainsi que leurs vies dites antérieures - 

réalisent un scénario intense et profond qui crée une énergie spécifique et informationnelle qui s'incruste dans la Grille 

Magnétique (une empreinte).  

Cette énergie va se répéter sans cesse, comme votre lecteur média qui est programmé pour jouer en boucle. Vous 

voyez cette énergie comme une maison hantée ! Pourquoi est-ce que les mêmes scènes se répètent constamment dans 

les scénarios de maisons hantées ou de fantômes ? Rien de nouveau ne se produit. 

L'homme descend l'escalier, l'homme monte l'escalier. La femme, dans la cuisine, se déplace de gauche à droite, s'assoit 

sur une chaise, se berce pendant un certain temps puis s'éloigne.  

S'il s'agit des choses dramatiques comme un meurtre, l'homme descend l'escalier avec une hache en main, remonte 

l'escalier, et répète le même scénario maintes et maintes fois. C'est peut-être un bon film, mais il ne fera probablement 

pas la une des journaux, n'est-ce pas ?  
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Il manque de profondeur. « Kryeon, pourquoi est-ce que ces scènes attirent notre attention et parfois nos émotions ? » 

C'est parce que ceci est le résultat de l'empreinte d'une conscience humaine, et que... Vous aussi, vous avez une 

conscience humaine.  

Lorsque vous visionnez ces phénomènes, ils vous font possiblement frissonner, parce qu'ils sont la réalité d'une 

ancienne empreinte qui est encore et toujours active dans la Grille Magnétique. Ce sont des événements qui se sont 

réellement passés.  

Donc, vous pouvez entrer dans "le jeu de l'action" de cette ancienne réalité. Vous pouvez même interagir avec cette 

énergie, si tel est votre choix - conscient ou subconscient ! 

Comme il se doit, la science a dû s'impliquer. Elle remarque qu'il y a quelque chose – une sorte de réalité - aux zones ou 

aux endroits spécifiques "dits" hantés. L'empreinte (la hantise) porte des attributs scientifiques qui sont mesurables, sauf 

qu'ils semblent tous multidimensionnels !  

Devinez quels sont les changements que la science observe à ces endroits ? Le magnétisme, la gravitation, la lumière et 

même des anomalies temporelles. Pourquoi ? Parce que c'est un phénomène multidimensionnel qui est imprimé en un 

endroit spécifique sur votre planète, et il se répète sans cesse. Les attributs multidimensionnels sont souvent porteurs de 

changements de température qui vont toujours vers le refroidissement.  

Nous vous avons même dit que si vous développiez des lentilles multidimensionnelles, vous auriez besoin d'avoir un 

attribut super cryogénique. Vous souvenez-vous ? C'est un attribut des choses qui sont "hors de la 3D".  

Pouvez-vous capturer ces phénomènes avec vos appareils d'enregistrement vidéo ? Oui ! Parce que ces "choses" 

savent qu'elles sont observées (tout comme la lumière qui sait qu'elle est observée, lors des expériences de la 

physique). 

Ces choses font partie d'une empreinte qui est multidimensionnelle. Du point de vue quantique, elles le savent. Je ne 

peux pas vous expliquer cela, puisque votre parti pris 3D est que vous attribuez la connaissance à une conscience 

spécifique. Vous pensez que la connaissance ou le savoir sont limités à l'intelligence humaine ou animale.  

Ce n'est ni l'un ni l'autre, car il s'agit de la connaissance quantique. Une grande partie de votre physique quantique vous 

permet de voir ces attributs très inhabituels de la lumière et du magnétisme, là où il n'y a pas de distance ou de temps. 

Ne tentez pas d'intellectualiser en profondeur ces informations, car ce serait inutile et vous seriez déçus. N'essayez pas 

d'être une "âme intelligente", lorsque vous ressentez quelque chose qui semble intelligent. Comment peuvent-elles être 

simplement de l'information ?  

La réponse est au-delà de votre expérience de vie incarnée à titre d'Être Humain, vous ne pouvez pas le comprendre. 

L'information multidimensionnelle semble avoir ce que vous considérez être une "conscience de vie", mais ce n'est pas 

le cas.  

Permettez-moi de vous demander ceci : lorsque vous interagissez avec l'intelligence artificielle de vos machines 

(ordinateurs), il y a des programmes qui peuvent vous parler et vous appeler par votre nom ou prénom, n'est-ce pas ? 

Est-ce que vous paniquez et dites qu'il y a "un fantôme dans votre machine ? Non. C'est seulement un code... De 

l'information. Maintenant, amplifiez ceci un million de fois et vous aurez une empreinte multidimensionnelle pour chaque 

programme. 

 

Comment se débarrasser d'un fantôme 

Oh, je n'ai pas encore terminé ce sujet ! Il y a des choses que vous pouvez faire, afin de changer cette empreinte, mais 

vous ne me croirez peut-être pas. Aimeriez-vous vous débarrasser de ces phénomènes de hantise ? Attention, il serait 

préférable de ne pas le faire dans des zones commerciales, car les touristes n'aimeraient pas ça, puisqu'ils ont payé un 

billet pour un scénario qui leur fera vivre des émotions fortes, sans compter les producteurs de ces scénarios (humour 

de Kryeon) ! 

Bon, imaginons que ce phénomène fantomatique se déroule dans votre propre maison. Vous allez devoir présenter une 

énergie qui est supérieure à celle de l'empreinte de la hantise. Vous pigez ? Vous ne pouvez pas donner des ordres à 

cette empreinte. Vous pouvez seulement présenter une énergie qui est à un degré "plus avancé ou plus évolué". 

 

N'oubliez pas qu'il ne s'agit pas d'une entité quelconque. Il s'agit plutôt d'une énergie. Chers Entités ou Êtres Humains, je 

vous ai dit que c'est un sujet qui porte à controverse ! Même si vous gonflez vos poumons à craquer et soufflez plus fort 

que le gros méchant loup du conte des Trois petits cochons, ça ne changera rien. Même si vous faites appel à Dieu, ça 

ne changera rien. L'empreinte a été créée par des êtres magnifiques et puissants, appelés Êtres Humains.  

La plupart de ceux-ci pensent qu'ils font seulement des choses qui ne sortent jamais de l'ordinaire. Je m'écarte un peu 

du sujet, pour vous dire que vous ne connaissez pas vraiment la profondeur de l'énergie d'une ancienne âme.  

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi les indigènes de la planète faisaient appel aux ancêtres et leur rendaient 

honneur ? C'est parce qu'ils reconnaissaient le pouvoir de la connaissance de ces anciennes âmes. Il arrive parfois 
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qu'une personne vous semble très ordinaire, alors qu'en réalité, elle est une ancienne âme qui transporte beaucoup 

d'information et d'énergie à la Grille Magnétique. Tout ceci se rapporte aux Archives akashiques qui sont contenues dans 

l'ADN des Êtres Humains. 

Revenons à la manière de se débarrasser de l'empreinte fantomatique. Quelle sorte d'énergie plus puissante pourriez-

vous présenter à cette empreinte ? Aussi inapproprié que cela puisse vous paraître, je vais quand même vous le dire. 

Pourquoi ne pas amener des amoureux sur les lieux ?  

Cela fonctionnerait, puisque c'est une énergie qui est beaucoup plus puissante que celle de l'empreinte 

multidimensionnelle qui est comme bande magnétique qui se répète sans cesse. Il y en a - parmi cette assistance - qui 

ont été en amour.  

Cet état d'être crée des secrets superbes, et je les connais. J'ai enseigné que la puissance des Êtres Humains qui se 

réunissent intimement, crée une troisième énergie qui est beaucoup plus puissante que celle des deux partenaires. 

Cette énergie est presque aussi forte que celle des anges qui chantent...  

Beaucoup plus grande que n'importe quel acte physique. Vous le savez, n'est-ce pas ? C'est une chose sacrée. C'est 

merveilleux et plus puissant que l'énergie fantomatique. Ce n'est peut-être pas ce que vous vouliez entendre ou lire 

aujourd'hui (sourire de Kryeon). Vous voulez peut-être que je vous parle d'une autre méthode. Alors, allons-y. Présentez 

l'amour de Dieu en ces endroits spéciaux.  

Faites une cérémonie, une célébration ou les deux à la fois, afin que ce phénomène finisse par disparaître et qu'il soit 

remplacé par l'énergie de création de la force de l'amour. Les émotions créées ou générées par l'amour génèrent des 

énergies d'une force "abracadabrante et époustouflante" ! Vous pourriez même faire appel aux ancêtres (sourire plus 

large de Kryeon). 

 

Encore plus de controverse 

« Kryeon, qu'as-tu à dire au sujet des autres phénomènes tels que les possessions du démon et toutes les choses du 

même genre ? » Je vais donc vous dire ceci : « C'est très différent de ce que vous pensez, car les démons n'existent 

pas. » L'imagination des Êtres Humains peut très bien évoquer les choses les plus démoniaques. Vous le saviez, n'est-ce 

pas ?  

Toutefois, votre divinité intérieure est puissante. C'est elle qui est responsable de la création de ces démons. Vous les 

retrouvez également dans votre mythologie. Un ange déchu est devenu le diable ? Comment est-ce possible ? Dieu ne 

crée pas de démons, mais les Êtres Humains peuvent le faire.  

Les forces du mal, les démons, les diables et ainsi de suite sont une métaphore qui illustre ce que peuvent faire les Êtres 

Humains qui sont incarnés sur Terre - avec l'énergie qu'ils possèdent. Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles 

semblent.  

La possession démoniaque est le travail d'un ou de plusieurs Êtres Humains déséquilibrés, qui est soutenu par la 

mythologie. Est-ce réel ? Oui ! Sauf que c'est une création réalisée de toutes pièces par des anges déguisés en humains, 

non pas par des anges déchus. 

"Vous voyez ce que vous croyez et vous créez ce que vous souhaitez", dans votre vie incarnée. La création de votre 

propre réalité ou de votre vérité individuelle est l'un des attributs puissants des Êtres Humains. Cette création peut se 

faire autant du côté dit positif, que celui dit négatif. Donc, si tel est votre choix, vous pouvez même créer Satan ou Lucifer 

"en personne", ainsi que tous les pièges, incluant le feu et la fumée, pour faire partie du décor mythologique ou non.  

N'oubliez pas que vous êtes en incarnation sur la planète du libre-arbitre. Vous devez également savoir et comprendre 

que tout ceci va disparaître lorsque la lumière arrivera. Comment pourrais-je vous convaincre de la véracité de mes 

propos ? Je vais faire du mieux que je peux. Les Êtres Humains veulent toujours une force maléfique, afin de pouvoir lui 

transférer le blâme pour les choses horrifiques. 

 

Parler aux morts 

« Kryeon, qu'as-tu à dire au sujet des personnes qui parlent aux morts ? Est-ce possible ? Comment ça marche ? 

Comment pourrais-je parler à une personne célèbre, alors que, selon le schéma de la réincarnation, elles sont peut-être 

réincarnées en une autre personne ou un autre rôle ? » Je vous répète que ces phénomènes sont différents de ce que 

vous pensez. 

Voici une partie de ma réponse : « Ces morts ne sont pas partis. » Leur âme est partie, mais l'empreinte énergétique et 

informationnelle de leur vie est enregistrée dans la Grille Cristalline. Cette empreinte contient tout ce que ces "morts" ont 

appris : toutes leurs consciences, toutes leurs sagesses, etc.  

Nous avons parlé de cela auparavant. Pouvez-vous communiquer avec les gens célèbres et obtenir des informations ? 

Oui. Est-ce que ce sera exact ou précis ?  
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Bien sûr, puisque vous parlez à la source de l'information. Celle-ci est exacte et représentative de leurs vies. L'empreinte 

est là. « Kryeon, tu veux dire que nous parlons plutôt à leurs empreintes et non pas à eux-mêmes ? » Permettez-moi de 

vous donner quelque chose à penser. Je vais vous poser une petite question de rhétorique. Qui êtes-vous ? Il y a des 

anciennes âmes qui sont en face de moi, et d'autres qui sont en train de lire ces lignes. 

Il y a une femme dans cette salle qui ne veut pas porter du rouge. Savez-vous pourquoi ? C'est parce qu'elle a déjà été 

tuée par un guerrier qui portait une plume rouge sur son casque. C'est parce qu'elle était le capitaine, et l'armée 

ennemie savait que si elle tuait le capitaine, tout son régiment serait en désarroi. Voilà ce qui s'est passé.  

Le rouge est synonyme de mort pour elle, et pour tout ce qui est dans son environnement. Dans son incarnation 

actuelle, elle ne porte pas de rouge, car elle n'aime pas cette couleur. Tu évites cette couleur, n'est-ce pas - ancienne 

âme ? Alors, qui es-tu, en réalité ? Es-tu un guerrier qui s'est fait tuer dans une vie dite antérieure ou une femme qui vit 

en l'an 2010 et qui ne veut pas porter du rouge ? 

En effet, il s'agit d'une question rhétorique, parce que - dans ma réalité - vous êtes un morceau de Dieu. Je vous vois 

dans toutes vos incarnations. Vous ne pouvez pas vous vautrer ou vous complaire dans la singularité de la partialité 

humaine, lorsque nous discutons de ces choses. Vous êtes plus que ce que vous pensez.  

En termes métaphysiques, c'est ainsi que votre propre divinité intérieure vous voit. Vous venez tout juste de commencer 

à voir avec les yeux de votre propre divinité intérieure. Vous en êtes aux premiers balbutiements. 

Donc, pour revenir à la question, quand vous voulez évoquer un Être Humain qui a transité et lui poser des questions, à 

qui ou à quoi allez-vous parler ? Parlerez-vous à l'Akash d'une âme ? Parlerez-vous à sa partie qui est en vie ou à celle 

qui est morte ?  

Me permettez-vous de dire qu'aucune de ces choses n’est véridique, car ce processus est beaucoup plus merveilleux 

que ce que vous pensez ! Nous vous l'avons déjà dit. Pouvez-vous demander à Tante Martha où le trésor a été enterré ? 

Oui... Et elle le saura ! 

Pourquoi ? Parce que vous parlez à l'empreinte informationnelle de Tante Martha. Cette information est conservée en 

une forme où vous pourrez absolument ressentir Tante Martha. 

Cependant, pouvez-vous demander à Tante Martha : « Comment vont les choses de l'autre côté du voile ? » Allez-y, mais 

vous verrez que l'empreinte n'en a aucune idée ! Elle vous donnera seulement les platitudes qui lui ont été dites pendant 

sa vie, à titre d'Être Humain appelé Tante Martha. 

Imaginons ce scénario : 

Vous - Tante Martha, comment vont les choses de l'autre côté du voile ? 

Tante Martha - Magnifique ! 

Vous - À quoi ça ressemble là-bas ? 

Tante Martha - Tout est amour. 

Vous - Peux-tu être plus spécifique ? 

Tante Matha - Je t'aime 

Elle ne sait pas ! L'empreinte de Tante Martha sait seulement ce que Tante Martha savait, puisque vous n'êtes pas en 

train de parler à une personne qui est de l'autre côté du voile. C'est une chose puissante, réelle et accessible. Vous 

pouvez même dialoguer avec elle. 

C'est multidimensionnel, et si vous avez ce que vous appelez des dons, vous pouvez accéder à la sagesse des anciens. 

Retournez à leur époque et demandez-leur ce qu'ils savaient. Retournez à leur époque et demandez-leur ce qu'ils 

ressentaient. Retournez à leur époque et demandez-leur où est enterré le trésor. 

Vous allez bientôt voir des évocations de ce style, mais sachez que ceux qui sont dans les lieux de pouvoir, sur cette 

planète, portant des costumes spirituels et étant les chefs de quelques-unes de vos religions, vont dire que c'est une 

pratique diabolique, que c'est un culte satanique, etc.  

Ils ne comprendront pas que vous vous déplacez dans un état multidimensionnel qui est : approprié, précis, fidèle, 

bénéfique, correct et serviable. Ils ne verront pas que cet état est maintenant approprié et qu'il vous est utile. Le fait de 

demander aux anciens ce qu'ils savaient vous amènera à la complétion du cercle que vous êtes en train d'étudier. 

 

Le temps est complexe 

C'est le dernier point de notre message de ce jour. J'ai réservé ce concept compliqué comme dessert, car il est mon 

préféré. Je n'ai jamais fait cette chose précise avec mon partenaire, alors je lui demande de prendre le temps 

nécessaire, afin d'être aussi clair et net que possible [Kryeon demande à Lee de ne pas s'inquiéter et de procéder 

lentement, sans se soucier de la longueur de ce channelling). 
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J'aimerais pouvoir vous montrer le fonctionnement réel du temps, en termes et mots humains, mais je ne le peux pas. 

C'est parce que la limitation 3D de l'incarnation ne peut pas vraiment saisir la complexité multidimensionnelle du temps. 

Toutefois, je peux utiliser des métaphores comme enseignement. Même si elles sont imprécises, elles donnent quand 

même une image globale. Tout ceci n'est qu'une fraction de votre réalité et de ce que vous êtes vraiment. 

 

Le temps 

Au cours de la journée, nous avons mentionné que le temps est une singularité pour vous. Selon votre perception 

humaine il n'y a qu'une seule ligne de temps. L'on peut dire que le temps existe sous une forme unique et que vous êtes 

dans l'une de ses réalités. Vous ne voyez qu'une de ses réalités.  

Vous la voyez comme celle d'un chemin de fer qui va en ligne droite vers le futur, avec un train qui va toujours à la même 

vitesse. La vérité est qu'il bouge tout le temps. Une autre vérité que vous ne comprenez pas, c'est que chacun de vous 

peut descendre de ce train et créer un temps plus rapide ou plus lent. Le saviez-vous ? 

Comment pouvons-nous expliquer cela ? Prétendons - pour un moment - que vous êtes tous sur le même chemin de fer 

du temps linéaire. C'est ce que vous pensez de toute façon, même si chacun d'entre vous possède son propre train. 

J'essaie de créer un chemin de fer temporel dans le royaume de vos pensées ou dans votre mental – selon votre choix.  

Maintenant, placez-y une locomotive qui va très lentement et dans une seule direction. Imaginez que c'est vous et votre 

vie. C'est vous qui êtes aux commandes de votre propre locomotive. À présent, voyez ce chemin de fer comme s'il faisait 

le tour de la Terre. Avez-vous toujours l'impression que votre locomotive roule en ligne droite ?  

Le "plancher" de l'horizon que vous voyez tout autour de vous, semble-t-il courbé ou droit ? Pourtant, vous roulez en 

cercle ! Même si vous regardez derrière vous, vous aurez la même impression. Donc, essayez de visualiser le temps 

comme un cercle, car ce qui suit portera peut-être à confusion. 

Le fait que le temps soit en cercle est une énigme pour vous, puisque dans la 3D, c'est une ligne droite qui a un 

commencement et une fin. Soit dit en passant, vous n'avez aucune idée de la manière dont cette ligne droite est créée.  

Le commencement et la fin sont mystérieux, mais vous préférez toujours le voir de cette façon, car cela vous convient. 

Vous roulez sur une ligne droite, et vous réalisez soudainement qu'elle fait le tour de la Terre... Quel choc !  

Alors, jetons un œil à quelques-uns des attributs du temps qui est en cercle, car ils vous portent à confusion. Pour les 

besoins de la métaphore, disons que le temps d'une vie incarnée représente environ 30 mètres sur votre chemin de fer. 

Ce n'est pas une distance très longue, n'est-ce pas ?  

Donc, vous n'avez jamais besoin de vous inquiéter au sujet d'une rencontre possible avec votre passé. À ce rythme de 

30 mètres par vie incarnée, vous ne rencontrerez jamais votre passé. Maintenant, imaginons, pour un moment, que vous 

pourriez rouler beaucoup plus vite. Que se passerait-il ? Vous pourriez éventuellement rouler dans une énergie ou des 

attributs qui se sont déjà réalisés, n'est-ce pas ? 

Dans la même ligne de pensée, imaginons que vous fassiez plusieurs fois le tour de la Terre, au cours d'une vie incarnée, 

vous pourriez éventuellement entrer dans des attributs qui peuvent se réaliser.  

Ah ! Soudainement, vous vous retrouveriez devant un attribut du temps auquel vous n'aviez peut-être pas pensé. Si c'est 

en cercle, cela signifie que le futur peut modifier le présent. Ouais, est-ce que cela vous semble un peu "tiré par les 

cheveux ou dur à avaler" ?  

Je sais que dans la 3D vous pensez que le futur n'est pas encore arrivé, mais n'oublions pas que le futur a une définition 

ou un sens quantique. Rappelez-vous qu'un état quantique réel ne s'embarrasse pas de concepts empiriques du mental. 

Au lieu de cela, cet état agit constamment avec les potentiels qui évoluent autour de lui. Je vous présente l'information 

de la même manière que plusieurs scientifiques observent ces phénomènes.  

Est-il possible que le futur puisse vous donner de l'énergie et de l'information, dans votre moment présent ? Revenons à 

votre propre voie ferrée et votre locomotive. Compliquons un peu plus les choses en y ajoutant des couches. Chaque 

fois que le train passe autour de la terre, il crée un passé et un futur. Si l'humanité représentait le moteur de ce 

mouvement ou de cette énergie, que diriez-vous ? Donc, vous auriez le passé, le présent et le futur de tout ce qui s'est 

réalisé sur le cercle d'une voie ferrée. 

Nous allons maintenant créer une autre situation temporaire où vous pourriez arrêter le train, creuser entre les rails et 

ramasser quelque chose qui ne se soit pas encore réalisé ou qui s'est réalisé dans ce que vous appelez le passé. Chers 

Êtres Humains, je ne m'attends pas à ce que vous compreniez parfaitement ce que je tente d'expliquer, mais si vous 

l'entendez ou le lisez, ce sera tout de même un bon départ. Voyez-vous, c'est ce qui se passe actuellement, sur votre 

planète Terre. 

Ajoutons des pièces au puzzle. Disons que cette voie ferrée franchit des collines et des vallées. Ces dernières sont 

toujours les mêmes, avec cette piste du temps. Pendant que vous tournez et tournez autour de la Terre, en supposant 

que vous ayez un système qui analyse cette voie ferrée et que vous preniez le temps de le faire, vous pourriez même 

créer une carte des collines et vallées que votre locomotive du temps franchira.  
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Vous pourriez également dire qu'elles sont des fractales du temps ou fractales de temps, et vous auriez peut-être raison 

(sourire de Kryeon). Donc, chaque fois que vous arrivez en un endroit précis de cette voie ferrée, peu importe que ce 

soit dans le futur ou le passé, vous retrouvez la même colline ou la même vallée. 

Bref, je suis en train de vous parler de ce qui se passe en ce moment, chers Êtres Humains. Je viens de vous définir, de 

la manière la plus simple possible, des attributs multidimensionnels qui se rapportent à la notion du temps. Vous visitez 

des potentiels qui - selon vous - ne se sont pas encore réalisés, mais du point de vue quantique ils le sont.  

Vous recevez une augmentation de vibrations sur cette planète. Ceci vous permettra de regarder les rails du temps et de 

choisir où vous voulez aller. Vous regardez les potentiels d'un changement quantique des vibrations et vous créez une 

culture qui va faire des choses considérées comme étant impossibles. Cette information va à l'encontre de toutes les 

prophéties. Celles-ci sont basées sur une voie qui répète sans cesse la même chose, en 3D.  

Dès que vous commencez à devenir multidimensionnels, l'information devient de l'énergie. L'information au sujet des 

potentiels de la Terre se trouve sur les rails du temps. Est-ce que les anciens connaissaient ces phénomènes ? Est-ce 

que ceux qui sont dans un potentiel futur le savent ? Oui et oui, même si cela va à l'encontre de votre perception 3D. 

Il y a quelqu'un ici qui veut savoir ce qu'est un agroglyphe (crop circle). Donc, je vais vous en parler. C'est une bonne 

question, puisqu'elle est intuitive. De nombreux agroglyphes sont des timbres d'énergie qui proviennent du futur. Qu'en 

dites-vous ?  

Vous allez peut-être me dire que vous n'êtes pas plus avancés qu'avant. C'est une information insensée, n'est-ce pas ? 

Cependant, si nous revenons à votre chemin de fer du temps, vous pouvez à tout le moins imaginer le fonctionnement...  

En supposant que vous acceptez l'idée que les choses peuvent fonctionner d'une manière différente de celle que vous 

pensez. Vous êtes actuellement dans un état empêtré ou paradoxal, car votre réalité est en dehors de votre perception 

dimensionnelle. Il est difficile d'enseigner dans un environnement où les réalités sont linéaires, mais je sais que vous 

devez faire un effort plus grand, afin de comprendre cet enseignement. Toutefois, il est facile de ressentir ces 

informations.  

Imaginez que la solution est en vous. Imaginez que les choses que vous planifiez se sont déjà réalisées. Imaginez que 

vous regardez en arrière et que vous dites : « Eh bien ! Ce n'était pas aussi difficile que je pensais. » Pensez à la chose la 

plus perplexe qui existait au moment où vous avez commencé la lecture de ce texte. Maintenant, imaginez qu'elle est 

devenue claire et nette. Que ressentez-vous à ce sujet ? 

Chers Êtres Humains, prenez une grande respiration de libération quantique, et regardez cette chose de mon point de 

vue. Lors des moments comme ceux-ci, c'est là que vous devenez vraiment quantiques. En réalité, vous créez 

subtilement ces situations. 

Félicitations ! Quand cette lecture sera terminée, poursuivez votre cheminement 3D, mais marchez avec audace à 

travers les étapes que vous avez déjà franchies. Voilà mon message. L'information devient de l'énergie, lorsque vous êtes 

dans état multidimensionnel.  

Tout est possible puisque tout peut être changé. Si vous êtes venus ici, ou en train de lire ces lignes, cela signifie que 

vous êtes probablement des anciennes âmes, car ce sont elles qui se réveillent en ce moment.  

Donc, vous les anciennes âmes, vous ne laisseriez pas passer une telle opportunité, n'est-ce pas ? Je ne parle pas 

seulement de ce message et de votre incarnation actuelle. Combien de vies avez-vous vécues dans l'attente de ce grand 

changement ? Que dites-vous du facteur de sagesse qui enrichit vos propres Archives Akashiques ?  

Si vous avez vécu de multiples incarnations ou réincarnations, combien de fois avez-vous fait le tour de cette voie du 

temps ? Comprenez-vous que vous êtes probablement vos propres ancêtres ? Comprenez-vous que tout ce qui a jamais 

existé et que tout ce qui existe se trouve dans votre Akash ? Vous pouvez y accéder au moyen de votre ADN. Il serait 

maintenant temps que vous commenciez à voir de cette manière. 

Mon partenaire et moi, souhaitons que vous terminiez cette lecture dans un état d'âme différent de celui dans lequel 

vous étiez, au moment où vous l'avez commencée. Alors, pourquoi ne pas passer à l'action ? 

Et c'est ainsi. 

 

LE SYSTÈME AKASHIQUE 
Syracuse, New York, USA, le 11 septembre 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Les maîtres avaient une phrase courante qui 

disait : « Cela convient à moi et à mon âme. » Ils la prononçaient même au moment de la mort, ainsi qu'aux temps des 

frustrations et des difficultés. C'est parce qu'ils étaient concentrés sur une chose et une réalité, c'est-à-dire, sur l'amour 

de leur divinité intérieure qui crée l'amour et l'estime de soi. Nous l'avons déjà dit.  
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Nous avons déjà dit que c'était la base du secret de la maîtrise. Allez dans un endroit qui vous plaît et entrez dans la 

peau de votre divinité intérieure. Ensuite, laissez tout l'environnement extérieur se développer lentement et d'une 

manière appropriée, pendant que vous apprenez quoi faire avec votre vie. Ne décidez pas à l'avance où vous irez ou ce 

que vous ferez. 

Nous allons bientôt vous livrer un message qui souligne la différence d'énergie entre le passé très ancien, le passé relatif 

et le changement dans lequel vous baignez. Nous parlerons des attributs et de la manière dont les Phares de Lumière 

fonctionnent avec des choses spécifiques.  

Nous expliquerons comment les choses ont changé. Notre message d'aujourd'hui a pour but de vous parler de la 

profondeur du système akashique de Gaïa et de celui des Êtres Humains.  

Nous allons tenter d'expliquer votre implication avec ce système qui semble complexe et ésotérique, mais qui définit 

littéralement votre relation avec la Terre. De temps en temps, je vais vous livrer un message où il n'y aura rien que vous 

pourrez prouver ou valider avec votre notion 3D. Nous allons plutôt vous parler d'un sujet dit spirituel, qui vous concerne 

directement. 

Est-il possible que le seul et unique but de Gaïa soit de soutenir l'humanité ? Est-il possible que les Êtres Humains ne 

soient pas simplement des mammifères sur une planète en mouvement autour du soleil ? Est-il possible que l'énergie 

fournie par le taux vibratoire de cette planète soit basée sur ce que fait l'humanité, et que ceci ait un effet réel sur 

l'Univers ?  

Oui, oui et oui. Donc, si tel est le cas, il doit forcément y avoir un système qui est en place et qui est fonctionnel. Quel 

genre de système peut avoir une portée aussi impressionnante ? 

 

L'énergie de la planète et l'Akash 

Vous avez peut-être entendu dire que Gaïa est l'énergie de la planète Terre. Gaïa est une entité consciente. Elle a ce qui 

pourrait être appelé "une intelligence innée". L'on pourrait dire que c'est une intelligence consciente qui vous "connaît". 

Gaïa est capable de converser et de parler de la même manière que Kryeon le fait. 

L'énergie de Gaïa s'exprime de plusieurs manières. L'une de ses expressions se rapporte à l'Akash. Si vous demandiez à 

Gaïa ce qu'est l'Akash, elle vous répondrait que c'est la force de vie de la planète. Cette force tient compte de tout ce qui 

est vivant, incluant des choses dont vous ne pensez même pas qu'elles sont vivantes. Donc, le concept de l'Akash de 

Gaïa est immense.  

Toutefois, notre message de ce jour se limite à la relation de cette force de vie de la planète, avec les Êtres Humains. 

Nous voulons vous parler de la coopération de Gaïa dans l'expérience spirituelle des Êtres Humains de la planète Terre. 

Nous cherchons à vous montrer que tout est centré, basé et axé sur les Êtres Humains, incluant la raison d'être de la 

planète. 

Nous commençons par dire qu'il y a un système qui enregistre les incarnations de chaque Être Humain sur terre. Vous 

pourriez me dire que l'Esprit n'a pas besoin d'un tel système, et vous auriez raison. Cependant, Gaïa en a besoin, et c'est 

la raison d'être de ce système.  

Chaque âme individuelle qui s'incarne en Être Humain sur cette planète appelée Terre, crée une différence, puisqu'elle 

est une énergie unique. Donc, elle modifie la force de vie de Gaïa Lorsqu'une âme arrive, Gaïa poursuit l'enregistrement 

particulier de celle-ci, si elle s'est incarnée auparavant. S'il s'agit d'une première incarnation, Gaïa crée "un nouveau 

fichier" pour celle-ci. Nous allons maintenant commencer à expliquer le fonctionnement principal de ce système. 

 

La Caverne de la Création 

Je vous ai maintes fois parlé de ce concept, mais je reviens à la charge, afin de le détailler autant que faire se peut. Dans 

les profondeurs de cette planète, il y a une caverne interdimensionnelle qui ne sera jamais découverte. Celle-ci a des 

propriétés 3D qui se connectent avec la réalité de la planète Terre, mais elle est également multidimensionnelle.  

C'est difficile à expliquer, puisque votre perception humaine ne dépasse pas le "mono-digital" ou la neuvième dimension. 

Si j'allais plus loin que cette limite dimensionnelle, ce serait comme si je commençais soudainement à "parler chinois" - 

selon le terme que vous utilisez pour dire que c'est tout à fait incompréhensible.  

Vous ne comprendriez rien, et cela deviendrait perturbant pour vos oreilles ou pour les yeux des lecteurs. Les choses 

multi-D paraissent chaotiques à votre divinité intérieure qui est voilée. 

Toutefois, je vais faire du mieux que je peux, afin que vous ayez une idée du fonctionnement de ce système, même si 

vous ne le comprenez pas totalement. La Caverne de la Création est hybride. Elle a des propriétés 3D que vous pourriez 

voir et comprendre parfaitement - si elle était visible à vos yeux 3D - mais elle existe aussi en multi-D. Dans ce lieu multi-

D se trouvent les archives ou enregistrements de qui vous êtes, même si nous l'appelons, "Caverne de la Création". 
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Quand vous décidez de vous incarner ou de vous réincarner, c'est le premier endroit que vous visitez. Cet endroit est 

même prioritaire à celui du "canal de la naissance". D'un autre côté de la médaille, quand vous quittez la planète et 

retournez chez vous, c'est le dernier endroit que vous visitez, avant le retour à votre maison.  

Donc, cette caverne est le dépositaire des archives humaines. Toutes les vies de chaque Être Humain, de chaque Âme 

Individuelle, ont été enregistrées sous des bases individuelles et spécifiques. Maintenant, permettons-nous d'aller plus 

en profondeur dans l'exploration du fonctionnement de ces Archives ou Annales akashiques. 

Dans la Caverne de la Création, chaque âme est unique. Prenons la tienne, par exemple. Quel est ton nom spirituel ? 

Cher Être Humain, ce n'est pas un nom que tu peux prononcer. Il s'agit plutôt d'une énergie. Ton nom énergétique est 

une partie de Dieu, et il est enregistré - en termes métaphoriques - comme une bande sur une structure cristalline. 

L'on pourrait dire que la structure cristalline est celle qui se souvient de la vibration de "QUI" tu as été. Donc, lorsque tu 

arrives pour la première fois sur la planète, il y a déjà une structure cristalline qui t'attend (puisque le potentiel de ton 

arrivée est déjà connu). Pendant ton séjour sur la planète Terre, Gaïa et le système akashique "savent" que tu es ici.  

Quand tu transites, tu repasses par la Caverne de la Création, afin de mettre à jour la structure cristalline en utilisant 

l'énergie de tout ce que tu as fait et de tout ce que tu as été au cours de ta vie. Ensuite, tu reviens chez toi, de notre côté 

du voile, mais les informations enregistrées dans ta structure cristalline restent sur Terre, intactes et prêtes pour ton 

retour éventuel. 

Imaginons que tu reviens maintenant sur Terre, que tu fais "peau neuve" dans un nouveau rôle, dans une nouvelle vie en 

incarnation, sous un autre nom terrestre. Avant ton arrivée dans le canal de naissance, une autre bande est ajoutée à ta 

structure cristalline.  

N'oublie pas que la base originale de ton âme ne change pas, mais l'accumulation de la richesse de ses expériences est 

illimitée. S'il s'agit de ta deuxième incarnation, une deuxième bande est ajoutée à ta propre structure cristalline.  

Chaque fois que tu reviens sur la planète, ton cristal est réactivé, afin de recommencer à enregistrer ta nouvelle 

réincarnation. À la fin, tu repasses par la Caverne de la Création dans le but de "sauvegarder les ajouts à ton propre 

fichier cristallin". Vois-tu pourquoi il y a une structure cristalline pour chaque âme, au lieu d'une structure qui 

enregistrerait chaque vie sans tenir compte de l'individualité de ton âme ?  

Vois-tu pourquoi tu ne perds pas ta propre identité quand tu meurs, quand tu transites et que tu retournes chez toi ? Il y 

a des âmes qui ont des milliers de bandes d'enregistrement sur leur propre cristal de la Caverne de la Création de la 

planète Terre. Vois-tu pourquoi les vies d'une âme sont enregistrées dans un seul cristal, au lieu de cristaux qui 

enregistreraient chaque vie, sans tenir compte de l'âme ? 

Parmi les âmes incarnées qui sont ici ou en train de lire ces lignes, il y en a beaucoup qui sont anciennes. C'est-à-dire 

qu'elles ne sont pas plus vieilles que les autres, mais elles ont plus de "bandes d'enregistrement" sur leur cristal de la 

Caverne de la Création. Cela définit qui vous êtes, quand vous habitez un corps biologique sur cette planète. Ce n'est 

pas une question d'intelligence, mais plutôt une question d'expériences vécues et de connaissances acquises.  

Il y en a un ou deux parmi cet auditoire qui ne sont pas venus spécifiquement pour entendre ce message, mais ce sont 

quand même des anciennes âmes. Vous n'avez pas besoin de vous intéresser aux choses spirituelles pour être une âme 

ayant plusieurs bandes d'enregistrement sur son cristal. Un grand nombre de ces âmes qui marchent sur Terre ne 

s'éveilleront pas à qui elles sont, mais leur libre choix est respecté.  

Cependant, le fait est que, les Êtres Humains qui viennent souvent aux réunions de ce genre sont ceux qui ressentent 

l'appel. Ils veulent faire partie du changement de la planète... La fin d'un âge et le début d'un autre. Si vous êtes en train 

de lire ces lignes, vous faites probablement partie de ces âmes qui veulent faire partie du changement.  

 

Les fonctions de cette Caverne de la Création 

La Caverne de la Création contient les archives qui indiquent, à Gaïa, qui est ici et qui a été ici. C'est ce qui pourrait être 

appelé, sa partie physique. Je vais maintenant vous parler de sa partie multidimensionnelle qui est une source de 

confusion pour les Êtres Humains. Sachez que cette caverne est statique du point de vue 3D, mais elle est dynamique 

en termes multi-D.  

Il n'y a pas d'ajouts ou de suppressions de cristaux, car la structure cristalline peut enregistrer - sur base individuelle - 

toutes les vies dites antérieures et présentes de chaque âme qui s'incarne ou qui se réincarne sur la planète Terre, et 

rien n'est jamais supprimé. Vous pourriez dire : « Oh non ! C'est insensé.  

Cela ressemble à de la prédestination. Es-tu en train de nous dire que l'Esprit connaît à l'avance les quelques 58 millions 

d'âmes qui vont s'incarner sur Terre, chaque année de notre temps linéaire ? » Nous ne le savons pas, mais ce n'est pas 

de la prédestination. 

La Caverne de la Création est, d'une manière quantique, constamment prédisposée ou prête à enregistrer tout ce qui 

doit être enregistré. Il y a une énergie quantique qui travaille en harmonie avec les potentiels, mais elle ne tient pas 

compte des attributs empiriques. 
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Par conséquent, au fur et à mesure que les choses changent, sur la planète... Le côté quantique ou multi-D change, mais 

la partie physique et cristalline ne change pas. Le nombre d'éléments de la structure cristalline ne change pas. Comment 

expliquer clairement un événement quantique ?  

La Caverne de la Création est toujours à jour. Elle contient toutes les informations, les ressentis et les émotions des 

expériences passées et nouvelles qui ont été ou qui sont vécues par chaque Être Humain. Elle vit à la fois, dans le passé, 

dans le présent et le futur.  

Ceci signifie que cette Caverne interagit avec des âmes qui ne sont pas encore incarnées. Oui, je sais que cette 

affirmation peut porter à confusion, puisque votre divinité intérieure est voilée. Maintenant, vous le savez, peu importe 

que vous le croyiez ou non. 

La Caverne de la Création est complète en soi. Elle est sacrée. Elle est scellée à tout jamais. Votre cristal individuel se 

souvient de vos vies, de l'énergie de celles-ci. L'énergie de votre âme qui est enregistrée dans votre cristal individuel 

interagit avec celle des autres. 

Chaque incarnation subséquente modifie l'énergie de votre cristal, ainsi que celle de la Caverne de la Création, donc, 

celle de Gaïa. Du point de vue interdimensionnel, la Caverne de la Création est située à l'intérieur de Gaïa 

Bref, cette Caverne est le registre des âmes, de leurs vies parfois nombreuses et de l'énergie qu'elles ont créée. Ce qui 

suit est l'objet principal de notre message. 

 

Marie 

Supposons que vous êtes Marie, et que je vais vous parler. Allons-y gaiement ! « Marie, au moment de ton transit, tu 

passeras par la Caverne de la Création. Tu y feras une visite qui durera trois jours terrestres. Puisque tu es une âme 

expérimentée sur Terre, tu vas réaliser que tu as déjà visité cet endroit. Étant donné que tu as déjà vécu ces 

expériences, tu t'y rendras dans un état de joie.  

Tu te souviendras. Tu sauras où tu vas et tu sauras pourquoi. Tu sauras que tu es sur le chemin du retour chez toi - de 

notre côté du voile. La mort n'est pas douloureuse. Il y aura peut-être un brouillard temporaire, en attendant la 

reconnexion interdimensionnelle, mais tu te souviendras du sentiment de joie qui accompagne cet événement. Marie, te 

souviens-tu de la promesse que nous t'avons faite ?  

Nous t'avons promis que nous serons tous là pour t'accueillir. Nous te tendrons la main et tu le ressentiras. Notre 

promesse ne sera jamais rompue. Le décès d'un Être Humain est une énergie de transition, non pas une énergie de fin. Il 

n'y a jamais de fin. Il s'agit plutôt d'une énergie de fin de voyage et de retour chez soi. C'est ce que tu ressentiras, lors de 

ton dernier souffle en incarnation. » 

Maintenant, imaginons que Marie est une guérisseuse. Imaginons qu'elle a augmenté la vibration de cette planète, du fait 

de sa présence, du fait qu'elle a marché sur Terre. Imaginons que la Terre se souvient des pas de Marie, puisque Gaïa 

sait qui elle est. Imaginons qu'elle est en contact avec son Soi-supérieur. Imaginons que Marie a créé un mini portail 

partout où elle a posé les pieds, et qu'en ce moment, elle transite. 

Cela crée un rassemblement de personnes qui ont beaucoup de chagrin. Elles sont tristes, puisqu'elles voient partir une 

présence merveilleuse, une mère magnifique et un Être Humain bienveillant. Ces personnes pleurent, car elles pensent 

avoir "perdu" un Être cher. 

Eh bien ! Voici la vérité métaphysique : « Ces personnes n'ont pas perdu Marie, car elle s'en va à la Caverne de la 

Création pour enregistrer tout ce qu’elle a été, incluant le mini portail qu'elle a créé en tant qu'Être Humain.  

Tout ceci sera imprégné dans la structure cristalline de son âme, dans son propre cristal. » Ce portail reste en place, car 

Marie était là, sur la planète Terre. Voyez-vous que cette présence merveilleuse, cette mère magnifique et cet Être 

Humain bienveillant ne sont pas perdus ?  

Tout ceci est imprégné dans Gaïa elle-même, à travers le processus de la Caverne de la Création. C'est une énergie 

mnémonique qui jamais ne s'en ira. Cela fait désormais partie de la force de vie et de la conscience de la Terre. 

 

Les animaux 

Je parle souvent des animaux et du rôle précieux qu'ils jouent pour l'humanité. J'ai déjà dit que certains d'entre eux sont 

ici pour être mangés. Je sais que ce sujet répugne à plusieurs d'entre vous, mais vous devez savoir que ceux-ci sont, 

pour ainsi dire, "enchantés" de pouvoir servir l'humanité. Ils comprennent et acceptent volontiers ce rôle.  

Ils font partie de la chaîne alimentaire des Êtres Humains, car l'humanité n'a pas encore développé une croissance 

rapide des plantes. Donc, la nourriture serait insuffisante. 

Celles et ceux qui sont végétaliens ou végétariens diront peut-être : « Je n'en mange jamais ! » C'est un choix que vous 

avez fait pour votre santé physique, et il est approprié. Toutefois, ceci ne peut pas s'appliquer à la survie globale de 

l'humanité. Sans l'apport des animaux de boucherie, il y aurait actuellement une pénurie de vivres pour l'humanité.  
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Nous prenons quelques instants pour vous donner des informations importantes qui se rapportent à la consommation de 

la viande des animaux de boucherie. Plusieurs Êtres Humains en ont besoin, mais ils ne comprennent pas que l'animal 

connaissait son rôle nourricier, qu'il savait pourquoi il était ici.  

Est-ce trop effarant pour vous ? Ces faits sont bien connus des personnes qui travaillent avec l'esprit des animaux. Ils 

voient que ces animaux sont au service de l'humanité, au lieu d'être sacrifiés. Ils voient que c'est approprié.  

Les anciens le savaient aussi. Cependant, j'ai une petite question à vous poser à ce sujet. Comment traitez-vous ces 

animaux de boucherie ? En supposant que vous admettez "la possibilité" qu'il en soit ainsi avec ces animaux, comment 

traitez-vous ces animaux, avant qu'ils arrivent dans votre assiette ?  

Comment les anciens les traitaient-ils ? Voilà une question un peu dérangeante, n'est-ce pas ? Permettez-moi de vous 

donner un attribut d'une vérité parmi tant d'autres. Plus ils sont aimés, respectés et honorés, plus leur viande est 

nutritive. « Kryeon, s'il te plaît, ne parle pas de ces choses. Nous ne voulons même pas y penser. » 

Chers Êtres Humains, si je ne le fais pas, qui osera le faire ? Écoutez, si ces animaux souhaitent jouer ce rôle, dans le but 

de faire partie de la force de vie de cette planète qui aidera à augmenter son taux vibratoire, en nourrissant votre "char 

bio", votre corps physique, afin que vous puissiez continuer à vivre en incarnation dans ce véhicule et faire des choix 

évolutifs, ne méritent-ils pas amour et respect, pendant la croissance de leur corps biologique, tout comme vous le faites 

pour les légumes qui poussent dans votre potager ?  

Le résultat final sera que votre santé physique sera grandement améliorée. Permettons que les scientifiques ouvrent la 

voie aux études comparatives, afin de démontrer que la valeur nutritive de la viande de ces animaux de boucherie 

augmente d'une manière remarquable, lorsqu'ils sont élevés et "tués" en tout amour et en tout honneur, pendant leur 

période de vie qui est très courte.  

Les anciens le savaient et honoraient chaque animal avant qu'il ne devienne une partie de leur force de vie. Il n'y a pas 

Caverne de Création pour les animaux.  

Leur rôle est de subvenir à une partie des besoins de l'humanité. Vos animaux de compagnie sont ici pour vous aimer, et 

vous le savez. Ils rendent un grand service aux Êtres Humains. Ils vous regardent dans les yeux et voient l'âme 

expérimentée que vous êtes. Le saviez-vous ?  

Ils connaissent le système, mais ils ne vivent pas très longtemps, n'est-ce pas ? La plupart du temps, leur départ vous 

brise le cœur, mais la bonne nouvelle est qu'ils peuvent se réincarner. Vous et eux, avez la possibilité de poursuivre cette 

histoire d'amour.  

Saviez-vous que ce système existait ? Vous pouvez continuer votre histoire d'amour avec ces chères entités qui sont 

décédées. En effet, il suffit simplement de regarder aux bons endroits et de laisser votre cœur vous indiquer sous quel 

aspect cette chère âme est revenue. Il y a un système qui permet à leur âme originelle de revenir sur Terre. 

D'une certaine manière, de nombreux animaux ont une âme, mais elles ne sont pas dans la Caverne de la Création. Elles 

n'ont pas le système de changement profond et planétaire comme les vôtres. Votre système est une conscience qui peut 

croître par elle-même, grâce au libre choix.  

Vous êtes les seuls Êtres sur Terre qui peuvent le faire, puisque votre divinité est intégrée dans votre ADN. Votre divinité 

a été implantée en tout amour et d'une manière appropriée dans votre ADN, il y a environ 100 000 années. Ceci 

provenait d'un autre système solaire. 

Nous vous répétons que cette implantation fut faite au moment opportun. L'ADN du corps physique des Êtres Humains 

reçut ces "graines spirituelles" des Pléiadiens. Cette opération ou transmission a été accomplie d'une manière 

magnifique, parfaite et divine. Il n'y avait ni guerre ni conspiration. Sachez que ces belles âmes stellaires sont encore ici, 

parmi vous. Elles sont vos frères et vos sœurs. Une partie de ces belles entités est en vous.  

Vous vivez dans un état quantique avec elles. La limitation des mots me restreint à ces explications, mais quelques-uns 

parmi vous le ressentent. Il n'y a rien qui soit étrange, inapproprié ou effrayant dans cette implantation.  

Il s'agit plutôt de l'histoire réelle de la création, sur cette planète, et vous pouvez la retrouver dans les écritures indigènes 

- partout sur la planète. Recherchez les références aux sept sœurs et les histoires de la création. 

Tout ce que vous avez déjà été "déferle" dans votre ADN, pour ainsi dire. Nous avons maintes fois répété que vous 

pouvez maintenant accéder à ces informations. Cet accès n'est pas seulement une information spirituelle. Vous avez 

également accès à des attributs physiques que vous aviez dans vos vies dites antérieures, dans vos vies passées, 

comme vous dites.  

L'essence de l'énergie de ce que vous avez été est là, dans votre ADN. Par conséquent, cette information akashique a la 

capacité de communiquer avec le plan directeur de vos cellules souches.  

Rappelez-vous que tout est dans la structure de la double hélice qui contient la section des protéines encodées, de vos 

gènes. Est-ce que vous comprenez ce fonctionnement, ce que je tente d'expliquer avec des mots humains ? Donc, le 

champ de votre ADN est un système beaucoup plus vaste que ce que les autorités médicales ont pu voir et croire. 
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C'est un système interdimensionnel qui a la capacité de se modifier par lui-même - à tout moment. Voyez-vous pourquoi 

il se réalise des guérisons spontanées ? La plupart du temps, vous dites que c'est un miracle. Une guérison spontanée 

signifie qu'un Être Humain décide qu'il en a assez d'une maladie quelconque, il décide que "ça suffit !".  

Alors, consciemment ou non, il va chercher l'énergie de l'une de ses vies antérieures, là où son corps physique n'avait 

pas cette maladie. Beaucoup d'Êtres Humains se sont débarrassés de la plupart des maladies virulentes, subies par une 

partie de l'humanité. Ils se sont soudainement retrouvés avec un corps physique qui était nettoyé de ces maladies - 

rémission spontanée.  

Cette terrible maladie s'était tout simplement évaporée. Chères âmes incarnées, permettez-moi de vous dire que ces 

"miracles" ne provenaient pas de l'extérieur, mais bien plutôt de l'intérieur de ces divinités incarnées. 

 

La Grille Cristalline 

Permettez-moi de vous parler d'un autre élément ou système qui est important pour votre qualité de vie en incarnation. Il 

y a une Grille Cristalline qui est maintenant active comme elle ne l'a jamais été auparavant. Elle est adaptée à l'énergie 

que vous avez créée par votre travail acharné. Il s'agit d'une grille ésotérique, ce qui signifie qu'elle est d'une nature 

spirituelle.  

Donc, vous ne pouvez pas la voir en tant qu'Être Humain. Son nom indique son fonctionnement. Ce nom lui a été attribué 

afin que vous compreniez que c'est un attribut de stockage de Gaïa Cette grille emmagasine les informations de la force 

de vie. Sa structure cristalline fonctionne de la même manière que celle de la Caverne de la Création, en termes de 

stockage d'informations. 

Nous allons maintenant expliquer quelques-unes de ses particularités. La grille Cristalline de Gaïa est un élément de 

votre planète, et elle est ésotérique ou spirituelle, selon votre choix. Elle emmagasine l'énergie de la force de vie de 

l'humanité, de votre propre énergie. Toutefois, elle est différente de la Caverne de la Création. Cette dernière archive qui 

vous êtes et ce que vous avez fait.  

L'énergie de votre contribution personnelle envers la Terre va dans la Caverne de la Création située à l'intérieur, cette 

énergie fusionne avec la planète et elle reste intacte après votre départ. La Grille Cristalline est située à l'extérieur de 

votre planète. Vous ne pouvez pas la voir, mais elle est là. 

Cette grille cristalline contient également les empreintes de votre énergie, mais elles sont situées en des endroits 

spécifiques. Le meilleur exemple que je puisse vous donner est celui-ci. Quand vous visitez des parties de l'Europe, il y a 

des endroits où vous ressentirez peut-être ce qui s'est déjà passé en un lieu spécifique. Il y a des couches et des 

couches de guerres.  

Quelques-uns d'entre vous ont du mal à méditer, lorsqu'ils sont sur ces lieux. Il est difficile de nettoyer ces lieux, n'est-ce 

pas ? C'est à cause des empreintes énergétiques de la Grille Cristalline qui contient tout ce qui s'est passé - les lieux et 

les événements. Vous voyez ?  

Cette grille emmagasine les énergies humaines sur une base de lieux et d'événements spécifiques, plutôt que sur une 

base individuelle comme le fait la Caverne de la Création. Cela fait également partie de Gaïa Cette grille recouvre Gaïa 

comme une couverture d'énergie de la conscience humaine. 

Avez-vous remarqué qu'en certains endroits de la planète, vous pouvez méditer facilement ? L'énergie vous semble 

claire et nette. C'est parce qu'il n'y a jamais eu d'événements dramatiques qui se sont réalisés en ces endroits. Je veux 

vous demander quelque chose. Pensez-vous que ceci peut avoir un rapport avec le lieu d'origine des spiritualistes de 

cette nouvelle énergie ?  

Regardez les channelleurs de vos 25 à 30 dernières années. Ils viennent d'un coin de terre où il n'y a jamais eu de 

guerres majeures. Donc, l'énergie de la Gaïa ou de la Grille Cristalline est moins chargée des empreintes de guerres, en 

ces endroits spécifiques.  

Cela permet de créer une connexion spirituelle qui est plus forte. Il est plus facile pour un Être Humain de se connecter à 

l'essence de Gaïa, lorsqu'elle est comparable à un ciel bleu où il n'y a pas ou presque pas de nuages, en ces endroits. 

Voyez-vous que tout est là... La connexion avec Gaïa et la connexion avec la Terre. Pourquoi la Terre ? C'est parce que 

les deux font partie d'un système qui permet de mesurer le taux vibratoire de la planète.  

Un jour viendra où les attributs vibratoires de la Terre seront mesurés - les attributs créés par les actions des Êtres 

Humains. En termes de collectivité, toutes les actions et expériences humaines sont enregistrées autant à l'extérieur de 

la planète qu'à l'intérieur. Ceci est mesurable par l'Esprit. C'est la Grille Cristalline. 

Il y a quelque temps, nous vous avons parlé de quelques-uns des attributs de cette Grille Cristalline que vous n'attendiez 

pas. Vous pouvez lire et comprendre davantage l'énergie qu'elle contient. Nous avons même parlé des fantômes.  

La Grille Cristalline contient une empreinte quantique si forte - dans certaines régions - que même si les êtres humains 

ont transité, l'empreinte de ce qu'ils ont fait se répète comme le font vos lecteurs audio ou vidéo, lorsqu'ils sont 

programmés pour jouer "en boucle". Voyez-vous à quel point vous avez une influence profonde sur Gaïa ? 
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Un résumé 

Il y a trois endroits où votre énergie d'Être Humain existe en même temps. 1 - Dans la Caverne de la Création, qui 

enregistre tout ce que vous avez été, au cours de vos vies en incarnation. Toutes vos expériences de vies incarnées sont 

imprégnées dans la vibration de la planète, même si vous n'y êtes plus. C'est un système multidimensionnel qui archive 

les expériences de chaque Être Humain, afin que Gaïa puisse les inclure dans son propre système. 

 

2 - Dans votre ADN, car il contient l'information et l'énergie de tous les rôles que vous avez joués en incarnation. 

L'information et l'énergie sont emmagasinées dans la double hélice. Même si vous avez des milliers d'incarnations à 

votre compte, tout est là et accessible. Vous n'avez jamais besoin de réapprendre quoi que ce soit (du point de vue 

spirituel), puisque les informations et les énergies de vos incarnations s'accumulent sans cesse.  

Il suffit simplement d'ouvrir votre pot spirituel, avec l'intention ferme de vous souvenir, et la sagesse des anciens jaillira 

comme par magie. Cela devrait vous dire quelque chose, puisque vous êtes vos propres ancêtres. Aviez-vous pensé à 

cette possibilité ? 

 

3 - Dans la Grille Cristalline (et spirituelle), qui s'étend tout autour de la planète et qui se souvient de tout ce qu'ont fait les 

Êtres Humains, ainsi que des endroits spécifiques où ces événements se sont réalisés. Cette grille est réajustée au fur et 

à mesure que vous approchez de 2012. Elle devient de plus en plus quantique, car elle transfert simultanément à Gaïa 

tout ce que vous faites dans votre "ici-et-maintenant".  

Ceci signifie que l'énergie de l'humanité a un effet immédiat sur le niveau vibratoire de la planète. Auparavant, cette 

énergie était transférée (à la grille) seulement après votre départ de la Caverne de la Création, suite à votre transition de 

notre côté du voile. C'est ce qui crée parfois l'impression que le temps va plus vite. 

Prenons un moment pour observer les ancêtres, car ils connaissaient des choses. Regardons leur sagesse. Quelle est la 

première chose qu'ils faisaient, quand ils commençaient une cérémonie spirituelle ? Ils ont honoraient leurs ancêtres ! Ils 

savaient tous intuitivement que leurs ancêtres sont toujours avec eux.  

Avant de prendre des décisions, ils allaient toujours les consulter, afin de bénéficier de leur sagesse. Les autochtones ont 

toujours su comment exploiter l'Akash, parce qu'ils ont réalisé que le cercle de vie contient des informations accessibles. 

Ils savaient que tout ceci se trouve en eux-mêmes.  

Ils connaissaient aussi Gaïa, et ils considéraient la Terre comme étant une partenaire de la force de vie - la partenaire de 

vie de leur âme. Chers Êtres Humains, si vous faisiez des recherches au sujet des anciens, vous trouveriez les mêmes 

informations que je vous présente en ce moment. Intuitivement, ils connaissaient ces fonctionnements. 

 

Le système de sauvegarde est vivant 

Enfin, voici quelque chose dont nous n'avons parlé que deux fois auparavant. Il y a plusieurs années, nous vous avons 

donné quelques informations rudimentaires que nous allons maintenant compléter. Vous savez que les trois systèmes 

dont je viens de vous parler se rapportent principalement à Gaïa Même l'ADN humain fait partie du système de Gaïa, 

puisqu'il représente une évolution biologique des Êtres Humains...  

Sur cette planète où l'on dit que les premiers corps physiques furent faits avec la poussière de la terre. Il vous sera peut-

être difficile de comprendre ce qui suit. Il existe un système de sauvegarde pour tout cela.  

Ce n'est pas une redondance ni une sorte de sauvegarde à laquelle vous pourriez penser, car les vôtres sont linéaires. 

Ce système de sauvegarde a la particularité d'aider constamment les autres. Les innombrables informations contenues 

dans la combinaison des trois systèmes akashiques mentionnés précédemment, sont enregistrées et emmagasinées 

dans un mammifère bien vivant de cette planète. 

Il se doit d'en être ainsi, puisque c'est la dernière couche qui vous relie non seulement avec Gaïa, mais également avec 

le reste de toutes les formes de vie sur Terre. C'est un système qui est d'une profondeur quasi indescriptible. Vous avez 

peut-être deviné que je suis en train de parler des BALEINES de la planète Terre. 

Parlons de baleines pendant un moment. Vous les aimez, n'est-ce pas ? Petite question "de 20 yens" - en passant ! Selon 

vos biologistes, est-ce que les dauphins sont des baleines juste un peu plus petites ? Vous le saviez, n'est-ce pas ? 

Aimez-vous les dauphins ? Évidemment, c'est une question répondue à l'avance.  

Savez-vous que les baleines (et dauphins) sont à peu près les seuls mammifères qui sont protégés par des traités qui ont 

été signés par la quasi-totalité des pays de la Terre, même ceux qui ne sont pas situés sur le bord des océans ? Quelle 

coïncidence ! 

Les Êtres Humains de la planète Terre connaissent intuitivement ce système. Peu importe qu'ils soient sous un 

gouvernement socialiste, capitaliste, etc., etc. Peu importe l'endroit où ils habitent sur Terre.  
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Ils savent qu'ils ne doivent pas éliminer les baleines et dauphins, sinon, ils vont modifier l'équilibre de la "Force-de-Vie" 

de la planète Terre. Ces mammifères détiennent les archives du système de sauvegarde. Cela fait partie des cycles de 

vie. Les baleines et dauphins font partie de Gaïa, même si leur habitat est sous-marin. 

Tout comme vous, ce sont des mammifères qui contiennent des quantités phénoménales d'informations. Ces dits 

animaux sous-marins complètent le cycle akashique. Donc, l'on pourrait dire que les eaux de votre planète brillent de 

tout ce que vous avez été, de tout ce que vous êtes et de tout ce que vous serez "peut-être", si vous mettez à profit les 

potentiels existants. Qui sait ? 

Voyez-vous la profondeur de ce système ? Est-ce que vous réalisez à quel point vous êtes importants ? Voyez-vous la 

conception très intelligente de ces systèmes qui vous sont spécialement dédiés ? Ils ont pour but d'archiver tout ce que 

vous avez été, de vous honorer et de mémoriser votre nom spirituel.  

Pourquoi en serait-il ainsi si vous n'étiez pas importants, si vous ne faisiez pas partie du plan cosmique global, si vous 

n'aviez aucun rapport avec le futur des Univers ? Pensez-y. D'autres messagers ou channelleurs vont également vous 

parler de ces systèmes. Il y a des Êtres Humains qui n'ont jamais entendu ou lu ces informations, et pourtant, ils vous 

diront la même chose.  

Si vous le pouvez, demandez-le à Gaïa, et elle vous dira la même chose. Gaïa existe pour les Êtres Humains qui sont 

sacrés, qui sont en apprentissage sur cette planète. Je vous présente ces faits en tout amour, sans basses flatteries ou 

encensements. J'aimerais que vous réfléchissiez à ceci.  

Peu importe où vous marchez, la Terre sait qui vous êtes. Quel système ! Pourquoi est-ce que je vous parle de toutes ces 

choses, aujourd'hui ? Nous espérons que vous ressentirez notre bienveillance constante. 

Nous vous portons beaucoup d'attention. L'on pourrait dire que l'Esprit et Gaïa se tiennent par la main. Si vous souhaitez 

poursuivre votre incarnation actuelle, sachez qu'il y a une foule de choses qui attendent que vous les réclamiez. Ce n'est 

pas le hasard qui vous a amenés ici ou qui vous fait lire ces lignes, en ce moment. Vous êtes des maîtres importants et 

précieux.  

Alors, puis-je vous suggérer de réclamer ces droits innés ? Ne laissez pas votre mental décider de ce qui va arriver ou 

de ce que Dieu va faire. Relaxez, respirez profondément, et tombez en amour avec vous-mêmes. Je suis Kryeon, un 

amoureux de l'humanité, et ce n'est pas le fait du hasard. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LA CONCEPTION DES ÊTRES HUMAINS 

Santiago, Chili, le 18 octobre 2010 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Quelle est votre perception de Dieu ? Il y en a qui utilisent le mot Esprit, au lieu du mot Dieu. Quelle est votre attitude à 

ce sujet ? Si un enfant vous demande de lui parler de Dieu, que lui répondrez-vous ? Pendant toutes ces années, nous 

vous avons parlé des attributs de l'Esprit. Nous avons cherché à vous faire réaliser que vous avez un Dieu personnel, et 

nous revenons encore une fois sur ce sujet, avec une présentation différente. 

Nous allons vous placer dans l'esprit de Dieu, "dans sa peau ou dans ses souliers", pour ainsi dire. Se peut-il que Dieu 

connaisse votre nom ? Se peut-il que vous soyez une partie personnelle de Dieu ? Si c'est le cas, où est la preuve de ce 

fait ? Est-ce qu'il y en a une ? Est-ce seulement une "théorie" ésotérique ? Comment faire pour le savoir, car il est difficile 

de prouver la réalité de Dieu, n'est-ce pas ?  

Donc, nous allons faire quelques petits voyages imaginaires qui sont souvent intellectuels, mais cela n'a pas 

d'importance. Commençons par survoler votre science actuelle. Cherchons un Dieu personnel dans celle-ci. Est-ce 

possible ? Permettez-moi de vous dire ceci, avant de commencer. Plus vous découvrirez de choses au sujet de la 

physique de l'Univers, plus l'amour de Dieu vous sera révélé.  

Vos physiciens et astronomes sont actuellement dans l'embarras. En se basant sur les découvertes récentes, ces deux 

groupes reconnaissent que l'Univers, tel qu'ils le voient maintenant, ne peut pas avoir été créé par hasard. Pourtant, ces 

sciences se basent sur les mouvements dits aléatoires et la synchronicité des objets observés. 

Toutefois, voici ce qu'ils disent maintenant : « L'Univers été conçu d'une manière intelligente, car il ne peut en être 

autrement. » Il y a une énergie qui doit forcément être intelligente, et ils lui ont donné le nom de "Conception 

intelligente". Ce concept provient de l'astronomie. Plus vos instruments sont performants, plus ils révèlent un Dieu 

personnel. 
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Ce n'est pas tout. Il y a une branche de la science qui travaille sur l'ADN. Elle commence à réaliser qu'il y a un champ 

multidimensionnel et intelligent qui l'entoure. Les tests en laboratoires prouvent que l'ADN actuel a un champ. Même une 

molécule d'ADN peut changer et donner des instructions à la matière, sans la toucher. Ceci provient directement de la 

biologie quantique. Ce n'est pas tout. 

Depuis quelque temps, votre science peut maintenant mesurer le magnétisme ou champ magnétique de la Terre, sur 

une base quotidienne et d'heure en heure. Une question a été posée à mon partenaire, aujourd'hui. « Pourquoi est-ce 

que Kryeon est appelé, le maître du magnétisme ? » Il a donné une réponse très brève : « C'est parce que tout est 

magnétique et que tout est interrelié dans un chevauchement de polarités magnifiques. » 

Permettez-moi de vous parler des découvertes récentes. Avec ces mesures d'heure en heure du champ magnétique de 

la Terre, vos scientifiques ont été époustouflés. Ils ont réalisé que le champ magnétique de la Terre s'accroît ou 

s'amenuise, en conformité avec les événements intenses qui touchent l'humanité. 

Pendant le tsunami, ce champ magnétique a baissé instantanément. La même chose s'est produite lors de l'événement 

que vous appelez, "le 911". Au moment même où l'avion a frappé la tour, une mesure fut prise. Quelle est la signification 

de tout ceci ? Se peut-il que la conscience des Êtres Humains et celle de Gaïa soient unies au point où une telle chose 

puisse avoir lieu ?  

C'est ce que dit l'évidence. Où est le rapport de cette évidence avec Dieu ? Si vous croyez que la Créateur a créé tout 

ce qui est, alors, vous devez voir le rapport de cause à effet. Nous allons maintenant vous poser des questions 

ésotériques au sujet de ce que voit votre science. 

Imaginons que vous êtes la pensée de Dieu. Comment créeriez-vous l'Être Humain ? Donc, vous prenez des milliards 

d'années pour construire des Univers dédiés à l'expression de la vie dans la Création... Et voilà que, envers et contre 

tout, vous vous retrouvez sur Terre, ici et maintenant, en tant qu'Êtres Humains.  

En maintenant l'idée que vous êtes toujours la pensée de Dieu, comment auriez-vous créé ces Êtres Humains ? 

Actuellement, vous savez que vous avez un ADN intelligent, que vous possédez la semence authentique de la vie, ainsi 

que les gènes et l'information des cellules-souches, en plus des informations contenues dans vos archives akashiques. 

À partir de là, quels attributs grefferiez-vous à l'Être Humain ? N'oubliez pas que l'énergie de Gaïa est liée à la 

conscience humaine. Quel rôle allez-vous lui attribuer sur Terre ? Il semble que vous ayez minutieusement préparé cette 

magnifique planète, ce jardin dans lequel les Êtres Humains pourront se détendre et jouer. Il semble que vous ayez 

également créé un ADN intelligent, et même une alliance avec les pierres, les arbres et la grille magnétique. 

Alors, vous... Les pensées de Dieu... Est-ce que vous diriez :  

- Nous allons placer les êtres humains sur terre et je vais les faire souffrir ? 

- Nous allons créer un environnement vraiment difficile ? 

- Nous allons les faire naître avec le péché originel ? 

- Nous allons, dès leur naissance, leur inculquer un sentiment de culpabilité, afin qu'ils souffrent et qu'ils soient des 

victimes tout au long de leurs vies ? 

- Nous allons les faire ramper, quêter et mendier dans leur recherche de Dieu ? 

- Nous allons faire en sorte qu'ils se sentent comme des minus, comme des insignifiants, dans ce jardin magnifique ? 

Est-ce que cela vous semble sensé ? Je vous ai demandé, un peu plus tôt, d'ouvrir votre cœur à la compassion qui 

existe ici. Est-ce ainsi que vous agiriez ? Vous dites : « Non, non ! » Alors, comment agiriez-vous ? Avec la compassion 

de Dieu, comment agiriez-vous ? 

Permettez-moi de vous exposer un autre point de vue. Un jardin magnifique est créé afin que de splendides entités, 

appelées Êtres Humains, puissent en jouir à satiété. Chaque Être Humain aura une partie de Dieu en lui. Nous allons 

prendre l'image sacrée de Dieu et l'implanter dans son ADN, afin que nous puissions dire : « Créé à l'image et à la 

ressemblance de Dieu ! »  

Nous allons lui donner la capacité d'interagir individuellement avec Mère-nature et même de l'influencer, si un nombre 

suffisant le décide - avec le libre choix. Ils pourront changer leurs propres corps, leur culture et même la Terre.  

Ils auront une puissance telle, que, si un nombre suffisant se réunit, ils pourront aller jusqu'à empêcher un tremblement 

de terre de se réaliser, en alliance avec Gaïa Qu'en pensez-vous ? C'est peut-être difficile à croire, n'est-ce pas ? Savez-

vous qui furent les premiers à prendre conscience de ces facultés ?  

Ce sont les anciens qui ont marché sur ce coin de Terre. Si vous regardez ce qu'ils vous ont montré et enseigné, les 

autochtones célébraient Gaïa.. Une énergie sacrée de la planète, qui fonctionnait en partenariat avec leurs vies.  

Quelle était la première chose qu'ils faisaient, au début de la célébration de leur cérémonie ? Ils célébraient leurs 

ancêtres ; une connaissance intuitive qu'ils avaient peut-être vécue auparavant. La connaissance et la sagesse des 

anciens étaient là. Que s'est-il passé ? Pourquoi cette connaissance et cette sagesse ont-elles été perdues ? 
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En ce moment, il y a une énergie qui arrive sur cette Terre, et elle est en train de "reconstruire" cette sagesse. Quel 

prototype d'Être Humain construiriez-vous. Chères entités incarnées en Êtres Humains, je souhaite que ceci sonne une 

cloche d'éveil en votre âme et conscience.  

Peu importe ce que vous pensez du channelling, il est maintenant temps que vous utilisiez une sorte de logique 

spirituelle et compatissante. Permettez-moi de vous emmener dans un endroit ésotérique. Nous avons maintes et 

maintes fois parlé de cet endroit. Regardez le panorama de vos vies, car vous êtes dans la Caverne de la Création.  

Ce lieu multidimensionnel est situé dans les profondeurs de la Terre, et il ne sera jamais trouvé. C'est la comptabilité de 

Gaïa pour l'humanité. Il s'agit d'un attribut quantique. Il y a une structure cristalline pour chaque âme sur la planète. À 

noter que je n'ai pas dit "chaque vie", mais plutôt "chaque âme".  

Si une âme a vécu plusieurs vies, les vibrations de son cristal incluent toutes ses vies. Tout ce que cette âme a appris au 

cours de ces vies est enregistré sous forme d'énergie quantique, dans sa propre structure cristalline.  

Cette structure a pour but de parler à la grille cristalline de la planète, de lui transmettre toutes les informations au sujet 

de cet Être Humain, afin que ses connaissances acquises soient conservées sur la planète. 

Donc, vous les âmes expérimentées, avez-vous une idée de la quantité d'information qui est enregistrée en permanence, 

ici, sur la planète Terre ? Se peut-il que l'Être Humain soit un peu plus important qu'il ne le pense ? Je viens de vous faire 

une révélation, pour ainsi dire.  

Maintenant, vous savez que la propre vibration de la Terre et même la vitesse du temps, sont déterminées par ce 

qu'apprennent les Êtres Humains, dans le domaine spirituel et ésotérique. Si vous avez un éclair de génie qui vous fait 

voir Dieu, votre divinité intérieure, et que, 

- votre vie change, suite à cet événement 

- le drame commence à disparaître de votre vie 

- vous commencez à quitter l'obscurité pour ne plus y revenir 

- vous apprenez à réclamer le pouvoir de votre divinité intérieure 

- vous êtes dans la joie... Sachez que tout ceci a un effet sur la planète Terre. 

Chacun de vos pas est connu de Gaïa Vous diffusez de la lumière partout où vous posez les pieds. Voici notre maxime 

préférée : « Connus de Dieu et connus de Gaïa, votre magnificence et votre maîtrise commencent à élever les vibrations 

de votre Terre-Mère. 

Plus vous devenez en harmonie avec vous-mêmes, plus vous contribuez à élever les vibrations planétaires. » Quel 

système magnifique ! Croyez-vous que ce système existe pour des Êtres Humains qui auraient été placés ici, par hasard, 

afin de souffrir ? Nous aimerions vous faire voir le visage de Dieu qui est toujours dans la joie, car il s'agit de votre propre 

divinité intérieure, du Créateur en vous. 

Nous avons parlé du moment où, "vous plongez dans le vent de l'incarnation", pour ainsi dire. Comment pouvons-nous 

décrire un phénomène qui est au-delà de vos possibilités de compréhension, pendant que vous êtes limités ou voilés par 

la 3D ? Vous vous percevez comme étant un être singulier, mais ce n'est pas le cas. Dans votre perspective linéaire 3D, 

c'est tout ce que vous avez.  

Quand vous vous regardez dans le miroir, "combien" voyez-vous (sourire de Kryeon) ? « Kryeon, que veux-tu dire par 

"combien". » Chères âmes aux multiples incarnations (anciennes âmes), si vous étiez dans la pensée de Dieu, vous 

verriez tous les visages que vous avez "portés" au cours de chacune de vos incarnations, puisque toutes vos vies 

incarnées sont contenues dans vos archives akashiques. 

Dans le miroir de Dieu, vous êtes toutes ces expressions, et vous êtes aussi une partie du Créateur. Comment vous 

expliquer que vous pouvez être présents en plusieurs lieux à la fois ? Comment vous expliquer que vous portez la 

sagesse accumulée de toutes vos incarnations, et qu'en plus, toute sagesse nouvellement acquise est automatiquement 

enregistrée sur la planète Terre ?  

Le temps n'existe pas, dans un état quantique. L'on pourrait dire que vous vivez encore dans ces vies, puisqu'elles sont 

"présentes" en vous. 

Donc, vous aidez la planète avec vos vies ; actuelles, ainsi que celles dites antérieures. La sagesse accumulée et méritée 

par vos multiples incarnations fait que votre lumière brille intensément, dans le spectre quantique et spirituel de la 

planète Terre. 

« Kryeon, nous ne comprenons pas vraiment tes explications ! » Je sais. J'aimerais bien vous prêter mes yeux pour un 

moment, afin que vous puissiez observer ce que je vois actuellement. Je vois une salle emplie de divinités incarnées qui 

ont effectué un changement de trente mille ans sur cette planète.  

Les indigènes et les anciens sont ici. Parmi vous, il y en a qui sont leurs propres ancêtres, alors que d'autres sont 

Lémuriens. Vous avez accompli un travail magnifique, et vous revenez sans cesse, afin de poursuivre cette œuvre. Si je 

vous disais que plusieurs d'entre vous ont attendu ce moment depuis vingt six mille ans, me croiriez-vous ?  
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Même si vous revenez de notre côté du voile au cours des quelques prochaines années, vous allez revenir ici en toute 

hâte, vous réincarner immédiatement, car vous ne voulez pas "manquer la fin du spectacle". Je ne parle pas de la fin de 

la planète, mais de la fin d'une ancienne énergie et de la naissance d'une nouvelle. 

Comment décrire "le vent de la naissance" ? Selon votre notion du temps, cela représente un attribut qui existe au 

moment où vous vous réincarnez, juste avant votre naissance sur Terre. Toutefois, avant la naissance physique, vous 

rencontrez le potentiel de l'enfant que vous serez.  

Du point de vue quantique, cet événement est intemporel. Je ne peux pas expliquer clairement ces événements, à cause 

des limitations de la 3D qui vous coincent dans le cadre du temps linéaire, mais Dieu et le plan ne sont pas affectés par 

ces conditions. Si vous étiez à la place du potentiel de l'enfant que vous serez ou de la future mère, que diriez-vous à ces 

âmes qui sont en route pour une incarnation ? Il y a tellement à apprendre, dans ce domaine. 

Si ceci est vrai, cela signifie qu'il y a un plan plus grandiose que celui que vous connaissez, n'est-ce pas ? Si toutes ces 

choses étaient placées dans un plan global, d'une manière intelligente, sans que rien ne soit laissé au hasard, et que 

chaque chose ait sa raison d'être...  

Que le tout dépendrait du libre arbitre des Êtres Humains et de l'énergie qui est développée sur cette planète, que diriez-

vous ? Plus l'énergie est puissante, plus la planète est visible. 

Permettez-moi de vous présenter une perspective, un plan auquel vous n'avez peut-être pas pensé. C'est une chose que 

j'ai présentée hier, sur la montagne. Plusieurs d'entre vous ont des parents qui ne sont pas "éveillés" comme vous, peu 

importe qu'ils soient passés de l'autre côté du voile ou encore en incarnation. Oh, ils aiment peut-être Dieu selon leur 

propre vérité !  

Tout est approprié. Toutefois, ils ne sont pas conscients du Créateur quantique qui est en eux. Ils n'assisteront pas à une 

réunion comme celle-ci ou ne liront pas ces lignes, n'est-ce pas ? Cependant, vous êtes actuellement conscients de ce 

Créateur intérieur, et vous avez déjà commencé à aider la planète.  

Vous êtes en train de construire un pont qui mène vers une culture quantique... Sans utiliser des livres de prophéties ni 

construire des édifices religieux, vous avez fait fleurir une idée magnifique. Avant même que vous ayez le temps de 

compléter votre œuvre, des millions d'Êtres Humains vont s'éveiller autour de vous. 

Tout comme vous, ils vont réaliser qu'ils peuvent créer des choses merveilleuses, qu'ils ont un certain contrôle sur leur 

corps physique - au lieu d'en être victime ou d'en avoir peur - et qu'ils ont même un certain contrôle sur Mère-Nature 

elle-même. Ils vont également réaliser qu'ils sont des créations magnifiques, et qu'un jardin splendide a été créé pour 

eux. 

Vous aurez enfin la sagesse de vous occuper de ce terrain de jeux, de ce jardin. Ce sera une première, dans l'histoire 

des Êtres Humains sur la planète Terre. Vous regardez vos parents, et vous vous dites que vous aimeriez bien qu'ils aient 

ce que vous avez.  

Quelques-uns d'entre vous, disent : « Il semble qu'ils soient enlisés dans leur ancienne énergie. » Quand ceux-ci 

transiteront, ils diront : « Oh ! J'aurais aimé connaître ce que je connais maintenant - quand j'étais en incarnation. » 

Reprenons la pensée de Dieu pour un moment, et permettez-moi de vous emmener dans la dimension du "vent de la 

naissance", au moment où vos parents ont choisi de se réincarner. Nous sommes dans une dimension intemporelle. 

Écoutons ce qu'ils ont à vous dire.  

« Nous retournons sur la Terre qui baigne encore dans l'ancienne énergie, mais les potentiels de réalisations sans 

précédents sont là, pour votre génération, non pas pour la nôtre. Nous allons vous donner naissance, afin que votre âme 

puisse prendre forme sur la planète, au moment opportun... Afin que vous puissiez "renverser la vapeur" pour ainsi dire, 

et initier un changement magistral ! » 

Alors, se peut-il que vos parents aient été des Phares de Lumière qui travaillaient dans l'ombre de l'ancienne énergie, 

sans même le savoir - du point de vue 3D - mais qui avaient choisi ce rôle avant de s'incarner ? 

 Oh ! Ils ne se sont peut-être pas réveillés pendant qu'ils étaient voilés par la 3D, mais ils le savaient, en leur for intérieur. 

Donc, ils vous ont offert l'opportunité de faire briller votre lumière. Même si quelques-uns ont critiqué ce que vous 

faisiez, ils vous ont tout de même offert l'opportunité de prendre vie sur Terre.  

Est-ce que ceci ressemble à l'ancienne énergie qui dit que vous êtes nés dans la déchéance ou impurs, que vous êtes ici 

dans le but de souffrir ? Bon, nous concluons ce sujet spécifique et passons à autre chose. Revenons aux événements 

actuels. 

Avec la conscience, le corps physique et la permission de mon partenaire, alors que je suis ici, au Chili, je vais vous 

parler d'autres choses. Vous pensez peut-être que je ne sais pas où il se trouve, dans sa 3D. Oh oui, je le sais ! Je sais où 

la Kundalini de cette planète se dirige actuellement.  

C'est un événement de 36 ans. Il va de pair avec l'alignement galactique. Tout ceci fait partie du demi-cycle de treize 

mille années de l'oscillation, de la précession de la Terre, et ce n'est pas un accident. Le centre du cœur spirituel de 

cette planète se réaligne. La Kundalini terrestre part de l'Inde et du Tibet pour se rendre ici, dans cette partie de 

l'Amérique du Sud. Tout ce continent va ressentir que ce centre est désormais situé ici.  
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En 2008, je me suis assis sur la cime d'une montagne. Je vous ai parlé des mouvements à venir de la Terre, et voilà que 

ceci est en train de se réaliser. Tout est relié. Ce mouvement ou déplacement de la Kundalini avait été mentionné par les 

Mayas, quand ils parlaient de l'année 2012. 

La conscience humaine change, le Terre change, donc, le centre du cœur se réaligne. Ce réalignement représente une 

nouvelle énergie sur cette planète. Cette énergie pourrait s'appeler "la sagesse divine et féminine de la mère", et cela ne 

va aucunement changer les femmes.  

Vous, les hommes, ne vous en faites pas, car les femmes n'auront pas soudainement plus d'énergie déesse qu'elles 

avaient auparavant. Au lieu de cela, c'est vous qui allez en bénéficier.  

C'est plutôt une question de rééquilibrage du féminin et du masculin. Ceci se rapporte à la sagesse de la mère qui sera 

même placée dans la politique. C'est un réalignement de l'intégrité. 

Finalement, je vais vous dire que, parmi tous les événements qui se sont réalisés au Chili, la semaine dernière, aucun 

d'eux ne s'est produit par hasard. Tout le monde a été surpris par ce que nous pourrions appeler "la douceur de cet 

événement". Regardons la numérologie de cet événement.  

Même vos principaux médias l'ont reconnu : « 33:33:33 », mais ils ne vous ont pas parlé de sa signification, puisqu'ils 

l'ignoraient. Selon eux, ces 33 étaient simplement des coïncidences.  

Permettez-moi de vous suggérer une signification de ces 33. Regardons les attributs numérologiques de ce 33, en 

partant de la perspective des anciens jusqu'à maintenant. Il est appelé "maître-nombre", et il ne peut pas être scindé ou 

fragmenté. 

Cependant, vous pouvez regarder les attributs individuels du 3. En termes numérologiques, c'est un catalyseur. Il change 

les choses qui l'entourent. Placez deux 3 côte à côte, et vous obtenez la représentation de l'énergie la plus élevée de la 

planète.  

C'est le paroxysme de l'énergie qui puisse être mesurée, c'est l'ultime maître-nombre qui peut être défini. Le 44 n'a pas 

de définition, en termes numérologiques. Mêmes les Êtres Humains du Tibet, ceux qui ont à l'origine du système 

numérologique, ont dit que le 44 était multidimensionnel et qu'il n'avait aucun paradigme de définition... Pas plus que le 

55, le 66 et ainsi de suite. 

Je vous demande de porter attention à la définition que je vais vous présenter, afin d'éviter des malentendus. Elle ne se 

rapporte pas à l'Être Humain en tant que tel, car il s'agit d'un attribut. Le 33 est défini comme étant "la passion du Christ". 

Non pas la passion de l'homme appelé Jésus le Christ, mais l'attribut. Peut-il y avoir une chose plus élevée, en termes de 

définition 3D ?  

Le nombre 33 représente le plus haut niveau de compassion, et vous venez justement de le voir, ici-même au Chili, cet 

endroit où le centre du cœur est en train de s'établir. Cette compassion pour les mineurs fut un événement plein 

d'énergie et de choses à regarder. Ici, au Chili, il y a des perceptions qui ont changé, et ce ne sera plus jamais comme 

auparavant.  

Quels sentiments éprouvez-vous à ce sujet ? Si vous habitez en Amérique du Sud, alors vous êtes assis dans l'énergie 

d'un cycle de 26'000 ans et vous l'avez attendu longtemps. C'est une conception magnifique qui n'est pas le fait du 

hasard. Reprenons l'esprit de Dieu pour un autre moment. Devenons Dieu pour un moment. 

Comment concevriez-vous les Êtres Humains ? Permettez-moi de vous dire comment vous avez agi. Vous avez conçu 

l'Être Humain comme un ami et une extension de Dieu, comme quelqu'un qui peut changer cette planète Terre avec ses 

propres actions.  

Pensez à ceci ; c'est ce que tous les maîtres de cette planète ont fait et enseigné. Avez-vous déjà entendu dire que votre 

conscience peut déplacer des montagnes ? Vous-a-t-on déjà dit que vous pouviez guérir votre corps physique, et même 

une guérison instantanée de la pire des maladies ?  

Tous les maîtres vous l'ont dit ! Si vous étiez des victimes de vos corps physiques et de Mère-Nature, est-ce qu'ils vous 

l'auraient dit ? Si vous êtes ici par hasard, est-ce qu'ils vous l'auraient dit ? Oui ! 

Vous avez conçu un Être de toute beauté... Un Être magnifique qui est fait dans l'énergie et à l'image du Créateur, c'est-à-

dire, VOUS ! Que voulez-vous de plus, comme preuve ? L'histoire de votre Terre le prouve, et même votre science 

commence à la soutenir. Que ferez-vous de ce message ? « Eh bien, Kryeon ! Ces mots me plaisent, mais je ne sais plus 

vraiment "sur quel pied danser". »  

Permettez-moi une petite suggestion. Pourquoi ne pas VOUS donner et ME donner le bénéfice du doute ? Qu'avez-vous 

à perdre ? Si vous maintenez votre cœur et votre esprit ouverts, que risquez-vous ? Les situations et événements dits 

dramatiques, vous semblent-ils moins "pires" qu'auparavant ? Est-ce que la compassion du 33 pourrait amenuiser ces 

drames ?  

Que dites-vous ou que pensez-vous (en votre for intérieur) de ces situations, de ces événements ou de ces drames, 

vécus récemment par les Chiliens, les Argentins et les Équatoriens ? Est-ce que la compassion apporte une solution 

quelconque à ces situations ? 
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Il y a un grand potentiel pour ce continent (Amérique du Sud). Il se peut très bien qu'il reçoive une toute nouvelle 

énergie au cours de la prochaine génération. Si c'est le cas, les yeux de l'humanité seront tournés vers vous. Votre 

stabilité sera reconnue et appréciée. 

Observez votre économie, vos politiques, votre voisinage, etc., afin de voir si ce potentiel va se réaliser. Ceci peut 

prendre une génération, car vous faites partie de l'arrivée d'un cycle de trente six années - dans l'alignement galactique. 

Vous auriez peut-être souhaité que ce soit plus rapide. 

En terminant, je vous suggère de remercier vos parents génétiques, car ils ont vu les potentiels et ils vous ont offert une 

possibilité de les réaliser. Voyez-vous que c'est l'une des raisons principales de votre incarnation actuelle ? Le plan 

global est peut-être plus vaste que vous ne le pensiez.  

Maintenez votre cœur ouvert. Quand vous penserez à ces chères âmes qui vous ont donné naissance, voyez plutôt leur 

Soi-supérieur et rendez hommage à leur sagesse. Elles n'ont pas eu la tâche facile, car elles ont dû s'incarner à titre 

"d'âmes de la vieille énergie", et vivre dans cette "vieille énergie de la Terre". Vous êtes maintenant devant le défi de 

créer la "Paix sur Terre", et c'est une autre des raisons principales pour lesquelles vous êtes revenus. 

Et c'est ainsi. 

 

 

L'HUMAIN MULTIDIMENSIONNEL 
Sao Paulo, Brésil, le 24 octobre 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Je suis toujours conscient des âmes incarnées qui sont devant moi, de l'endroit où je suis, et du lieu spécifique où mon 

partenaire m'amène. S'il est vrai que le Créateur est en vous, et que je fais également partie de l'énergie du Créateur, 

alors, je connais qui vous êtes. Je connais les problèmes auxquels vous faites face.  

Je sais pourquoi vous êtes venus ici. Quelques-uns sont simplement venus pour profiter et bénéficier de l'énergie. 

D'autres sont venus avec une tristesse ou un chagrin profond. D'autres sont venus avec des problèmes qui, selon eux, 

sont insolubles. Même si vous doutez, je me permets de vous dire que je suis au courant de toutes ces choses. 

Il vous arrive parfois de vous asseoir et de réfléchir à la vie ou de vous questionner à son sujet, n'est-ce pas ? Vous 

cherchez à comprendre pourquoi la vie existe, et quel est son but... Pourquoi est-ce que de telles choses existent et 

pourquoi arrivent-elles à ma famille et à moi. Alors, vous cherchez sincèrement à comprendre la raison d'Être de tout 

ceci.  

Est-ce que cela en vaut la peine ? Voilà pourquoi nous voulons vous présenter une image globale qui va peut-être 

répondre à une partie de votre questionnement, avec toutes les leçons que vous apprenez actuellement.  

Il ne s'agit pas d'une image au sujet de ce qui vous arrive, mais plutôt de ce que vous ferez de ces conditions actuelles 

de l'évolution. Il semble que les événements actuels - dans lesquels vous baignez - poussent divers boutons qui vous 

demandent comment vous allez agir ou réagir avec ceci ou cela. 

Il y avait un ancien système. Eh oui ! Nous allons de nouveau vous parler d'un système, sauf que cette fois, il s'agit du 

système de l'Être Humain sur la planète Terre. L'ancien système réclamait que vous soyez placés devant des épreuves 

qui avaient pour but de vous tester. C'est encore le cas pour la plupart d'entre vous.  

C'est le système qui est appelé "Karma". En 1989, je vous ai dit qu'il y avait une nouvelle énergie sur cette planète, et 

qu'elle avait la faculté de résilier le karma. C'est-à-dire que le système particulier des Êtres Humains est en train de 

changer, sur cette planète. 

Le karma qui est développé de manière à placer des leçons de vie devant les Êtres Humains. Celles-ci génèrent un 

changement vibratoire sur la planète, selon la manière dont elles sont abordées. La famille place fréquemment des 

situations karmiques devant vous, et vous avez l'opportunité d'apprendre, ou de ne pas apprendre, des leçons qui 

peuvent revenir frapper à votre porte.  

Tout ceci fait partie d'un ancien système. C'est comme si vous naviguiez sur un bateau sans jamais savoir où il allait se 

diriger. Un bateau qui, pour une raison ou pour une autre, pouvait effectuer un virage vers les eaux troubles de l'anxiété 

et du drame... Et vous deviez manœuvrer avec ces situations imprévues. 

La réalité est que, si la planète a changé, c'est grâce à vos manœuvres. Toutefois, si vous réfléchissez à cet ancien 

système, il ne vous donne pas l'impression d'être tellement puissant, n'est-ce pas ? C'est tout de même le plus vieux 

système ésotérique de la Terre. Les anciens en ont parlé. Ils vous ont parlé de la raison d'être de l'énergie karmique. 
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Donc, il y a 21 ans, nous avons dit que ce système était terminé, pour celles et ceux qui le souhaitaient. Oh, il est vrai 

que le karma est encore ici, sauf que maintenant, l'Être Humain a la possibilité de s'en débarrasser, de reprendre la barre 

du gouvernail de son bateau et le diriger vers des eaux calmes. 

Vous pouvez maintenant le faire, puisque la puissance de votre énergie actuelle - sur cette planète - vous le permet. 

Donc, vous serez beaucoup plus efficaces, et les vibrations de la planète s'élèveront plus rapidement.  

C'est un privilège que vous avez mérité, grâce à votre sagesse acquise au cours des 25 dernières années. Bon nombre 

d'entre vous commence à le réaliser et à l'utiliser. C'est un changement qui est très facile à expliquer. Toutefois, je vais 

maintenant vous parler de choses un peu plus complexes. 

 

Le merveilleux système de l'Être Humain 

Je vais vous parler de la maîtrise qui est intégrée dans ce système, et vous transmettre des informations ésotériques qui 

définissent QUI vous ÊTES vraiment. C'est avec une joie immense que je vais vous révéler la beauté de ce système qui 

vous montre pourquoi vous êtes maintenant aux commandes de votre bateau, si tel est votre choix. Comment aborder ce 

sujet ?  

Chers Êtres Humains, si vous pouviez voir à quel point vous êtes aimés. Nous espérons que nos informations seront 

claires et compréhensibles. Nous souhaitons que vous participiez à l'énergie de la découverte. 

Autour de vous, il y a des choses qui semblent immuables, mais si vous changez, vous verrez qu'elles vont commencer à 

se modifier ou s'adapter à votre changement. Elles vont emboîter le pas, pour ainsi dire. C'est un système intéressant, 

car, plus vous réclamez votre maîtrise intérieure, plus les choses changent autour de vous. Pourquoi en est-il ainsi ?  

Parce que c'est vous qui êtes à la barre de votre bateau, parce que vous êtes le commandant de votre propre vie. 

Commençons par des révélations au sujet de vous-mêmes. Dans ce que vous appelez "votre réalité", vous êtes un 

individu, une entité individuelle. Vous avez l'impression que chaque chose sur Terre est un élément individuel, incluant 

votre propre corps physique.  

Il y a un corps, une vie, une âme, un dieu, une vérité, une réalité, etc. C'est ce que les Êtres Humains pensent d'eux-

mêmes. Quand vous vous regardez dans votre miroir, vous voyez seulement UN visage. Voilà ce qu'est votre réalité 3D 

qui cache presque tout ce que vous Êtes.  

Se peut-il qu'il y ait plus ? Plus que ce que vous voyez autour de vous ? Se peut-il que vous ayez de l'aide ? Se peut-il 

que, peut-être, vous Êtes plus imposants que ce que vous pensez ? Cependant, vous ne pouvez pas le voir dans votre 

miroir. 

Savez-vous ce que je vois ? Je vois des âmes ayant vécu plusieurs vies sur cette planète, des âmes qui débordent de 

sagesse, suite aux expériences vécues par ces multiples incarnations - ce que nous appelons des anciennes âmes.  

Je vois la raison pour laquelle vous êtes ici, puisque j'étais avec vous, au moment où vous avez décidé de revenir ici. En 

effet, j'étais là, et je vous ai demandé si vous étiez vraiment prêts à reprendre "le collier".  

Je me souviens de ce que vous avez dit, même si chacun de vous s'est exprimé différemment. De notre côté du voile, 

c'est la lumière qui alimente l'énergie de communication, et vous avez le contrôle total de cet élément. Vous paroles sont 

transformées en couleurs magnifiques, et la musique est partout. Sachez qu'en votre for intérieur, vous vous souvenez 

encore de cette musique. 

Voici l'entendement général de ce que vous m'avez dit, avant votre incarnation actuelle, même si chacun de vous s'est 

exprimé d'une manière différente. « Je ne veux pas manquer ce temps où la Terre va changer, puisque je l'ai attendu. » 

Je vous ai dit : « Pourtant, vous vous êtes incarnés tellement de fois sur cette planète, pourquoi y retournez-vous encore 

? »  

Vous m'avez regardé en me disant : « Ma Famille est là, et je ne veux pas rater cet événement ! » Voilà que vous êtes ici, 

maintenant, anciennes âmes. C'est la vérité. Vous êtes revenus maintes et maintes fois, vous avez accompli une foule de 

choses et votre sagesse est grande, mais vous ne le savez pas, car le voile 3D cache votre beauté.  

Notre invitation de ce jour a pour but de vous faire voir votre maîtrise intérieure, afin que vous commenciez à 

comprendre QUI vous ÊTES vraiment. Au cours de ce processus, vous allez changer votre vie. Au cours de ce 

processus, les choses de votre environnement vont commencer à changer. Au cours de ce processus, la joie va 

s'intensifier. La prise de conscience sera joyeuse. 

 

L'ascension du prophète Élie 

Je vais maintenant vous apporter dans une histoire de la bible. Une histoire qui s'est réellement passée. Elle est dans 

l'Ancien Testament, dans le Testament hébreu. Selon votre nomenclature, cette histoire parle du "Deuxième Roi". Il s'agit 

du prophète Élie. En effet, il était un maître très sage, et il connaissait Dieu. C'était un Être Humain magnifique qui a vécu 

très longtemps.  
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Je vais vous montrer son ascension. Dans toute votre histoire, c'est le seul récit où une ascension a été volontairement 

enregistrée, afin que vous puissiez l'entendre ou la voir. Élie a dit aux personnes de son entourage : « Je vais faire mon 

ascension. Il est maintenant temps que je retourne chez moi ! » Ce maître savait que son temps était terminé, et il désirait 

traverser le voile sans passer par la mort, afin de retourner chez lui. 

Il y avait beaucoup de personnes sages autour de lui, mais aucune n'avait atteint son niveau de sagesse. Élisée voulait 

devenir comme Élie. Il voulait atteindre son niveau de sagesse. Entre eux, ils utilisaient le mot "manteau", qui, selon le 

langage de mon partenaire, pourrait se traduire par, "la sagesse du maître".  

Élisée lui dit qu'il voulait voir son ascension et qu'il aimerait avoir son "manteau". En réalité, il demandait à Élie de lui 

transmettre sa sagesse, afin qu'il puisse continuer le travail profond qui avait été établi par ce prophète.  

Élie accepta, et dit : « Enregistre mon ascension et dis à tout le monde ce que tu as vu. » Élie savait ce qui allait se 

passer, et c'est ce que je veux vous montrer. Je souhaite que vous soyez là, avec moi. Regardons ce spectacle avec les 

yeux d'Élisée. J'aimerais que soyez des témoins oculaires de l'ascension d'un Être Humain. Observez le déroulement 

avec moi.  

Ressentez la fraîcheur de cette soirée, la brise légère, la tristesse dans les yeux d'Élisée qui aimait Élie, mais il savait que 

le maître s'en allait. Élie lui dit : « Le moment est venu. Au revoir ! » Oh, vous pouvez ressentir la beauté sacrée de ce qui 

va se passer ! 

Ensuite, Élie entra dans un "champ". C'est à partir de ce moment-là que cet événement a été enregistré, afin que vous 

puissiez le voir. Ce phénomène qui se déroulait devant les yeux d'Élisée, faisait partie du domaine multidimensionnel.  

Voilà pourquoi il a rapporté seulement ce qu'il a pu voir en 3D. Élisée était sage, car il savait qu'il y avait plus que ce que 

ses yeux 3D voyaient. Il savait qu'il allait devoir utiliser des métaphores pour décrire ce qu'il voyait avec ses yeux 

humains. Il a, pour ainsi dire, filmé l'événement avec ses yeux, pour ensuite l'écrire au meilleur de ses connaissances. 

La lumière a commencé à apparaître, et c'était merveilleux. Élie était en train de se transformer en lumière. Maintenant, 

chers Êtres Humains, je vous précise qu'il n'y a pas eu de chariot qui est descendu du ciel pour emmener Élie. Dieu n'est 

pas venu chercher le maître. Au lieu de cela, c'est le maître qui s'est transformé en une partie de Dieu. Sa lumière s'est 

intensifiée au point où Élisée avait de la difficulté à garder ses yeux ouverts. 

Les couleurs étaient resplendissantes et il n'y avait aucun son. Cela créait une ambiance encore plus mystique. Il y avait 

une puissance telle, qu'il lui semblait que son maître était en train de brûler. La puissance de la lumière l'incita à 

s'agenouiller. Il ressentait le côté sacré et la densité de l'air autour de lui. À travers ses larmes de tristesse, il regarda le 

maître qui faisait son ascension. Oh, il gardait ses yeux ouverts ! 

Élisée voyait ce qui lui semblait être trois chevaux blancs, qui apparaissaient autour de la lumière. La lumière semblait se 

diviser en trois parties. Son maître semblait voyager ou flotter sur la lumière. Toutefois, Élisée savait que ce n'était pas 

vraiment des chevaux, mais plutôt une métaphore qui lui était destinée.  

Ensuite, son maître embarqua sur ce chariot de lumière, tiré par trois chevaux métaphoriques, et monta au Ciel. Je vais 

maintenant vous parler de ce qui s'est passé, en énumérant chaque point ou étape de ce système qui est le propre des 

Êtres Humains. 

Vous avez les mêmes pouvoirs qu'Élie. Oh ! Il se peut que vous n'ayez pas encore ouvert la porte ou le portail qui est là. 

Vous n'avez peut-être pas encore atteint sa sagesse, mais vous avez les mêmes aptitudes et dispositions naturelles que 

lui.  

C'est vous qui choisissez quand et comment développer vos aptitudes. Ce sont vos choix qui déterminent la quantité de 

lumière qui sera infusée dans votre vie, mais vous possédez les mêmes potentiels qu'Élie. 

Élisée a attribué un nom à l'énergie du chariot d'Élie. Un nom hébreu que vous connaissez encore aujourd'hui. Un mot 

qui signifie "monter à bord, voyager, se transporter" dans le langage hébreu. Il attribua également ce nom à la lumière 

qui entourait Élie. Une lumière d'un diamètre de 16 mètres qui émanait de son corps, et qui semblait aussi forte que celle 

du Soleil. Il s'agit du mot Mer-Ka-Ba.  

Chacun de vous est en possession de cette énergie. Je regarde l'auditoire en face de moi, et je vois la lumière de chacun 

de vous. Lorsque vous êtes assis près d'une personne et que votre propre lumière rayonne jusqu'à 8 mètres autour de 

votre corps physique, pensez-vous que votre conscience n'a aucun effet sur cet Être Humain ? Toutefois, si vous n'avez 

jamais activé ces aptitudes sacrées qui sont en vous, il ne se passe absolument rien.  

Cependant, vous les shamans, si vous activez ces aptitudes et que vous ouvrez la porte, afin que la lumière puisse entrer 

dans votre vie, vous verrez que vous êtes vraiment le guérisseur que vous pensez ou espérez être. Peu importe où vous 

êtes, Dieu et Gaïa vous connaissent. Chacune de vos empreintes de pas est connue, car vous ensemencez la Terre avec 

la lumière. C'est le potentiel que possède chaque Être Humain. 

Je vais maintenant vous parler de chacun des trois éléments sacrés qui sont la base du système de l'humanité. Les trois 

chevaux blancs mentionnés par Élisée représentent les trois parties multidimensionnelles de chaque Être Humain. 
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Le premier élément ou premier cheval blanc symbolique 

Le plus grand, celui qui est toujours avec vous et qui vous permet de créer, a été appelé le Soi-supérieur. Celui-ci est en 

vous, non pas au Ciel, et il n'est pas supérieur à vous. Sa vibration est plus élevée que celle de votre condition humaine, 

voilà pourquoi il est appelé "votre Soi-supérieur" !  

C'est la partie centrale et sacrée du cœur de votre âme. La plupart de l'humanité n'est pas consciente de ce fait. 

Pourtant, cette essence sacrée est assise là, immobile et inactive, attendant d'être réclamée.  

Le libre arbitre des Êtres Humains est toutes choses. Vous ne pouvez pas être à la barre de votre bateau sans l'avoir 

réclamé préalablement et volontairement, et sans avoir ouvert la porte. Ce n'est pas un événement qui se réalise 

automatiquement. Votre libre choix est toujours honoré. C'est un cheval magnifique, une divinité créatrice qui est en 

chacun de vous. Il ne s'agit pas d'une autre entité. C'est votre nature d'origine. C'est inné. 

Oh ! Il y a beaucoup d'Êtres Humains qui disent : « J'ai peur d'ouvrir cette porte ! » Ils ne savent pas ce qui va se passer. 

Il y a quelques instants, avant de commencer ce channelling, mon partenaire vous a parlé de ce qui s'est passé avec lui, 

en 1989, lorsqu'il a ouvert cette fameuse porte.  

Il a prononcé seulement quelques mots : « Si vous êtes là, alors, montrez-vous ! » Nous l'avons fait. Je vais vous raconter 

ce qui s'est réellement passé à ce moment-là. En réalité, nous n'avons rien fait, mais il a rencontré son Soi supérieur...  

Et cela lui a fait peur, car il a brièvement ressenti la connexion de son âme avec l'Univers, en plus d'un amour incroyable, 

un amour qu'il n'avait jamais ressenti auparavant. Voilà ce qu'est le Soi-supérieur. Il se devait d'établir ces approches, 

avant que je puisse le contacter, puisque le système est conçu de cette manière. 

Vous devez comprendre que vous êtes UN avec tout ce qui est, et que votre âme est une partie intégrante du cœur de la 

création de toutes les expressions et formes de vie. Ce sont les premières étapes ou initiations de ce processus.  

Vous devez commencer par "tomber en amour avec vous-mêmes", puisque c'est la seule manière de travailler en mode 

quantique. Votre Soi-supérieur peut enfin se révéler et commencer son enseignement. Il vous apprend que vous êtes Lui 

et qu'il est Vous. Une fois que vous en êtes rendus à un certain niveau, vous effectuez une rencontre avec vous-mêmes. 

Peut-il y avoir une chose qui soit plus magnifique que celle-là ? 

 

Le deuxième élément ou deuxième cheval blanc symbolique 

Celui-ci est un peu difficile à expliquer, puisque nous passons maintenant dans le domaine quantique. Quand vous 

naissez, vous avez l'impression que votre âme est divisée. Une partie de cette division est ce que vous pourriez appeler 

"vos guides ou vos anges". Vous dites parfois que vos anges et guides sont comme ceci ou comme cela, et qu'ils 

semblent vous aider.  

La réalité est que, c'est VOUS qui êtes ces anges et guides, puisqu'ils font partie de votre propre champ, de votre propre 

bulle énergétique qui à un diamètre de 16 mètres. Puisque vous êtes limités par le voile de l'incarnation, la singularité fait 

que vous percevez ces anges et guides comme étant d'autres entités.  

Votre réalité vous dit qu'il y a seulement vous : votre corps physique, votre cœur, votre intelligence, vos pensées, vos 

sentiments, etc. Donc, ces anges et ces guides doivent forcément être d'autres entités. 

Vous leur attribuez parfois des noms. Attention, je vous précise que, tout ce que vous faites est approprié. Mais la réalité 

est, qu'elles sont vous. Elles sont "le deuxième cheval blanc". Elles naissent avec vous, pour ainsi dire. Elles font partie 

de vous, ainsi que du cœur énergétique de votre âme. 

Avez-vous remarqué que nous parlons souvent de vos trois parties ou facettes ésotériques ? Est-ce que le 3 a attiré 

votre attention - dernièrement ? Est-ce que le 3 a fait irruption dans votre vie - dernièrement ? Le 3 est un catalyseur. 

Observez-le, car il vous dit que les choses sont en train de changer. Le deuxième cheval représente l'équipe des guides 

qui est autour de vous.  

Que font-ils ? Premièrement, ils sont VOUS. Donc, ils vous connaissent très bien. Ils vous aident, puisqu'ils vous 

connaissent mieux que n'importe qui. Toutefois, ils rentent là, sans faire quoi que ce soit, jusqu'au moment où vous les 

activez. 

Mon partenaire s'est assis sur une chaise et il a dit : « Très bien ! Peu importe qui vous êtes, je vous invite chez moi. » 

Son équipe de guides a applaudi. Ils ont vu les potentiels... Ils ont vu ce qui pouvait se réaliser... Ils ont compris qu'il se 

donnait la permission de les voir.  

Mon partenaire était envahi par l'émotion, car, en plus de faire la rencontre de son Soi-supérieur, ses propres anges ou 

guides chantaient en chœur. Voyez-vous pourquoi il a claqué la porte ? C'était un événement effrayant, surtout pour un 

Être Humain technique qui exerce la profession d'ingénieur en informatique. 

Ces événements se passent différemment, selon votre propre vérité individuelle. Il y en a qui ouvrent complètement la 

porte, alors que d'autres le font graduellement. D'autres savent, dès la naissance, qu'ils vont le faire. D'autres marchent 

avec leurs anges depuis leur naissance. Tous ces événements ont fait que vous êtes ici, aujourd'hui, ou en train de lire 

ces lignes.  
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Je vous connais, et je vous dis que chacun de vous aide l'Humanité, puisque vous avez ouvert ou commencé à ouvrir la 

porte. Mon partenaire est parti de zéro, et l'a ouverte d'un trait. Est-il besoin de vous dire qu'il fut un peu traumatisé ? 

Nous avons attendu jusqu'en l'an 2004, avant de lui montrer la troisième partie. Celle-ci est la plus difficile à expliquer. 

 

Le troisième élément ou troisième cheval blanc symbolique 

Ces trois parties ont été identifiées par la plupart des religions de la planète, car les Êtres Humains placés dans des 

situations dites spirituelles ressentent le 3. Les maîtres et prophètes qui ont marché sur cette planète en ont tous parlé 

en utilisant des noms divers. 

Dans la culture, la religion et le système spirituel d'ici, où je suis, ces trois parties sont connues sous les noms de : le 

Père, le Fils et le Saint-Esprit. Le Saint-Esprit est la partie la plus difficile à expliquer - de ces trois éléments. 

C'est quoi au juste, le Saint-Esprit ? Eh bien, c'est l'Esprit sacré ou l'Esprit de sainteté ! Bien, et après ? Est-ce le Soi-

supérieur ? Non. « Est-ce que ce sont les anges qui sont autour de vous ? » Non ! C'est une énergie bienveillante et 

serviable qui semble représenter tout ce qui EST.  

« Se peut-il qu'une partie de vous soit partout - omniprésente ? » La réponse est, oui. Comment vous expliquer avec des 

mots du langage humain, que, lorsque vous êtes dans un état quantique vous êtes unis avec tout ce qui EST ? Ceci 

permet à la synchronicité d'entrer en jeu. Bon nombre d'entre vous comptent sur ce système, afin de réaliser ce qui est 

appelé "la cocréation". 

L'Être Humain cocréatif est celui qui sait que quelque chose va se passer. Toutefois, il ne sait pas, où, quand et comment, 

mais il planifie cet événement. En conséquence, l'on pourrait dire qu'il est en syntonisation quantique avec tout ce qui 

EST. Je parle des Êtres Humains qui vont au-delà de la structure 3D, qui se placent eux-mêmes en des endroits de 

connaissance absolue. Les connaissances arrivent au moment approprié, sans la nécessité de savoir où, quand et 

comment.  

Ils savent qu'ils peuvent compter sur cette faculté ou réalité, et ils se préparent à toute éventualité. Puisque ces 

connaissances représentent des solutions à leurs vies, ils sont en paix, car ils savent que le processus est en marche. 

Avez-vous rencontré des personnes qui vivent dans un tel état d'être ? 

Regardez le visage du Christ. Selon vous, est-ce qu'il connaissait son futur ? Non. Quelle était l'expression de son visage, 

au cours de sa vie ? Son visage exprimait la joie de Dieu. Les animaux de son entourage voyaient cette expression. La 

Terre le savait, car chacun de ses pas était enregistré et connu - pour ainsi dire. Il a dit : « Je suis fils de Dieu, et tout ce 

que je suis, vous l'Êtes.  

Je suis unique, du fait de mon âme individuelle, et tout ce que je suis, vous l'Êtes. » Il voulait que vous sachiez que tout 

ce qu'il représentait sur la planète vous était accessible, ici et maintenant... Ni plus ni moins. Voilà la signification des trois 

chevaux blancs ! 

Comment allez-vous appliquer cette information ? Est-ce que, ce qui va vous arriver est trop complexe pour vous ? 

Pourtant, c'est l'information que je vous ai donnée depuis 21 années. Faites un bref survol de l'entendement général de 

mes messages, depuis 21 ans.  

Vous verrez que je dis : « Faites une pause, et laissez parler votre cœur d'enfant, votre intention pure... Dans un état 

d'acceptation totale, dites : « Cher Dieu ou chère Divinité intérieure, je suis prêt à entreprendre l'ouverture de cette 

porte. Prends ma main... Lentement et doucement, montre-moi le chemin. » 

Ensuite, faites confiance à votre première intuition. Il vous arrive souvent de ne pas reconnaître cette première intuition, 

et parfois, si vous la reconnaissez, vous la rejetez du revers de la main. Par la suite, vous dites que vous saviez ce qui 

allait se passer.  

Pourquoi ne l'avez-vous pas acceptée, puisqu'elle vient de vous ? Cette réaction est très excusable, car l'on vous a dit 

que les Êtres Humains sont insignifiants, et qu'ils naissent impurs. Donc, ils ne peuvent pas avoir la sagesse de Dieu.  

C'est pourquoi vous avez tendance à rejeter les informations qui vous disent que vous êtes divins. Faites confiance à 

votre intuition, car c'est la manière idéale de procéder, afin que vos anges puissent vous parler. Ce sont des parties de 

vous qui sont là, tout près, dans votre Mer-Ka-Ba. Elles communiquent avec vous par le processus de l'intuition. Pourquoi 

ne pas commencer à donner le bénéfice du doute à cette merveilleuse faculté. Qu'avez-vous à perdre ? 

Imaginons que vos corps physiques ont des muscles quantiques. Plus vous les utilisez, plus ils se révèlent par eux-

mêmes. Chaque fois que vous les utilisez, vous vous améliorez. Avec le temps, cette situation devient une activité 

normale de votre vie quotidienne. Je résume ce secret qui pourrait être appelé "Secret de Polichinelle" : intention pure, 

acceptation complète, confiance en votre intuition, ainsi que l'entraînement ou la pratique régulière de cette activité.  

À ce moment-là, ces choses vont commencer à s'activer, mais il faut que cela vienne du cœur de votre enfant intérieur, 

sans chercher à surpasser ou épater qui que ce soit. Vous devez vous impliquer pleinement. Si vous restez à cheval sur 

la clôture ou trempez seulement un pied dans le bain, il se peut fort bien que cela ne fonctionne pas, car ce n'est pas 

une chose que vous pouvez accomplir "à la légère", une chose dite banale. Il faut que chaque cellule de votre corps y 

participe. 
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Conclusion 

Vous qui êtes des âmes expérimentées, il y a une raison pour laquelle vous êtes ici. Je ne vous ai peut-être rien appris, 

mais il est maintenant temps de vous souvenir. Le changement est commencé, et une partie de celui-ci se dirige vers 

l'Amérique du Sud. C'est le temps de rassembler les pièces du puzzle, au lieu de les séparer. C'est le temps de 

l'unification.  

Est-ce qu'il y a une personne que vous n'aimez pas ? Est-ce qu'il y a une personne avec qui vous ne voulez pas travailler 

? Pouvez-vous la regarder et apprendre à l'aimer, peu importe ce qui s'est passé entre vous ? Prenez sa main, regardez-

la dans les yeux, et dites-lui que vous lui pardonnez. 

Que ferez-vous de ces informations et suggestions ? Lorsque vous retournerez chez-vous ou que vous terminerez cette 

lecture, ceci restera dans votre mémoire comme une simple réunion ou comme une simple lecture d'un channelling. 

Permettez-moi de vous suggérer de petites choses.  

Dès que l'occasion se présentera, faites une pause et isolez-vous. Assoyez-vous confortablement, et dites : « Est-ce que 

tout ceci est vrai ? » Posez-vous des questions et permettez que votre intuition vous réponde. Ensuite, vous ferez peut-

être de nouvelles rencontres. Vous apprendrez à faire confiance à votre famille, et vous serez compatissants. 

Quelques-uns ont dit : « Kryeon, qui es-tu ? » Tout comme vous, je suis une divinité créatrice. Nous sommes des alliés, 

et aucun d'entre nous n'est inférieur ou supérieur à un autre. Ne me vénérez pas, car je n'ai rien de plus que vous.  

Nous formons une équipe qui aide la planète à développer de magnifiques potentiels. Permettons que ce 

développement commence ici et tout de suite. Vous, qui êtes des anciens et des âmes expérimentées, ravivez vos 

connaissances profondes et passez à l'action. 

Et c'est ainsi. 

 

 

LA FIN DE L'HISTOIRE 
Seattle, Washington, USA, le 20 novembre 2010 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Savez-vous pourquoi je commence toujours 

avec cette phrase ? C'est parce qu'il y a des choses multidimensionnelles qui sont encore mal comprises sur cette 

planète, dont une partie du fonctionnement est magnétique.  

Je ne dis pas qu'elles ne sont pas comprises, mais plutôt qu'elles sont interprétées de manières différentes. Le 

magnétisme est un attribut quantique de votre réalité. Il fait partie de votre vie quotidienne, tout comme il fait partie de la 

mienne. En termes de dimension quantique, je suis à votre service, et je suis autant disponible que l'Esprit. 

Détendez-vous et respirez profondément, car notre message va toucher plusieurs aspects d'une énergie qui est 

puissante. Nous allons réviser une partie de votre histoire, et votre perception ira peut-être au-delà des mots qui seront 

prononcés aujourd'hui. Je m'adresse à un auditoire qui est plus vaste que celui de cette salle.  

Nombreux sont ceux qui sont actuellement à l'écoute, alors que d'autres sont en train de le lire. Ici, vous êtes environ une 

centaine, mais il y en a des milliers d'autres qui sont en train d'écouter ou de lire ce message. Je connais les potentiels. 

Selon ma perception, tout ceci se passe dans le moment présent. 

Même si ce message porte le titre de "LA FIN DE L'HISTOIRE", il ne s'agit pas d'une prophétie de malheur. Si vous 

l'interprétez d'une manière linéaire, il sera peut-être effrayant, car il vous fera penser à la "FIN DES TEMPS". Toutefois, si 

vous procédez d'une manière quantique, vous verrez que nous parlons plutôt de "LA FIN D'UNE ÉNERGIE 

HISTORIQUE". Vous n'êtes pas sans savoir que votre planète est en cours de transformation profonde, n'est-ce pas ? 

Nous allons revenir sur ce sujet, avant de terminer notre message.  

Je vais vous livrer mon message d'une manière intègre et neutre, en tentant de m'exprimer avec des mots humains qui 

sont appropriés, mais il se peut que quelques-uns parmi vous se sentent offensés, à cause de l'énergie de la 

consanguinité qui vous a été enseignée. Donc, je vous demande d'être tolérants et de vous unifier avec moi, tout au long 

de la diffusion de mon message, afin que le mental n'entre pas en jeu et qu'il y fasse obstruction. 

Je veux vous ramener en des temps historiques et discuter de quelques faits particuliers, afin de vous brosser un 

tableau général de la situation. Je vais commencer par Abraham, celui que je pourrais appeler "le père du 

monothéisme". Pour bon nombre d'entre vous, il fait encore partie de votre spiritualité moderne. Eh oui ! Je sais qu'il y en 

a eu d'autres avant lui.  
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Plusieurs d'entre vous êtes des Lémuriens, donc, vous savez ce que je veux dire. Cependant, Abraham représente le 

début des religions majeures de cette planète. Voilà pourquoi il est le sujet de notre message. Si vous choisissez 

d'écouter ou de lire mon message jusqu'à la fin, j'aimerais que vous y soyez attentifs. 

Abraham - père des Juifs Je veux rendre hommage Abraham, né à Ur ou Our, cette cité qui fait maintenant partie de 

l'Irak moderne, et je veux rendre hommage à Ismaël, l'un de ses fils. Sachez que ses fils ne sont pas tous nés de Sara. 

Abraham est juif ... Un grand prophète juif. Ismaël avait et a encore toutes les caractéristiques d'un Juif. Il est né à 

Hébron. Donc, en plus, il est très Israélien. Ismaël est un Juif. 

Quelques-uns diront peut-être que mes énoncés sont "discutables". Toutefois, l'Esprit ne regarde que l'ADN et le lignage 

akashique. C'est pourquoi je dis, qu'en termes spirituels, Ismaël est un Juif. Il est venu pour faire partie de la lignée des 

Juifs. En peu de temps, il est tombé en disgrâce, même avec le peuple juif, pour des raisons politiques.  

Par la suite, Ismaël est devenu ce qui est appelé ; l'ancêtre de tous les Arabes... Le père de l'Arabie. Par conséquent, 

nous pouvons dire que les Arabes ont du sang juif qui coule dans leurs veines ; l'hérédité d'Abraham. 

Mais, dès le début, les Juifs ont expulsé Ismaël. Donc, même si l'on parlait d'un seul Dieu, ainsi que du principe de 

l'amour et de l'unité de Dieu, il y a quand même eu une scission. La vérité a été mélangée avec des contrevérités. Même 

aujourd'hui, il y a un milliard d'Êtres Humains qui diraient que c'était Ismaël et non Isaac qui a été "presque" sacrifié au 

Mont du Temple. Ils diraient aussi qu'il n'était pas un Juif. 

Alors, quelle est la vérité ? Les Êtres Humains n'ont pas été construits pour s'unifier. Selon l'ancienne énergie de cette 

planète, l'énergie dans laquelle vous baigniez depuis votre naissance, allait plutôt dans le sens de la séparation, au lieu 

du sens de l'unification. Voilà pourquoi nous disons que c'est de l'ancienne énergie.  

Oh ! Il y avait des femmes et des hommes qui étaient sages, qui connaissaient mieux que cette énergie séparatiste. Une 

énergie qui a créé une division et de la haine parmi des millions d'Êtres Humains qui sont en réalité "tous des Juifs" ! 

 

Le divin message d'unité de Mahomet 

Permettez-moi de vous parler du prophète Mahomet. Il faisait partie de la lignée d'Ismaël qui était de la lignée 

d'Abraham. Donc, Mahomet avait du sang juif, même si sa culture était différente. Son lignage akashique provenait 

d'Abraham (selon le Coran, Abraham est le fondateur de l'Islam). 

Mahomet a fait quelques rencontres avec une présence angélique, et il y a eu de belles discussions. En ces temps-là, il 

arrivait parfois que les anges parlent directement à l'humanité, d'une manière 3D. Avez-vous remarqué que la plupart 

des anges qui ont parlé aux Êtres Humains de cette époque, s'adressaient à des personnes de la lignée juive, telles que : 

Mahomet, Moïse, Jésus, Abraham, etc. ?  

C'est parce que le setup ou "mise en scène" de cette partie de votre histoire était ainsi. Une partie importante du lignage 

juif devait être intégrée à la base du système akashique de l'humanité. Nous avons déjà dit : « Ainsi vont les Juifs, ainsi va 

la Terre ! » En effet, il y a des choses importantes à voir dans cette histoire, mais cela va bientôt changer. Selon notre 

vision ou perception, tous les peuples du Proche-Orient sont des Juifs. 

L'information que Mahomet reçut de l'ange était celle-ci : « Unifie les Arabes et donne-leur le Dieu d'Israël. » Et il l'a fait ! 

Cette information était tout simplement divine, et plus tard, elle fut écrite pour ses disciples. Elle parlait de l'incroyable 

amour de Dieu et l'unité de tous les Êtres Humains. Mahomet, le prophète, a été un rassembleur, non pas un séparatiste.  

Bien avant Mahomet, il y a eu Jésus - Jésus le Juif. Le christianisme d'aujourd'hui est basé sur ce qui a été perçu par son 

enseignement. Tous ses disciples étaient Juifs. Pierre, Pierre le pêcheur, celui qui a initié l'église chrétienne, était un Juif.  

Nous vous parlons de ces choses dans le but de vous rappeler qu'il y a une sorte de suite logique, une "union", dans ces 

événements. Chers Êtres Humains, c'est peut-être la raison pour laquelle les douze couches d'ADN portent des noms 

hébreux.  

En effet, cela rend honneur aux maîtres et à leur lignage, incluant Mahomet, Ismaël, Isaac, Abraham et Jésus. Tout ceci 

fait partie du langage spirituel d'origine. 

Évidemment, vous pourriez me dire qu'avant eux, il y a eu les Sumériens, et encore avant, il y a eu les Lémuriens. Il y a 

également eu le Sanskrit, le Tamoul et bien d'autres anciennes langues parlées.  

C'est vrai, sauf que nous parlons des langues en usage aujourd'hui, de celles que vous pouvez vérifier, et qui étaient 

utilisées par le lignage pur de ces maîtres qui ont marché sur cette planète. 

Alors, qu'est-ce que l'humanité a fait de tout cela ? Qu'a-t-elle fait de toute cette information sacrée qui provenait de ces 

maîtres juifs ? Elle a déclenché des guerres. C'était une chose "usuelle", mais pas nécessairement "normale", puisque 

les masques des attitudes des Êtres Humains en 3D avaient l'habitude de séparer les choses. Ces masques parlent d'un 

Dieu unique, mais ils ne le mettent pas tous "dans la même poche". 

Donc, nous voilà en présence d'un Dieu qui est tout amour, un créateur de tout ce qui est, et des millions d'Êtres 

Humains qui croient en lui, mais ils vont quand même se faire la guerre les uns les autres, à ce sujet... À cause d'une 
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idéologie qui prône que Dieu a dit ceci au lieu de cela, une idéologie qui cherche à prouver que ses prophètes sont 

meilleurs que les autres...  

Une idéologie qui cherche à prouver, même par la force, que c'est elle qui a les faveurs de Dieu, que Dieu "est de leur 

bord" - pour ainsi dire. C'est l'histoire ancienne, qui date seulement de quelques milliers d'années. Cependant, elle vous 

donne une idée globale de ce qu'est l'ancienne énergie. 

 

La nature humaine ? 

Quelques-uns vont dire : « C'est la nature humaine, et ça ne changera jamais. Ces guerres idéologiques vont se 

reproduire encore et encore. » Je suis ici pour vous dire que ce n'est pas parce que les temps changent que l'histoire 

humaine va s'arrêter.  

Toutefois, ce changement va mettre fin à l'ancienne énergie de votre histoire. Il va mettre fin à la vieille nature des Êtres 

Humains, car c'est un changement évolutionniste. L'enseignement de la haine, dès la naissance. 

Encore aujourd'hui, sur votre planète, l'on enseigne à plusieurs enfants qui naissent en Israël, qu'ils doivent avoir de 

l'aversion et de la méfiance envers les personnes inconnues de leur entourage. D'un autre côté, sur cette planète, il y a 

des enfants à qui l'on enseigne qu'ils doivent haïr les Juifs, dès la naissance.  

Ces enseignements, de part et d'autre, sont minutieusement orchestrés. Envers et contre tout, ce "monde enseignant" 

est fier de cette séparation, puisque c'est le lignage de leurs ancêtres qui est en jeu, selon leur vérité, et ils veulent 

maintenir ce protocole historique. Ils veulent rester séparés. 

Au risque de me répéter, je vous dis que c'est précisément ce qui est en train de changer. Ces changements ont lieu en 

des endroits que vous n'aviez peut-être pas prévus. Ils sont en train de "mijoter", autant à Jérusalem qu'en Iran. Les 

enfants, peu importe de quel côté ils sont, s'éveillent et disent : « Répétez-nous pourquoi nous devrions les haïr ? Qu'ont-

ils fait, et quand ?  

Ce ne sont pas ceux de mon entourage qui l'ont fait, mais plutôt leurs ancêtres ! Qu'est-ce que nos ancêtres leur ont fait 

? Les Êtres Humains qui font partie de mon entourage actuel ne font pas nécessairement partie de ces histoires de 

séparation.  

Si oui, nous ne tenons pas à raviver les anciennes plaies de ces guerres historiques et idéologiques, où les deux parties 

se sont mutuellement blessées. Alors, répétez-moi votre enseignement, car je ne le ressens pas ! » 

Les parents hochent la tête et disent : « Faites ce que nous vous disons, sans poser de questions, puisque la tradition et 

l'histoire nous disent qu'ils étaient et qu'ils seront toujours nos ennemis. » Leurs enfants répondent : « Non ! Je ne le ferai 

pas...  

Notre groupe pense et ressent la même chose que moi. » Ces enfants commencent - lentement mais sûrement - à créer 

une nouvelle histoire de tolérance et de paix, sur cette planète, mais ces changements "importants" sont trop subtils 

pour être remarqués par la conscience de masse.  

Vos médias mondiaux sont désemparés devant cette nouvelle énergie. D'une manière ou d'une autre, ils pensent qu'elle 

ne vaut même pas la peine d'être mentionnée. Ils sont plongés dans l'ancienne nature humaine qui estime que les 

choses qui séparent sont des "nouvelles", alors que celles qui unifient ne valent pas la peine d'être mentionnées.  

Pourtant, il s'agit de l'une des plus grandes énergies qui puisse être vue sur cette planète, en ce moment. Je suis ici pour 

vous dire que c'est une réalité, et que ça se passe sous le capot - pour ainsi dire. Je vais maintenant vous parler d'autres 

énergies qui, elles aussi, ne sont pas à négliger. 

 

Le moule du travail d'équipe est en place 

Regardons l'histoire de l'Europe de l'Est et de l'Europe de l'Ouest. Vous, qui habitez en Amérique du Nord et en 

Amérique du Sud, que savez-vous de l'histoire des habitants de l'Europe ? Que vous a-t-on enseigné à leur sujet, dans 

vos écoles ? Vous avez dû apprendre des dates et des moments historiques de ce continent, n'est-ce pas ?  

Vous, des USA, êtes assis dans un pays qui existe seulement depuis environ deux cents ans. Vous avez dû mémoriser 

les faits historiques de la plupart des conquérants et les batailles de ce que vos parents appelaient "les vieux pays". 

Il vous semble que, pendant treize à quatorze mille ans, des pays de ce continent ont été conquis et ont été des 

conquérants, à tour de rôle, sur une base quasi régulière. Des pays qui se sont fait la guerre, un peu comme les marées 

de l'océan qui sont constantes et prévisibles.  

Quand des pays de ce continent furent las de se faire la guerre, ils conquirent d'autres continents. Un petit pays, tel que 

l'Espagne, a conquis toute l'Amérique du Sud et une partie de l'Amérique du Nord. Aujourd'hui, il y a des millions 

d'habitants de ces continents qui parlent la langue espagnole. Pourtant, avant l'arrivée des Espagnols, ils ne 

connaissaient pas cette langue. 
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Les armées de Napoléon se sont répandues partout à travers l'Europe, comme un tsunami, conquérant tout sur son 

passage. Même aujourd’hui, il y a encore des villes européennes qui ne savant pas encore vraiment de quel pays elles 

font partie, tellement les frontières ont changé souvent au cours de leur histoire.  

C'est peut-être de l'histoire ancienne, mais elle fait partie de votre réalité actuelle, n'est-ce pas ? J'aimerais que nous 

prenions quelques instants pour y accorder notre attention. Oui, oui, je sais. Quelques-uns parmi vous vont me dire : « 

Kryeon, tu sais très bien que c'est ce que nous avons toujours fait. Nous créons d'abord des frontières, afin de pouvoir 

faire des guerres de frontières. C'est la "nature humaine" ! »  

Cette nouvelle énergie a commencé il y a environ 50 ans. Elle n'en était qu'à ses premiers balbutiements. Chers Êtres 

Humains, vous devez savoir que les alignements se font lentement. Donc, il y a 50 à 60 ans, il s'est passé quelque chose 

en Europe, mais vous n'en avez pas tellement entendu parler, à cette époque.  

Des penseurs très visionnaires se sont réunis après la Seconde Guerre mondiale, et ils ont dit : « Si nous ne faisons pas 

quelque chose pour changer le système et sortir de la boîte des pensées actuelles, il y aura d'autres guerres, puisque 

cela fait maintenant partie de notre histoire. Les hommes font la guerre. » 

Même des jeunes pays des Amériques ont été impliqués dans des guerres. Votre pays (USA) a déjà passé tout près 

d'une désintégration ou d'une séparation. Pour ces hommes sages d'Europe, il était évident qu'ils pouvaient essayer 

quelque chose, quelque chose qui pourrait fonctionner - une mise en commun, au lieu d'une séparation. Ainsi, une idée 

ou un consensus global fut créé. Permettez-moi de vous dire ce que c'était. 

Ils se sont dits : « Essayons de rassembler des états ou pays sous une dénomination commune qui refléterait une 

association d'états ou de pays. Si nous procédons lentement, avec les états consentants, nous pourrions éventuellement 

avoir un système de libre échange...  

Un système où même les frontières seraient abolies. Il n'y aurait plus de points de contrôle et de passeports pour ces 

pays ou états unis d'Europe. Ce serait une "collection de pays unis".  

Les cultures différentes et les anciens états ennemis en viendraient au libre-échange, et il pourrait peut-être y avoir une 

monnaie commune. » À ce moment-là, ces sages ont fait rire d'eux par une partie de la population. Les gens pensaient 

que c'était un projet irréalisable, car il y avait beaucoup trop de problèmes à régler. Ils disaient : « Non, non et non ! Ça 

ne fonctionnera pas. Nous avons trop de cultures différentes. Des pays ont une monnaie très forte et d'autres, une 

monnaie très faible.  

Il y a trop d'objections. Imaginez que vous passez d'un pays à un autre sans être inspectés à la frontière ? C'est 

"scientifiquement" impossible. Qui êtes-vous, pour suggérer une chose de cette nature ? » Toutefois, ces grands 

penseurs et visionnaires disaient : « Nous sommes des rassembleurs unificateurs, et nous pensons que c'est une bonne 

idée. 

Tout le monde y gagnera, car nous serons plus forts et nous n'entrerons plus jamais en guerre les uns contre les autres. 

» 

Aujourd'hui, vous avez l'Union Européenne des États. La liste des pays membres de cette Union ne cesse de s'allonger. Il 

y a des pays qui sont sur la liste d'attente, car ils doivent être acceptés dans cette Union.  

Les frontières et points de contrôle entre les pays membres ne sont plus là, et les Euros représentent la monnaie la plus 

forte sur Terre. Elle passe même avant la vôtre (les USA). Qu'est-ce qui a permis que ce semblant de miracle puisse se 

réaliser ?  

C'est le développement du changement de conscience qui a commencé autour des années 1950. Ceci a permis aux 

visionnaires pacifistes et libres penseurs, d'unifier des choses que ne l'avaient jamais été auparavant. Le résultat ? 

L'histoire des guerres entre ces pays membres est maintenant terminée. C'est la fin de leur ancienne histoire.  

Un nouveau paradigme a été créé en Europe, et il n'a aucun ancien profil ou précédent connu de l'humanité. L'histoire 

ancienne ne se répétera plus. Les pays européens du Bloc de l'Est, là où il n'y a pas encore d'union officielle d'états, 

diront peut-être : « L'histoire se répète. Nous sommes les victimes, car ce n'est qu'une question de temps. »  

Cependant, ce ne sont pas toutes les populations des pays de ce Bloc, qui pensent ainsi. Il y en a qui commencent à 

ressentir une unité spirituelle parmi leurs propres cultures... Une unité dont ils n'avaient jamais eu le droit de parler 

ouvertement. Voilà qu'ils deviennent des libres penseurs et qu'ils sortent de la boîte de l'ancien paradigme. C'est 

nouveau. 

Avez-vous remarqué que d'audacieuses personnes de ces pays commencent à proclamer publiquement, haut et fort, 

que l'histoire ancienne est finie... Que c'est la fin de la souffrance et de la dictature ? Ils disent : « Les temps sont révolus, 

et nous ne permettrons plus jamais à qui que ce soit de nous minimiser, de nous réduire à l'impuissance.  

Nous commençons à comprendre et à afficher nos vraies valeurs individuelles et globales ! » Même s'ils ne le disent pas 

en ces termes, le sens de leurs messages dit qu'ils sont en train de découvrir que le Créateur est en eux. En réalité, ils 

proclament indirectement l'unité de Dieu. Cela ressemble à ce que l'ange avait dit à Mahomet, n'est-ce pas ? L'unité et 

l'harmonie seront toujours les clés de la paix. C'est un principe sacré qui ne changera jamais. 
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Qui aurait pu penser ou prévoir que de telles choses allaient se réaliser ? Si votre pays appelé "États-Unis d'Amérique" 

est ainsi, c'est parce que, il y a environ deux siècles, les fondateurs ont dit : « Formons un groupe d'états unis sous le 

nom d'un pays. Abolissons les frontières physiques entre ces états unis et créons un système sans précédent. »  

Ce système a souvent été mis à l'épreuve, mais il a passé le test. Votre déclaration d'indépendance a été reçue ou 

inspirée par channelling. Le saviez-vous ? Ce channelling fut réalisé à la suite d'un effort collectif qui demandait l'aide de 

Dieu. Vous pouvez lire cette déclaration d'indépendance, si vous voulez ressentir son côté sacré qui unifie, au lieu de 

séparer. 

 

L'Amérique du Sud et la nouvelle énergie 

L'Amérique du Sud commence à envisager la même chose. Mon partenaire était là, récemment, et je lui ai permis de 

voir l'énergie du potentiel futur de cette partie méridionale du continent américain. Je vais tenter de vous présenter une 

image brève et globale de l'Amérique du Sud. 

Il fut un temps où chaque pays de ce coin de Terre avait un dictateur. Il y a moins de 15 ans, ces pays avaient une 

économie chancelante et une monnaie qui était très faible. Les difficultés, les conflits et les meurtres étaient la norme. 

Les barons de la drogue tuaient ouvertement dans les rues, et la corruption était partout.  

Même les politiciens créaient de la peur, et plusieurs personnes disparaissaient à tout jamais, pendant la nuit. 

Aujourd'hui, les temps ont changé, et ça ne fonctionne plus de cette façon. Aujourd'hui, il y a une stabilité en cours, car 

les pays apportent, tour à tour, l'énergie nouvelle, positive et stable, de leurs propres cultures.  

Donc, s'il n'y avait pas eu un effort concentré des dirigeants nationaux et d'autres personnes influentes, comment un tel 

changement de cap aurait-il pu se réaliser en l'espace de seulement 15 ans ? 

En ce moment, il reste seulement un dictateur en Amérique du Sud. Qu'est-ce qui se passe ? Si vous pensez que c'est 

incroyable, je peux vous dire que ce n'est pas tout. Actuellement, il y a un mouvement qui fomente, mais vous n'en 

entendrez pas parler avant un bon moment.  

Il fait l'objet de bien des sujets de discussion en coulisse. Voici ce que pensent les personnes impliquées dans ce 

mouvement : « Que se passerait-il si nous parvenions "pacifiquement" à éliminer les frontières entre nos pays ? » Est-ce 

que cela vous semble familier ? En effet, c'est un sujet qui est discuté dans les arrière-salles, là où personne ne peut 

ébruiter leurs paroles.  

Ils se disent : « Que se passerait-il, si nous avions un plan qui proposerait une monnaie commune pour toute l'Amérique 

du Sud ? Nous serions unifiés et égaux avec bien d'autres systèmes monétaires. » Chers Êtres Humains, je suis ici pour 

vous dire que cela va fonctionner, selon le potentiel actuel, et cela ne prendra peut-être pas 50 ans. Selon les très 

grandes probabilités des énergies du potentiel que nous voyons en ce moment, le seul dictateur restant sera bientôt 

délogé. 

Ensuite, les discussions officielles d'unification pourront commencer. 

 

L'Afrique 

Regardons un autre changement important qui est en "couveuse" sur votre planète. Il représente l'union future des états 

de l'Afrique. Dès que ce continent aura éliminé le sida et les maladies graves, son peuple voudra avoir ce qu'il n'a jamais 

eu auparavant. Il voudra avoir ce que vous avez déjà : des maisons, des écoles et une économie qui fonctionne sans 

corruption.  

Les Africains mettront fin aux leaders à l'esprit étroit qui tuent une partie de la population pour se maintenir au pouvoir. 

Ce sera "LA FIN DE L'HISTOIRE" de l'Afrique ancienne, et l'émergence d'un nouveau continent. Sachez que sa force ne 

viendra peut-être pas des domaines prévus, car il y a un nouveau leadership en formation.  

Il y a tant de terres sur ce continent, et cette population est tellement prête. D'ici 70 ans, l'Afrique sera l'une des 

économies les plus fortes sur la planète. Ce sera grâce aux idées pacifiques et unificatrices de quelques-uns, que ceci 

se réalisera. Ce sont les potentiels de la planète, et la FIN DE L'HISTOIRE que vous connaissez. 

Dans environ 70 ans, il y aura un homme pacifiste, à la peau noire, qui aura une influence exceptionnelle sur ce 

continent africain. Il ne sera pas un président, mais plutôt un planificateur... Un penseur révolutionnaire et économique. 

Avec sa conjointe qui sera une "femme forte", ils finiront "pacifiquement" par appliquer leur plan à la grandeur de ce 

continent. Ils vont regrouper ce continent.  

C'est le potentiel du plan actuel. L'Afrique renaîtra de ses cendres qui étaient composées de siècles de maladie et de 

désespoir, afin de former une force économique viable et des travailleurs qui peuvent créer de bons produits en 

demande. Vous pensez que la Chine est économiquement forte ? La Chine devra faire ce qu'il faut, car elle est 

actuellement limitée par le secret et les traditions de sa propre histoire ancienne.  
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Même si elle est imposante, elle devra éventuellement rivaliser avec l'Afrique qui sera devenue une terre de penseurs 

libres et de changement rapide. La Chine aura un concurrent important, et celui-ci n'aura pas de barrières culturelles qui 

empêchent l'éclosion d'Êtres Humains à l'esprit libre. 

Ce sont les âmes expérimentées de ce continent qui vont encore une fois, changer le futur de la planète. Elles font le 

même travail que vous qui êtes sur d'autres continents. Aujourd'hui, vous travaillez dans le but d'apporter de la lumière 

aux consciences endormies dans la masse sociale, et vous allez éventuellement livrer les dernières batailles que les 

religions humaines de l'ancienne énergie placent sur vous.  

Voilà pourquoi vous êtes ici, sur Terre. Vous diffusez votre lumière avec vos pensées compatissantes. C'est la fonction 

des Phares de Lumière. 

 

La spiritualité en Amérique du Nord 

Ici, en Amérique du Nord, il y plus de 350 religions différentes qui sont basées sur le christianisme. Elles parlent d'un 

Sauveur, mais les opinions et interprétations divergent au sujet de ce qu'il a dit, de ce qu'il voulait dire, et de ce qu'il était.  

Chaque idée semble bifurquer et créer de nouvelles églises. L'on pourrait dire qu'un Dieu unique souffre d'être 

compartimenté en plusieurs centaines de pièces, qui sont placées dans des boîtes individuelles. L'histoire du 

christianisme ou des religions basées sur la Bible n'est pas plus merveilleuse, reluisante et pure, que celle des autres 

religions humaines. Saint Pierre ou "la Pierre d'assise" se retournerait dans sa tombe, s'il voyait comment son Église a été 

"interprétée". 

Il fut un temps où les chrétiens ont visité, pillé et brûlé et pillé des villages, parce qu'ils ne croyaient pas à leur Sauveur. 

Cela se passait pendant l'Inquisition espagnole. 

Selon vos propres expressions, nous pourrions dire que c'étaient des terroristes ! Si mes paroles vous mettent en état de 

choc ou vous offensent, c'est peut-être un signe qui vous dit que vous êtes maintenant aptes à les entendre. Recherchez 

des informations dignes de foi, à ce sujet, ensuite laissez parler votre intelligence pure, votre ressenti ou votre intuition. 

Donc, le christianisme l'a fait, la religion juive l'a fait, ainsi que la religion musulmane. Voyez-vous pourquoi les enfants 

fondamentalistes d'Abraham se sont fait la guerre, les uns les autres, pendant des siècles ? Eh oui, c'est ainsi que 

"fonctionnent" les Êtres Humains ! C'est peut-être ainsi que "fonctionnaient" les Êtres Humains qui baignaient dans 

l'ancienne énergie de l'ancienne histoire. Ils se séparaient dans des boîtes, alors que l'énergie est la même pour tous et 

chacun.  

Voyez-vous que le cours de cette ancienne histoire est en train de "mourir de sa belle mort" ? Les paramètres de la 

nature humaine changent et les enfants le savent - instinctivement. Ils commencent à percevoir et rassembler les pièces 

du puzzle du grand changement qui se passe sur cette planète. 

 

Internet, le premier outil mondial d'unification  

Voici quelques petites questions de deux sous. Historiquement parlant, selon vos vérités individuelles, pourquoi Internet 

en est-il arrivé à l'existence ? Est-ce par hasard ? Est-ce que des Êtres Humains, de simples citoyens de tous les pays de 

la Terre, sauf quelques exceptions qui vont éventuellement disparaître, peuvent maintenant se parler sans frontières 

électroniques telles que vos médias de masse : télévisions, téléphones et autres ?  

Même si un pays tente de les bâillonner, les jeunes finissent toujours par trouver un moyen de communiquer par 

Internet. Ils créent un réseau de conscience et d'unité multiculturelle. Cette "nouvelle vague" est là pour y rester, car elle 

fait partie de la nouvelle énergie. Dans ce domaine particulier, la jeunesse sait ce qu'elle fait, et elle est en tête de ligne. 

Il y a dix ans, je vous ai fait une prophétie, selon les potentiels que nous voyons. Je vous ai dit qu'un jour viendra où tout 

le monde pourra parler à tout le monde, par conséquent, les conspirations et complots seront pratiquement tous 

éliminés, car ils sont dépendants de la séparation et du secret.  

Ce sont des choses cachées dans l'obscurité et connues de seulement quelques personnes. Avez-vous vu les nouvelles, 

dernièrement ? Que s'est-il passé ? Se pourrait-il qu'il y ait un événement, du style nouveau paradigme, qui semble aller 

contre l'histoire ? 

 

Le Nouvel Âge 

Permettez-moi de vous parler d'un événement qui s'est passé il y a 20 ans. J'ai dû aider mon partenaire à passer au 

travers de cet événement. Il y avait des personnes de l'ouest de votre pays (USA) qui qualifiaient Kryeon comme étant le 

démon ou le mal du siècle. Mon partenaire était attaqué par des personnes respectées et notoires, du Nouvel Âge. 

C'était une énergie qui cherchait à le bâillonner, avant qu'il n'écrive trop de livres ou qu'il ne se rende à l'Organisation des 

Nations Unies avec son message. Il en était à sa troisième année de channelling, et plusieurs personnes s'étaient 

organisées en un effort commun pour le discréditer. Mon partenaire était moralement abattu. Il me disait : «Pourquoi ?  
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Pourquoi est-ce que des personnes qui écrivent des livres au sujet de l'amour, essaient de tuer le travail d'une autre 

personne ? » Je lui ai répondu que c'était "habituellement" ce que faisaient les Êtres Humains. Ils conquièrent et divisent, 

car ils pensent que cela fait partie de la survie de leur propre travail. Ensuite, je lui ai dit qu'ils allaient finalement cesser 

leurs attaques, et qu'un jour viendra où ces attitudes ne feront plus jamais partie de la conscience humaine.  

J'ai rajouté que c'est l'une des raisons pour laquelle il est ici, afin de faciliter l'intégration de cette nouvelle énergie. Si un 

Arabe et un Juif peuvent se regarder et voir le lignage akashique, ainsi que le fait qu'ils sont des membres de la même 

famille, alors, il y a de l'espoir. S'ils peuvent voir que leurs différences n'exigent pas qu'ils se tuent les uns les autres, c'est 

un début du changement de l'histoire, n'est-ce pas ?  

C'est ce qui se passe maintenant. Toute l'humanité, quelle que soit la croyance spirituelle, a été reconnue coupable de 

tomber dans le piège historique de la séparation, mais cela commence à changer. Vous vivez et expérimentez 

actuellement un changement majeur qui se réalise à la grandeur de la planète. 

 

Le roi sage 

Je veux vous ramener à Salomon, un roi très sage. Revoyons cette histoire très célèbre du "jugement de Salomon", où 

deux femmes affirmaient être la mère du bébé vivant. Avant de rendre sa décision, ce jeune roi sage connaissait déjà le 

résultat.  

Il ordonna au soldat de couper le bébé vivant en deux et d'en donner la moitié à chaque mère. L'une des deux femmes 

est devenue soudainement "blanche de stupéfaction", et dit à Salomon : « Non, non ! Ne tuez pas cet enfant ! Donnez ce 

bébé à l'autre ! »  

Dès lors, Salomon sut qui était la vraie mère, et il ordonna que son enfant lui soit rendu. Il savait que la vraie mère ne 

permettrait jamais qu'il soit tué. La compassion est la chose la plus sage qui existe sur cette planète. Elle est pleine de 

solutions qui apportent l'unification.  

Cela veut tout dire. C'est la compassion de la mère divine et sage qui est en train de balayer toute la planète. C'est elle 

qui fait littéralement déplacer la Kundalini d'un continent vers un autre, au cours 

de ce changement magistral que vous expérimentez. 

Quelques-uns se sentent désespérément seuls dans ce processus, car ils ne comprennent pas ce qui se passe. Si un 

ordinateur avait une conscience, pouvez-vous imaginer comment il se sentirait quand vous faites un "redémarrer", sans 

sauvegarder l'histoire ancienne ? Il perdrait la mémoire de tout ce qui s'est passé... De l'histoire ancienne.  

Si la conscience humaine "redémarre" par elle-même, dans un nouveau paradigme, là où l'histoire ancienne ne contrôle 

plus, que va-t-il se passer ? Que va-t-elle ressentir devant cette situation qui semble ne plus avoir un passé qui définit la 

"nature humaine" ? 

 

La compassion et l'unité sont les composantes de la Nouvelle Énergie 

L'énergie de 2012 est avec vous depuis 16 ans, et elle le sera pour encore 20 ans (tel que calculé par le calendrier 

maya). C'est ainsi que l'alignement fonctionne, il se déplace littéralement à travers le centre de l'équateur galactique.  

L'effet de la précession des équinoxes (oscillation de la Terre) vous déplace dans le centre de l'alignement. C'est une 

fenêtre d'expérience qui dure 36 ans, non pas une croix sur une date d'un quelconque calendrier du solstice d'hiver. 

Depuis quelques années, vous vivez au sein de cette énergie dite Nouvel Âge. 

Maintenant, je m'adresse uniquement aux personnes qui sont ici, dans cette salle... À celles qui sont dans l'énergie de ce 

lieu précis. J'aimerais que vous partiez d'ici avec une perception différente, avec une activation angélique du créateur qui 

est en chacun de vous. Ceci améliorerait votre sagesse. 

Vous n'avez pas tous la même perception que celle de mon partenaire, mais ce n'est pas important. Voici donc le test, 

vos instructions pour la journée. Pouvez-vous regarder les personnes qui sont ici et les considérer comme faisant partie 

de la famille, même si vous n'êtes pas toujours d'accord avec elles ?  

Pouvez-vous les aimer ? Vous pouvez partir d'ici en disant ; « Eh bien ! Je n'assisterai plus à des réunions comme celles-

ci, car c'est un monde fou. »  

Vous avez le choix. Vous pouvez également dire ; « Je n'assisterai plus à des réunions comme celles-ci, parce que je ne 

suis pas vraiment d'accord avec ces personnes. Cependant, je les aime et elles sont toujours bienvenues chez moi. Elles 

peuvent venir dîner avec moi. Nous pourrons nous donner la main, plaisanter et rire ensemble.  

Qui sait, je pourrais même, peut-être, marier l'une d'elles, car je sais qu'il n'y a qu'un Dieu. Je sais que chacun de nous a 

sa propre divinité intérieure. Nos perceptions différentes ne nous maintiendront pas en état de division. » 

En effet, les idées et perceptions différentes ne créeront plus jamais une séparation. Les Êtres Humains et les pays 

peuvent exister sans avoir des frontières, ni physiques ni mentales. Les cultures et pays peuvent rester uniques, sans ces 

frontières. Dans le grand plan, ces cultures et pays sans frontières ne se feront plus jamais la guerre.  
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Ils ne le pourront pas, car leurs existences sont liées les unes aux autres. Voilà comment fonctionne l'Union-Libre. 

Salomon le savait. Le secret est la compassion. Chers Êtres Humains, pouvez-vous être compatissants envers chaque 

personne qui est ici - avant de retourner chez vous ?  

Une fois que vous serez dans votre maison, que vous aurez allumé la télévision et que vous y verrez une personne avec 

laquelle vous n'êtes pas du tout en accord ou en harmonie, pourrez-vous quand même l'aimer "librement", pour QUI et 

pour CE qu'elle est ? Pourrez-vous voir, ou - à tout le moins - distinguer sa propre divinité intérieure ?  

Pourrez-vous comprendre que ces personnes jouent un jeu auquel vous n'êtes pas forcés d'adhérer ni de subir, s'il ne va 

pas dans le sens de votre entendement ? La compassion et l'unification ne peuvent pas être des forces coercitives. 

La compassion, les compromis et l'unification sont des forces libres et sauvages. Elles sont indomptables, mais 

utilisables. Cependant les énergies de bonne foi, d'ouverture d'esprit et de partage - sans arrière-pensées dominatrices - 

peuvent "soulever des montagnes". Que vous me croyiez ou non, je vous dis que la force de votre intention pure peut - 

politiquement et autrement - réunifier des pays. 

L'ancienne énergie s'en va lentement, et elle va éventuellement disparaître. Cela peut prendre une génération ! 

Quelques-uns parmi vous se disent ; « Je ne serai plus là. » Et moi, je vous dis ; « Oui, vous y serez, car vous ne voudrez 

pas manquer la finale ! » Ni l'énergie de notre côté du voile ni aucune énergie angélique ne pourra vous retenir. Vous 

allez vous réincarner en toute hâte.  

La "roue de la réincarnation" tourne à une vitesse qui n'a jamais été vue dans votre histoire spirituelle. Nous pourrions 

dire que, même votre histoire spirituelle est changée. Les arrivées et départs se font beaucoup plus rapidement. 

Les âmes expérimentées de cette planète y reviennent toujours. Voyez-vous pourquoi nous vous portons un amour 

particulier ? En ce moment, je tiens à vous baigner les pieds, en guise de reconnaissance et d'honneur pour le travail 

que vous effectuez pour cette planète.  

Profitez de cette occasion pour diriger votre amour envers quelqu'un. Essayez de voir les Êtres Humains d'une manière 

quantique, en tant que groupe. Voyez la lumière de leur lignage sur la planète.  

Voyez-les comme étant aussi importants que vous, ni plus ni moins. Unifiez-vous à eux. Voyez-vous que vous êtes les 

représentants du grand changement qui est en train de se réaliser sur cette planète ? 

Retenez l'énergie de mes mots ; « Et c'est ainsi. » Ensuite, quittez cet endroit à votre rythme. Vous pouvez rester assis 

pendant un moment et partir en toute tranquillité, quand bon vous semblera. Faites que ce lieu reste un sanctuaire, 

jusqu'à ce que vous y reveniez - si tel est votre choix.  

Il n'y a pas d'applaudissements, il n'y a pas de bruit. Cependant, il y a une énergie d'unité et d'amour mutuel, ainsi qu'une 

pensée quantique au sujet de ce qui est devant vous, sur cette planète. 

Est-ce que votre perception ou vos sentiments ont changé, en ce qui concerne le puzzle qui est devant vous ? J'espère 

que oui. Chacun de vous a une valeur inestimable.  

Et c'est ainsi. 

Kryeon 

 

 


